ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

Открытое акционерное общество «КАУСТИК»
                     
Код эмитента 45310-Е

за 2 квартал 2005 года

   Место нахождения эмитента: 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ, 57

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в 
соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор 
Открытого акционерного общества "КАУСТИК"                ______________        Э.Э. Азизов     
10 августа 2005 г.

Главный бухгалтер 
Открытого акционерного общества "КАУСТИК"                ______________       Л.Н. Попова     
10 августа 2005 г.
                                                                                              М.П.  	

Контактное лицо: Начальник Управления планирования, бюджетирования и информатики Мамлютов Сергей Усманович
Телефон: (8442) 40-69-92
Факс: (8442) 40-67-53
Адрес электронной почты: kaustik2003@kaustik.ru

Адрес страницы  в сети Интернет,   на которой раскрывается информация,                             
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете:  www.kaustik.ru	

Б) Содержание ежеквартального отчета эмитента эмиссионных ценных бумаг
Оглавление
Введение
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово - экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2. Рыночная капитализация эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных  бумаг.
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развития эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность
3.3. Планы будущей деятельности
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной  деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия  в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента  и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
См. Приложение.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет
экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года:
7.7.  Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразится на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным  ценным бумагам эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10. Иные сведения

Введение
а) полное фирменное наименование эмитента – Открытое акционерное общество   «КАУСТИК»;    
      сокращенное фирменное наименование эмитента – ОАО «КАУСТИК»; 
б) место нахождения эмитента – 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ, 57; 
в) номера контактных телефонов - Тел.: (8442) 40-69-92  Факс: (8442) 40-67-53;
   адрес электронной почты – kaustik2003@kaustik.ru;
г) адрес страницы (вэб-сайта) эмитента  в сети "Интернет", на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента – www.kaustik.ru;
д) основные сведения о ценных бумагах эмитента, находящихся в обращении:
Порядковый номер выпуска - 1
Вид, категория (тип) -  акции обыкновенные именные;
Количество размещенных ценных бумаг - 1 479 568 (один миллион четыреста семьдесят девять тысяч пятьсот шестьдесят восемь) штук; 
Номинальная стоимость - 25 (двадцать пять) копеек;
Способ размещения - приобретение акций акционерных обществ при преобразовании в них государственных (муниципальных) предприятий и их подразделений (в том числе в процессе приватизации) Российской Федерацией, субъектом Российской Федерации или муниципальным образованием;
Порядок размещения – размещение проходило следующим образом:
                                          48176 акций - по закрытой подписке;
                                        197276 акций – через Фонд акционирования работников предприятия;
                                        528945 акций – на чековом аукционе;
                                        13339 акций – на денежном аукционе;
                                        591832 акций – на инвестиционных торгах
Дата начала размещения - 09.10.1992 г.
Дата окончания размещения - 09.10.1992 г.
Цена размещения – 25 (двадцать пять) копеек

Порядковый номер выпуска: 1
Вид, категория (тип) -  акции именные привилегированные бездокументарные;
Количество размещенных ценных бумаг -  493 188 (четыреста девяносто три тысячи сто восемьдесят восемь) штук;
Номинальная стоимость - 25 (двадцать пять) копеек; 
Способ размещения - приобретение акций акционерных обществ при преобразовании в них государственных (муниципальных) предприятий и их подразделений (в том числе в процессе приватизации) Российской Федерацией, субъектом Российской Федерации или муниципальным образованием;
Порядок размещения - безвозмездная передача работникам и приравненным к ним лицам акционерного общества;
Дата начала размещения - 09.10.1992 г.
Дата окончания размещения - 09.10.1992 г.
Цена размещения – 25 (двадцать пять) копеек

Порядковый номер выпуска: 2
Вид, категория (тип) -  акции  обыкновенные  именные  бездокументарные;
Количество размещенных ценных бумаг -  3 000 000 (три миллиона) штук;
Номинальная стоимость - 25 (двадцать пять) копеек; 
Способ размещения - закрытая подписка;
Порядок размещения – размещение ценных бумаг осуществлялось среди ограниченного круга лиц путем заключения договоров купли-продажи. Каждый участник закрытой подписки был вправе приобрести количество акций, не превышающее установленного для него лимита.
Дата начала размещения – 18.12.2001 г.
Дата окончания размещения - 19.12.2001 г.
Цена размещения – 29 (двадцать девять) рублей

Порядковый номер выпуска: 3
Вид, категория (тип) -  акции  обыкновенные  именные  бездокументарные;
Количество размещенных ценных бумаг -  25 000 000 (двадцать пять миллионов) штук;
Номинальная стоимость - 25 (двадцать пять) копеек; 
Способ размещения - закрытая подписка;
Порядок размещения - «в первую очередь»  - осуществление преимущественного права приобретения акций данного выпуска, т.е. среди  акционеров, голосовавших против принятия решения о размещении ценных бумаг,  либо не принимавших участия в голосовании по данному вопросу;
«во вторую очередь» - размещение не размещенных на первом этапе акций дополнительного выпуска осуществляется среди ограниченного круга лиц путем заключения договоров купли-продажи.
Дата начала размещения – 11.12.2003 г.
Дата окончания размещения - 6.02.2004 г.
Цена размещения – 30 (тридцать) рублей

Вид ценных бумаг: облигации
Серия: 01
Тип: процентные
Форма ценных бумаг: документарные на предъявителя
Облигации выпуска не являются конвертируемыми 
Количество размещенных ценных бумаг -  300 000 (триста тысяч) штук;
Номинальная стоимость – 1 000  (одна тысяча) рублей; 
Способ размещения - открытая подписка;
Порядок размещения – путем заключения сделок купли-продажи по цене размещения.  Сделки при размещении Облигаций заключались в Секции фондового рынка ММВБ путём удовлетворения адресных заявок на покупку/продажу Облигаций, поданных с использованием торговой и расчётной систем ММВБ.
Продавцом Облигаций выступал Андеррайтер, действующий от своего имени, но по поручению и за счёт Эмитента. Андеррайтером выпуска Облигаций  является  Закрытое акционерное общество “Инвестиционная компания “РЕГИОН”.
Дата начала размещения – 16.12.2002 г.
Дата окончания размещения - 16.12.2002 г.
Цена размещения – 1 000  (одна тысяча) рублей; 
Условия обеспечения:
Лицо, предоставившее обеспечение:
Полное наименование: Открытое акционерное общество "Пласткард"
Сокращенное наименование: ОАО "Пласткард"
ИНН: 3448006988
Место нахождения: 400097, Российская Федерация, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, территория ОАО "КАУСТИК", корпус 43
Почтовый адрес: 400097, Российская Федерация, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, территория ОАО "КАУСТИК", корпус 43
Вид обеспечения (способ предоставляемого обеспечения) - поручительство
Размер обеспечения - 300 000 000 (триста миллионов) руб.
Дата погашения облигаций выпуска: 15.12.2003 г.
Основание для погашения ценных бумаг выпуска: исполнение обязательств  

е) иная информация – отсутствует.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий.  Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.  

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
Председатель: Баранов Михаил Владимирович (год рождения – 1963)
Члены совета директоров:
Азизов Эльдор  Энгленович (год рождения – 1963)
Баранов  Михаил Владимирович (год рождения – 1963)
Беличенко Сергей Валентинович (год рождения – 1955)
Ковалев Валерий Павлович (год рождения – 1957)
Мамлютов Сергей Усманович (год рождения – 1957)
Титов Дмитрий Андреевич (год рождения – 1967)
Сельдин Сергей Сергеевич (год рождения – 1968) 
1.1.2. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента (правления) 
Председатель: Азизов Эльдор  Энгленович (год рождения – 1963)
Члены правления:
Баев Валерий Иванович (год рождения – 1947)
Баталов Николай Михайлович (год рождения – 1953)
Дегтяренко Вячеслав Федорович (год рождения – 1937)
Колесник Светлана Владимировна (год рождения – 1964)
Сергеев Сергей Александрович (год рождения – 1955)
Степанов Николай Владимирович (год рождения – 1948)
Сухорукова Лариса Николаевна (год рождения – 1958)
Прасолов Юрий Кириллович (год рождения – 1952)
Радковский Григорий Яковлевич (год рождения – 1962)
Ямалиев Евгений Габдрахимович (год рождения – 1962)
1.1.3. Единоличный исполнительный орган эмитента (Генеральный директор)
Азизов Эльдор  Энгленович (год рождения – 1963)

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.2.1. Полное фирменное наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации, Красноармейское отделение 7247
Сокращенное наименование: Сбербанк России, Красноармейское ОСБ 7247
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
Место нахождения: 400026, г. Волгоград, пр-т Героев Сталинграда, 50А
Почтовый адрес: 400026, г. Волгоград, пр-т Героев Сталинграда, 50А
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810211140100252
БИК: 041806647
Корр. счет: 30101810100000000647

1.2.2. Полное фирменное наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации, Красноармейское отделение 7247
Сокращенное наименование: Сбербанк России, Красноармейское ОСБ 7247
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
Место нахождения: 400026, г. Волгоград, пр-т Героев Сталинграда, 50А
Почтовый адрес: 400026, г. Волгоград, пр-т Героев Сталинграда, 50А
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810711140101175
БИК: 041806647
Корр. счет: 30101810100000000647

1.2.3. Полное фирменное наименование: Банк внешней торговли (открытое акционерное общество), Филиал в г. Волгограде
Сокращенное наименование: ОАО Внешторгбанк, Филиал в г. Волгограде
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7702070139
Место нахождения: 400074, г. Волгоград, ул.Рабоче-Крестьянская, 30А
Почтовый адрес: 400074, г. Волгоград, ул.Рабоче-Крестьянская, 30А
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810200260000010
БИК: 041806852
Корр. счет: 30101810500000000852

1.2.4. Полное фирменное наименование: Коммерческий банк КАПИТАЛ-МОСКВА (Закрытое акционерное общество) 
Сокращенное наименование: КАПИТАЛ-МОСКВА (ЗАО)
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7744001105
Место нахождения: 101000, г. Москва, Кривоколенный пер., 4, стр. 3 
Почтовый адрес: 101000, г. Москва, Кривоколенный пер., 4, стр. 3
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810700000000039
БИК: 044585474
Корр. счет: 30101810200000000474

1.2.5. Полное фирменное наименование: Коммерческий банк КАПИТАЛ-МОСКВА (Закрытое акционерное общество) 
Сокращенное наименование: КАПИТАЛ-МОСКВА (ЗАО)
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7744001105
Место нахождения: 101000, г. Москва, Кривоколенный пер., 4, стр. 3 
Почтовый адрес: 101000, г. Москва, Кривоколенный пер., 4, стр. 3
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810700000000291
БИК: 044585474
Корр. счет: 30101810200000000474

1.2.6. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество коммерческий межотраслевой банк стабилизации и развития ЭКСПРЕСС-ВОЛГА, Волгоградский филиал 
Сокращенное наименование: АКБ ЭКСПРЕСС-ВОЛГА, ФАКБ ЭКСПРЕСС-ВОЛГА в                         г. Волгограде
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 6454027396
Место нахождения: 400066, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 9
Почтовый адрес: 400066, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 9
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40602810801000002068
БИК: 041806835
Корр. счет: 30101810200000000836

1.2.7. Полное фирменное наименование: Акционерный Коммерческий Банк МЕНАТЕП Санкт-Петербург открытое акционерное общество, Волгоградский филиал 
Сокращенное наименование: ОАО Банк МЕНАТЕП СПб, ФАКБ ОАО Банк МЕНАТЕП СПб в           г. Волгограде
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7831001567
Место нахождения: 400087, г. Волгоград, ул. Невская, 13А
Почтовый адрес: 400087, г. Волгоград, ул. Невская, 13А
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810500330000287
БИК: 041806851
Корр. счет: 30101810200000000851

1.2.8. Полное фирменное наименование: Акционерный Коммерческий Банк МЕНАТЕП Санкт-Петербург открытое акционерное общество, Волгоградский филиал 
Сокращенное наименование: ОАО Банк МЕНАТЕП СПб, ФАКБ ОАО Банк МЕНАТЕП СПб в           г. Волгограде
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7831001567
Место нахождения: 400087, г. Волгоград, ул. Невская, 13А
Почтовый адрес: 400087, г. Волгоград, ул. Невская, 13А
Тип счета: расчетный счет
Номер счета: 40702810700330000443
БИК: 041806851
Корр. счет: 30101810200000000851

1.2.9. Полное фирменное наименование: Филиал Коммерческого банка «Петрокоммерц»
Сокращенное наименование: ФКБ «Петрокоммерц»
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707284568
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Краснознаменская, 18
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Краснознаменская, 18
Тип счета: расчетный
Номер счета: 4070281070011000625
БИК: 041824853
Корр. счет: 30101810600000000853

1.2.10. Полное фирменное наименование: Филиал Коммерческого банка «Петрокоммерц»
Сокращенное наименование: ФКБ «Петрокоммерц»
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707284568
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Краснознаменская, 18
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Краснознаменская, 18
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810700110000638
БИК: 041824853
Корр. счет: 30101810600000000853

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-Сервис»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Аудит-Сервис»
ИНН: 3443042686
Место нахождения: 400075, г. Волгоград, ул. Историческая, 122
Почтовый адрес: 400117, г. Волгоград, а/я 2693
Тел.: (8442) 97-92-53  Факс: (8442) 97-92-53
Адрес электронной почты: не имеет

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: 005160
Дата выдачи: 16.03.2000
Срок действия: до 16.03.2003
Орган, выдавший лицензию: ЦАЛАК МФ РФ
Финансовые года, за которые проводилась аудиторская проверка ведения бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской отчетности) эмитента – 2000-2002 гг.
Эмитент не располагает сведениями о наличии факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента.
Существенных финансовых интересов, связывающих аудитора (ведущих сотрудников аудитора, участвующих в проверке) с эмитентом (должностными лицами эмитента), такие как:
- наличие долей участия аудитора (сотрудников) в капитале эмитента; 
- предоставление заемных средств аудитору (сотрудникам) эмитентом;
- наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместном бизнесе); 
- наличие тесных деловых взаимоотношений, а также родственных связей; 
- должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора;
эмитент не имеет. 
	Порядок выбора аудитора:
наличие процедуры тендера -  проведение тендера не предусмотрено;
процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров, в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение - Совет директоров по предложению акционеров общества составляет список кандидатур на выполнение функций аудитора, для дальнейшего утверждения на общем собрании акционеров.
Аудитор не проводил работ в рамках специальных аудиторских заданий.
Размер вознаграждения аудитора утверждается решением Совета директоров. 
Отсроченные и просроченные платежи за оказание аудиторских услуг отсутствуют.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Центр-Аудит»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Центр-Аудит»
ИНН: 3444058551
Место нахождения: 400075, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 28А, к. 300/5
Почтовый адрес: 400117, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 28А, к. 300/5
Тел.: (8442) 33-71-86 Факс: (8442) 33-71-86
Адрес электронной почты: center_audit@vistcom.ru

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е006292
Дата выдачи: 07.09.2004
Срок действия: до 08.09.2009
Орган, выдавший лицензию: Департамент регулирования финансового контроля аудиторской деятельности и бухгалтерского учета 
Финансовые года, за которые проводилась аудиторская проверка ведения бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской отчетности) эмитента – 2003-2004 гг.
Эмитент не располагает сведениями о наличии факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента.
Существенных финансовых интересов, связывающих аудитора (ведущих сотрудников аудитора, участвующих в проверке) с эмитентом (должностными лицами эмитента), такие как:
- наличие долей участия аудитора (сотрудников) в капитале эмитента; 
- предоставление заемных средств аудитору (сотрудникам) эмитентом;
- наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместном бизнесе); 
- наличие тесных деловых взаимоотношений, а также родственных связей; 
- должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора;
эмитент не имеет. 
	Порядок выбора аудитора:
наличие процедуры тендера -  проведение тендера не предусмотрено;
процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров, в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение - Совет директоров по предложению акционеров общества составляет список кандидатур на выполнение функций аудитора, для дальнейшего утверждения на общем собрании акционеров.
Аудитор не проводил работ в рамках специальных аудиторских заданий.
Размер вознаграждения аудитора утверждается решением Совета директоров. 
Отсроченные и просроченные платежи за оказание аудиторских услуг отсутствуют.

1.4. Сведения об оценщике эмитента 
Оценщик эмитентом  не привлекался. 

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Консультанты  эмитентом не привлекались.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иные лица, подписавшие ежеквартальный отчет, отсутствуют.

II. Основная информация о финансово - экономическом состоянии эмитента

	2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	1 квартал
2005 г.	2 квартал 2005 г.	
			
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.                      	2 978 596	3 026 733	
Отношение  суммы  привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	100	98	
Отношение   суммы    краткосрочных обязательств    к    капиталу    и
резервам, %                       	77	74	
Покрытие платежей по  обслуживанию долгов, %                       	1,26	2,76	
Уровень  просроченной задолженности, %                  	4,03	4,29	
Оборачиваемость  дебиторской задолженности, раз             	1,07	1,58	
Доля дивидендов в прибыли, %      	-	-	
Производительность труда,    руб./чел.                  	112 274,1	140 303,9	
Амортизация к объему выручки, %   	4,64	3,82	
Стоимость чистых активов во 2 квартале 2005 года, по сравнению с 1 кварталом 2005 года увеличилась на 48 137 тыс.рублей. Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам сократилось на 3%. Покрытие платежей по обслуживанию долгов увеличилось более чем на 1,5%, по сравнению с 1 кварталом 2005 года, и составило 2,76% во втором квартале 2005 года, что напрямую связано с увеличением чистой прибыли во 2 квартале 2005 года на 46 402 тыс. рублей и незначительным увеличением амортизационных отчислений. Уровень просроченной дебиторской задолженности во 2 квартале 2005 года увеличился, по сравнению с 1 кварталом 2005 года, что связано с увеличением просроченной дебиторской задолженности на 6,2% во 2 квартале 2005 года. Оборачиваемость дебиторской задолженности во 2 квартале 2005 года составила 1,58, что связано с уменьшением дебиторской задолженности во 2 квартале 2005 года на 17,2% и увеличением выручки от реализации продукции, товаров и услуг на 21% по сравнению с 1 кварталом 2005 года. Увеличение производительности труда на 28 029 рублей на 1 работника во 2 квартале 2005 года, по сравнению с 1 кварталом 2005 года, связано в первую очередь, с увеличением выручки от реализации продукции, товаров и услуг на 21% и сокращением среднесписочной численности работников на 2,8% (с 5 998 человек в 1 квартале 2005 года до 5 828 человек) во 2 квартале 2005 года. Доля амортизационных отчислений в объеме выручки сократилась с 4,64% в 1 квартале 2005 года до 3,82% во 2 квартале 2005 года, что связано с увеличением выручки во 2 квартале 2005 года на 21%. Выплата дивидендов эмитентом не осуществляется на протяжении нескольких лет – соответственно расчет доли дивидендов в прибыли по данному отчетному периоду невозможен.

	2.2. Рыночная капитализация эмитента
	Расчет рыночной капитализации предприятия за 5 последних завершенных финансовых лет произведен в соответствии с методикой "Порядок оценки стоимости чистых активов акционерных обществ".
	Данная методика была применена, поскольку акции эмитента не обращаются на рынке ценных бумаг с участием фондовых бирж и иных организаторов торговли. 

Период
	Стоимость чистых активов 
(руб.)
	Кол-во акций, 
находящихся в обращении
(шт.)	Рыночная капитализация эмитента
(руб.)	
2000 год	2 149 081 000	1 972 756	1089,4	
2001 год	1 959 644 000	1 972 756	993,4	
2002 год	2 159 988 000	4 972 756	434,4	
2003 год	2 042 343 000	4 972 756	410,7	
2004 год 	2 972 937 000	29 972 756	99,2	
2 квартал 2005 г.	3 026 733 000	29 972 756	101,0	
	
	2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
2 квартал 2005 года
Общая сумма кредиторской задолженности на 01.07.2005 г. –  622 718 472, 38 руб.
Общая сумма просроченной кредиторской задолженности на 01.07.2005 г. – 15 597 865,24 руб. 
Структура кредиторской задолженности за 2 квартал 2005 г. 

Наименование кредиторской  задолженности   	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность   перед
поставщиками и подрядчиками, руб.	67633516,95	19529508,40	
в том числе просроченная, руб.	7919638,52	Х 	
Кредиторская задолженность   перед
персоналом организации, руб.      	40659348,55		
в том числе просроченная, руб.		Х	
Кредиторская задолженность   перед
бюджетом    и     государственными
внебюджетными фондами, руб.       	116927851,91		
в том числе просроченная, руб.		Х	
Кредиты, руб.	1177700045,88	65280280,79	
в том числе просроченные, руб.		Х	
Займы, всего, руб.	193753439,02	608568130,82	
в том числе просроченные, руб.		Х	
в   том   числе   облигационные  займы, руб.                    			
в   том   числе    просроченные облигационные займы, руб.      		Х	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	220096179,96	157872066,61	
в том числе просроченная, руб.	7678226,72	Х 	
Итого, руб.     	1816770382,27	851249986,62	
в том числе итого просроченная, руб.	15597865,24	Х	
	Просроченная кредиторская задолженность ОАО «КАУСТИК» перед поставщиками и подрядчиками в размере 7 919,6 млн. руб. планируется к погашению в ближайшие сроки.
	Прочая просроченная кредиторская задолженность в размере 7 678,2 млн. руб., по сути, представлена авансовыми платежами потребителей за еще неотгруженную продукцию. Данная задолженность будет погашаться по мере поступления заявок на отгрузку продукции потребителям.
	Санкции, налагаемые на эмитента за просроченную задолженность, не предусмотрены.
	Кредиторов, величина задолженности каждого из которых составляет не менее 10% от общей суммы задолженности, эмитент не имеет.

2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим ранее и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и / или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора.

2000 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.

2001 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.

2002 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.

2003 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.
2004 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.
2 квартал 2005 г.
Кредитные договора и / или договора займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, отсутствуют.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения во 2 кв. 2005 г. – 672 991,41 тыс. рублей и 69 485 евро, в том числе:
в форме залога – 71 691, 41 тыс. руб.
в форме поручительства – 601 300 тыс. руб. и 69 485 евро
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам    обеспечение –  655 210 тыс. рублей и 69 485 евро
Обязательства из обеспечения, предоставленного во 2 квартале 2005 г.  третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющем не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента за отчетный квартал у эмитента отсутствуют.
	
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочие обязательства эмитента отсутствуют. 

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

В отчетном периоде размещения эмиссионных ценных бумаг не было.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных  бумаг.

2.5.1. Отраслевые риски

	- Снижение конкурентоспособности предприятия вследствие изменения тарифной политики естественных монополий:
•	Увеличение тарифов на энергоносители ведет к повышению отпускных цен на продукцию предприятия ввиду высокой доли энергозатрат в составе себестоимости продукции;
•	Увеличение железнодорожных тарифов приводит к снижению привлекательности продукции предприятия ввиду удорожания ее доставки до потребителя.
- Снижение конкурентоспособности предприятия вследствие изменения конъюнктуры рынка:
•	Снижение рыночных цен ввиду избытка продукта на рынке;
•	Снижение рыночных цен ввиду ухудшения платежеспособности потребителей.
- Снижение конкурентоспособности предприятия вследствие интеграционных процессов в отрасли. Укрупнение и объединение конкурирующих предприятий в ФПГ:
•	Падение рыночных цен вследствие снижения затрат на производство  у укрупняющихся предприятий;
•	Перераспределение рынка сбыта объединяющимися предприятиями и активное их проникновение на новые сегменты рынка.
- Снижение конкурентоспособности предприятия вследствие изменения законодательства, затрагивающего интересы отрасли (тарифная политика, экспортные пошлины и т.д.)
Стратегия действия предприятия, направленных на снижение отраслевых рисков:
•	расширение номенклатуры выпускаемой продукции за счет увеличения доли продукции с низкими энергозатратами;
•	разработка и внедрение новых схем расчетов с естественными монополистами;
•	увеличение объемов выпуска продукции, обладающей высокими привлекательными качествами;
•	наращивание объемов производства с целью экономии от масштаба (синергия);
•	проведение комплекса мероприятий, направленных на снижение затрат в составе себестоимости продукции;
•	инвестиции в основные фонды предприятия, переход к наиболее передовым методам производства продукции.

2.5.2.  Страновые и региональные риски
	К страновым рискам следует отнести возможность ухудшения экономической и политической ситуации в Российской Федерации. Под возможностью ухудшения экономической ситуации рассматривается:
	- возможные неблагоприятные тенденциями в экономике и ухудшение экономических условий России (снижение  инвестиционной привлекательности);
	- ухудшением налоговой политики в РФ.
Неблагоприятные финансовые или экономические условия, вероятно, повлекут за собой уменьшение доходности финансовых операций  - основной сферы деятельности эмитента.
Возможный рост ставок по налогам, выплачиваемым Эмитентом в ходе своей финансовой деятельности, может привести к увеличению расходов Эмитента и снижению денежных средств, остающихся на финансирование текущей деятельности и исполнение обязательств, в том числе по облигациям Эмитента.
Под возможностью ухудшения политической ситуации рассматривается:
- возможность разрастания региональных конфликтов;
- введение чрезвычайного положения в связи с террористическими актами, либо стихийными бедствиями.
Все эти факторы могут негативно повлиять на экономическую ситуацию в стране, а, следовательно, будут негативно влиять и на деятельность эмитента.
Прогнозировать возникновение этих факторов очень сложно, однако, можно сказать, что динамика изменения политических и экономических условий в стране в последние годы скорее положительная. Поэтому влияние этих факторов риска прогнозируется минимальным.
Регион, в котором зарегистрирован эмитент в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность, расположен в южной части европейской территории России и является крупным промышленным и транспортным узлом. Волгоградская область располагает мощным промышленным потенциалом и занимает  одно из ведущих мест по промышленности в Южном федеральном округе. Значительная доля в структуре промышленного производства (19,4%) приходится на предприятия химической и нефтехимической промышленности. К факторам экономического развития региона можно отнести развитую транспортную инфраструктуру: удобство расположения, близость к многочисленным потребителям продукции позволяет отгружать продукцию как железнодорожным, так и автомобильным транспортом со складов предприятия. Тот факт, что Волгоград является портовым городом, позволяет использовать для транспортировки речной транспорт. Волгоградская область входит в первую тридцатку в рейтинге инвестиционной привлекательности регионов РФ. 
Основными факторами риска на региональном уровне являются:
	1. Снижение конкурентоспособности предприятий вследствие изменений в тарифной политике на местном уровне;
	2. Снижение платежеспособности предприятия вследствие изменений в местном налоговом законодательстве, влияющих на деятельность предприятия.
По прогнозам компании, ситуация в регионе в 2005 году существенно меняться не будет, и ОАО «КАУСТИК»  будет функционировать в привычных условиях. Таким образом, ситуация в регионе не должна оказывать существенного влияния на возможности эмитента по исполнению обязательств.
Действия предприятия, направленные на снижение рисков:
- разработка и внедрение новых форм взаимодействия с органами местной власти;
- активное участие в общественной и политической жизни региона, направленное на защиту интересов производителей химической продукции. 

2.5.3. Финансовые риски
	1. Сокращение кредитования эмитента банковским сектором, что может повлечь недостаточность оборотных средств и, как следствие, сокращение объема производства и продаж.
 	2. Увеличение процентных ставок, что может повлечь ухудшение финансовых результатов, прежде всего - уменьшение прибыли.
	3. Укрепление курса рубля делает экспорт продукции менее рентабельным. Поэтому ОАО «КАУСТИК» в настоящий момент переориентируется на внутренних потребителей. Напротив, при ускорении темпов девальвации рубля экспортировать продукцию окажется выгоднее. Так как продукция, производимая Эмитентом, пользуется спросом и внутри страны и за ее пределами, существует возможность менять долю экспорта в реализации в зависимости от изменения курсов иностранных валют.
	 Из вышеизложенного следует, что даже в случае изменения валютного курса на 5 и более процентов, существенного изменения финансового состояния эмитента и его ликвидности не произойдет.
Рост валютного курса может привести, с одной стороны, к получению дополнительной прибыли с продаж, осуществляемых на экспорт, с другой стороны, может привести к росту цен в рублевом эквиваленте, что может сказаться на объемах продаж в сторону их снижения (в связи с наличием ценовой конкуренции).  Снижение валютного курса может привести к уменьшению объема прибыли от реализации продукции на экспорт. Уровень инфляции также  может сказаться на финансовых результатах деятельности эмитента (уменьшение объема полученной прибыли). 
Показатели изменения выручки эмитента, приведенные выше, подтверждают, что эмитент добивается увеличения объема выручки и в условиях нестабильного курса иностранных валют 1998-1999 годы и в условиях относительной стабилизации курса иностранных валют 2000-2003 годы.
4. С 1990-ых годов уровень инфляции в России очень высок. Уровень инфляции стремительно вырос после кризиса в августе 1998 г. В результате высокой  инфляции и других  экономических и политических воздействий рубль упал в стоимости по отношению к доллару США и другим иностранным валютам. Анализ динамики инфляции в России за последние годы, однако, показывает, что ее темпы снижаются. Так в 2000 году она составила 20,2% годовых, в 2001- 18,6%, в 2002 –15,1%, в 2003 - 12%, в 2004 – 11,7%. Прогноз темпов инфляции на 2005 год составляет 8,5%. Ценовая политика эмитента связана с уровнем инфляции. Последние годы показывают, что отпускные цены на  продукцию эмитента растут несколько медленнее аналогичных показателей инфляции. Поэтому в условиях высокой инфляции ряд товаров, выпускаемых эмитентом, пользуются более высоким спросом. Так, например, существенный рост выручки эмитента в 1999 году - 985817 тыс. руб. по отношению к 1998 году - 644917 тыс. руб. во многом объяснялся тем, что после стремительного роста инфляции  после августовского кризиса 1998 года цены на продукцию эмитента выросли не столь стремительно, что существенно увеличило конкурентоспособность его продукции.
В условиях низкой инфляции последних лет ряд видов выпускаемой продукции (бытовая химия) становятся менее привлекательными, поэтому эмитент несколько меняет номенклатуру выпускаемой продукции. 
Динамика изменения выручки от продаж эмитента в последние годы показывает, что предприятие в состоянии нормально функционировать и в условиях низкой инфляции.
В связи с тем, что  экспорт в общем объеме продаж эмитента занимает мизерную долю, данная группа  рисков не окажет существенного влияния  на какой-либо раздел финансовой отчетности эмитента.  

2.5.4. Правовые риски
Изменения в законодательстве о  валютном регулировании и таможенном законодательстве могут осложнить осуществление эмитентом внешнеэкономической деятельности. В связи с тем, что объемы реализации продукции на экспорт не значительны, влияние данного фактора не может существенно повлиять на деятельность эмитента.  
Изменения в налоговом законодательстве: увеличение ставок налогообложения, изменения в системе учета затрат могут повлечь уменьшение размера прибыли, остающегося в распоряжении эмитента и, следовательно, сокращение средств, направленных на развитие производства.  
Негативное изменение законодательства в перечисленных выше областях может привести к увеличению издержек, а, следовательно, к уменьшению дохода, получаемого Эмитентом от своей деятельности.
Однако по оценкам Эмитента, вероятность таких негативных изменений не высока. Такая оценка дается Эмитентом исходя из:
- тенденций изменения законодательства в данных областях. Практика последних лет показывает, что налоговое законодательство изменяет скорее в сторону смягчения;
- анализа мер, принимаемых Эмитентом для снижения возможных негативных последствий от подобных изменений.
Риски, связанные с деятельностью эмитента по вопросам лицензирования минимальны.
Эмитент не имеет текущих споров с третьими лицами, изменение судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента не может оказать существенного влияния на его деятельность.
	
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента.
Текущих споров, которые могут оказать существенное влияние на деятельность общества, эмитент не имеет. 
Отсутствия возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо использования объекта ограниченного гражданского оборота (включая природные ресурсы) в настоящее время нет.
Возможная ответственность по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента  не может  существенно повлиять на деятельность эмитента. 
	Вероятность потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента минимальна.

III. Подробная информация об эмитенте 

	3.1. История создания и развития эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество "КАУСТИК"
Public Joint Stock Company "KAUSTIK"
Сокращенное наименование:
ОАО "КАУСТИК"
"KAUSTIK" J-st. Co.
Данные об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента:
Предшествовавшее полное наименование: Акционерное общество открытого типа "КАУСТИК"
Предшествовавшее сокращенное наименование: АООТ "КАУСТИК"
Введено: 5.10.1992
Текущее наименование введено: 14.05.2001
Основание изменения: внесение изменений в законодательство об акционерных обществах
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента 
Дата государственной регистрации эмитента: 5.10.1992
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 317
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация Красноармейского района г. Волгограда
Основной государственный регистрационный номер:  1023404355666
Дата внесения записи: 29 июля 2002 года 
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция Министерства РФ по налогам и сборам по Красноармейскому району г. Волгограда

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Строительство производственного объединения “КАУСТИК” началось в 1961 году.  В 1965 году на основе крупнейшего в России месторождения поваренной соли и дешевой электроэнергии ГЭС в Волгоградской области решением Правительства было образовано  химическое предприятие "Каустик",  ориентированное на производство  стратегической, энергоемкой продукции: каустической соды, хлора и продуктов их переработки. 
Первый химический продукт исектицид хлорофос – был получен в июле 1967 года. В этом же году был налажен выпуск товаров бытовой химии. Вслед за хлорофосом были пущены производства хлора, каустика ртутным методом, полихлорвиниловой смолы, упаковочной пленки, соляной кислоты и других товаров. В 70-80 е годы были созданы условия производства хладонов, хлора  и каустика диафрагменным методом, гранулированного каустика.
Завод явился первым в СССР производителем “Повидена” - пленки для упаковки пищевых продуктов. Приобретение технологии и оборудования осуществлялось по контракту с японской фирмой “Куреха”.
В настоящее время номенклатура основной продукции ОАО "КАУСТИК" включает в себя: соду каустическую, в том числе гранулированную, хладоны 11, 12 и их смесь,  хлор жидкий, железо хлорное, кислоту соляную, морозостойкий латекс, винилиденхлорид, гипохлорит натрия, хлорметил,  хлорпарафины различных марок, хлористый кальций жидкий, лекарственные субстанции, товары народного потребления (лакокрасочные материалы, моющие, отбеливающие и чистящие средства).
           За последние годы для сохранения объемов производств, обновления номенклатуры, сохранения рабочих мест введены новые мощности по производству: хлорпарафина ХП-66Т, гепсола - модификатора для вулканизации резин, реактива для фото- кинопромышленности - фенидона, гранулированного хлористого кальция, озонобезопасного хладона 152 А. Ведутся пуско-наладочные работы на установке получения присадки ВСП-40. Начат выпуск  лекарственных субстанций: пробукола - сердечно-сосудистого препарата, ноотропного препарата - деманол, сырья для фармацевтической промышленности - фенилметилпиразолона, ведется отработка технологии получения дратоверина гидрохлорида (аналога но-шпы) и пефлоксацина - антибиотика хинолинового ряда.
  	Предприятие располагает собственным научно-исследовательским центром, сотрудниками которого за последние 3 года получено 4 патента и подано 6 заявок на изобретения, ОАО "КАУСТИК" зарегистрировано 4 товарных знака и подано 2 заявки. 
Предприятие тесно сотрудничает с институтами Академии наук Российской Федерации. Поиск новых технологий проводится в направлениях:  хлорпереработки (производство  хлорпроизводных толуола); тонкого органического синтеза с получением особо чистых веществ и лекарственных препаратов; комплексной переработки бишофита; присадок для нефтяных масел.
ОАО “КАУСТИК” за 2003 г. произвело промышленной продукции на сумму 1962772 тыс. руб. (рост к предыдущему году на 94095 тыс. руб. или на 5%), что составляет 2% от объемов продукции, произведенной в регионе крупными и средними промышленными предприятиями.
Акционерное общество открытого типа “КАУСТИК” было создано в 1992 году путем преобразования государственного предприятия Волгоградское производственное объединение “КАУСТИК” на основании решения Комитета по управлению государственным имуществом Волгоградской области от 29 сентября 1992 года. 
В процессе приватизации часть акций была распределена среди работников предприятия, часть акций была размещена по закрытой подписке, часть размещена через фонд акционирования предприятия.  Оставшиеся акции были размещены через чековые и денежные аукционы, а также переданы победителям инвестиционных конкурсов. 
Всего на этом этапе было размещено 1479568 обыкновенных именных  акций номиналом 250 неденоминированных рублей и 493188 привилегированных именных акций того же номинала.
В 1998 году акции общества были деноминированы, и номинал одной акции составил 25 копеек.
В 2001 году была принята новая редакция устава Общества, в соответствии с которой название общества было приведено в соответствие с требованиями ФЗ “Об акционерных обществах” - Открытое акционерное общество “КАУСТИК”.
В 2002 году на основании решения Общего собрания акционеров было проведено размещение дополнительного выпуска обыкновенных именных акций ОАО “КАУСТИК” путем закрытой подписки. Всего было размещено 3000000 обыкновенных именных акций общества номинальной стоимостью 25 копеек. Размещение акций было произведено по рыночной цене – 29 рублей за одну акцию. А также в этом же году на основании решения Совета директоров прошло размещение путем открытой подписки документарных процентных облигаций на предъявителя ОАО “КАУСТИК”. Всего было размещено 300000 документарных процентных облигаций номинальной стоимостью 1000 рублей. Общий объем размещенных облигаций выпуска по номинальной стоимости 300000000 рублей. Таким образом, уставный капитал общества в 2002 году составлял 1243189 рублей. Он состоял из 4479568 обыкновенных именных акций и 493188 привилегированных именных акций номинальной стоимостью 25 копеек каждая. 
В 2002 году Общим собрание акционеров ОАО “КАУСТИК” была принята новая редакция устава в связи с вступлением в силу ФЗ № 120-ФЗ от  07.08.2001 г. “О внесении изменений и дополнений в Федеральный закон “Об акционерных обществах”.  
В декабре 2003 года были погашены размещенные в 2002 году путем открытой подписки документарные процентные облигации на предъявителя ОАО “КАУСТИК”. Все купонные выплаты были осуществлены в полном объеме и в установленные сроки.
В 1 квартале 2004 года были зарегистрированы изменения в Устав ОАО «КАУСТИК», связанные с увеличением уставного капитала Общества в результате размещения дополнительного выпуска обыкновенных именных акций ОАО “КАУСТИК” путем закрытой подписки. Всего было размещено 25000000000 обыкновенных именных акций общества номинальной стоимостью 25 копеек. Размещение акций было произведено по рыночной цене – 30 рублей за одну акцию.  Таким образом, на сегодняшний день уставный капитал общества составляет 7493189 рублей. Он состоит из 29479568 обыкновенных именных акций и 493188 привилегированных именных акций номинальной стоимостью 25 копеек каждая.

3.1.4. Контактная информация 
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ, 57
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента:  400097,
 г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ, 57
Тел.: (8442) 40-69-92  Факс: (8442) 40-67-53
Адрес электронной почты: kaustik2003@kaustik.ru
Адрес страницы (вэб-сайта) эмитента  в сети "Интернет", на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента – www.kaustik.ru;
Специальное подразделение по работе с акционерами и инвесторами эмитента: отсутствует.
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
3448003962
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Наименование: Представительство ОАО "КАУСТИК" в Республике Узбекистан 
Дата открытия представительства: 17 декабря 2003 года
Место нахождения представительства эмитента в соответствии с Уставом: Республика Узбекистан
Ф.И.О. руководителя представительства: Саидов Эркин Шавкатович
Срок действия доверенности, выданной эмитентом: 3 года  (Доверенность № 015/121 от 16.09.2003 г.)

	3.2. Основная хозяйственная деятельность 

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды согласно OKВЭД:
24.13; 24.14.2; 24.20; 74.20.2.;51.57; 51.55.11; 51.55.12; 51.55.34; 51.53.22; 51.56.5; 45.21.6; 45.21.7; 29.56.9; 51.39.2; 73.10; 45.33; 24.51.3; 01.11.1; 01.11.3; 01.21; 01.23

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
	В соответствии с уставом ОАО «КАУСТИК» основная цель деятельности общества состоит в получении прибыли. Общество вправе осуществлять любые виды деятельности, не запрещенные законодательством и иными правовыми актами Российской Федерации, в том числе:
-	промышленный выпуск и реализация химической продукции, товаров народного потребления, сельскохозяйственной продукции, лекарственных средств, строительных материалов;
-	оказание услуг промышленного и непромышленного  характера, в т. ч. медицинских, транспортных;
-	разработка месторождений, полезных ископаемых открытым способом  методом подземного растворения;
-	переработка, хранение и утилизация промышленных и бытовых отходов;
-	разработка, совершенствование техпроцессов и организация промышленного выпуска новых видов химической и другой продукции;
-	организация и финансирование научно-исследовательских программ в области разработки химических и других технологий;
-	внешнеэкономическая, коммерческая, инжиниринговая, торгово-закупочная; 
-	строительные, монтажные, ремонтные, наладочные работы на объектах производственного, социального и природоохранного назначения;
-	строительно-монтажные работы по газификации.

Основными видами деятельности является промышленный выпуск и реализация химической продукции, товаров народного потребления. Номенклатура товарной продукции насчитывает более 50 позиций. Основными продуктами, выпускаемыми на предприятии являются:
2 квартал 2005 года:
Наименование	тонн за квартал	
		
Сода каустическая ртутная	66 747	
Сода каустическая диафрагменная	37 450	
Сода каустическая гранулированная	31 849	
Хлор жидкий в цистернах	18 911	
Хлор жидкий в баллонах	1 435	
Хлор жидкий в контейнерах	10 523	
Кислота соляная синтетическая	85 458	
Хлорметил	4 997	
Хлорпарафины	5 597	
Хлористый кальций кальцинированный гранулированный	33 806	
Акционерное общество во 2 квартале 2005 года осуществляло следующие виды деятельности:
•	промышленный выпуск и реализация химической продукции, товаров народного потребления, аутсорсинг;
•	оказание услуг промышленного и непромышленного характера, в том числе транспортных;
•	разработка месторождений полезных ископаемых закрытым способом методом подземного растворения;
•	переработка промышленных и бытовых отходов;
•	ремонтные, наладочные работы на объектах производственного, социального и природоохранного назначения.
Во 2 квартале 2005 года произошло увеличение выручки эмитента от основной хозяйственной деятельности на 21%, что связано с увеличением объемов продаж по следующим продуктам: сода ртутная (9,4%), сода гранулированная (38,7%), сода диафрагменная (25,1%), хлорметил (35,3%), соляная кислота (7,9%).
Из всех географических областей, где ОАО «КАУСТИК» ведет свою основную хозяйственную деятельность, только Волгоградская область принесла более 10% (ориентировочно 27,8%) выручки – 194 419 тыс.руб. По сравнению со II кварталом 2004 года (163 215,27 тыс. руб.) выручка, приходящаяся на Волгоградскую область, увеличился на 26%. Причины изменений состоят в том, что реализация большей части продукции носит сезонный характер и связана с изменением конъюнктуры рынка.
Объем продаж продукции ОАО «КАУСТИК» зависит от цикличности развития российской экономики, а также развития производств основных покупателей продукции, состояние которых во многом определяется колебаниями мировых цен на сырьевых рынках, налоговой, денежно-финансовой и промышленной политикой правительства РФ.
Эмитент ведет основную хозяйственную деятельность на территории России.
Сезонным колебаниям объемов продаж из продукции ОАО «КАУСТИК» подвержен фасованный хлор. Это связано с тем, что данный продукт используется в основном при подготовке питьевой воды,  а при повышении температуры, растворимость хлора в воде повышается. В связи с этим пик продаж фасованного хлора приходится на август-сентябрь.
Сезонное увеличение продаж хлорпарафинов начинается с мая и продолжается с незначительными колебаниями до декабря. Это объясняется активизацией производственной деятельности основных потребляющих отраслей: производителей пластикатов, линолеума и ЛКМ. Кроме того, на конец года обычно приходятся отгрузки хлорпарафинов на экспорт. 

3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
    Описываются виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента за отчетный период. 
Наименование продукции	Наименование показателя	2 квартал 2005 г.	
Сода гранулированная	Объем выручки от продажи продукции, тыс. руб.	284 296	
	Доля от общего объема выручки,%	34,76%	
Сода ртутная	Объем выручки от продажи продукции, тыс. руб.	179 186	
	Доля от общего объема выручки,%	21,91%	
Сода диафрагменная	Объем выручки от продажи продукции, тыс. руб.	179 520	
	Доля от общего объема выручки,%	21,95%	

Структура затрат на производство и реализацию продукции (работ, услуг), на которую приходится не менее 10 процентов общего объема выручки от продажи продукции (работ, услуг): 
Сода ртутная
Наименования статьи затрат	 2 квартал 2005 г.	
Сырье и материалы, %	6,0%	
Энергоресурсы, %	70,5%	
Затраты на оплату труда, %	2,3%	
Отчисления на социальные нужды, %	0,6%	
Общепроизводственные расходы, %	35,6%	
Побочная продукция, %	-32,6%	
Общезаводские расходы, %	13,3%	
Коммерческие расходы, %	4,2%	
Итого: затраты на производство и реализацию продукции (себестоимость), %	100%	
Сода гранулированная в.с.
Наименования статьи затрат	 2 квартал 2005 г.	
Сырье и материалы, %	11,1%	
Энергоресурсы, %	55,1%	
Затраты на оплату труда, %	3,5%	
Отчисления на социальные нужды, %	1,0%	
Общепроизводственные расходы, %	31,7%	
Побочная продукция, %	-24,0%	
Общезаводские расходы, %	16,3%	
Коммерческие расходы, %	5,2%	
Итого: затраты на производство и реализацию продукции (себестоимость), %	100%	
Сода диафрагменная
Наименования статьи затрат	 2 квартал 2005 г.	
Сырье и материалы, %	5,7%	
Энергоресурсы, %	73,2%	
Затраты на оплату труда, %	2,4%	
Отчисления на социальные нужды, %	0,7%	
Общепроизводственные расходы, %	44,2%	
Побочная продукция, %	-49,4%	
Общезаводские расходы, %	18,6%	
Коммерческие расходы, %	4,7%	
Итого: затраты на производство и реализацию продукции (себестоимость), %	100%	
Утверждены и приняты к реализации мероприятия, направленные на диверсификацию производства и получению новых по качеству продуктов, имеющих стратегическое значение в плане развития предприятия и хлорпереработки:
•	получение соды кальцинированной гранулированной путем карбонизации едкого натра;
•	создания хим. стойких защитных покрытий промышленного назначения; 
•	получение целлюлозы и диоксида кремния путем переработки диафрагменного каустика;
•	получение силикатов металлов и синтетических силикатных материалов, являющихся полуфабрикатами в стекольной промышленности;
•	получение гидроксида магния и хлористого кальция на основе бишофита и известкового молока;
•	получение редиспергируемых полимерных порошков.
В 2005 г. усилия служб предприятия в сфере развития будут направлены на разработку технологий получения стратегически важных продуктов на базе имеющейся инфраструктуры, снижения удельной доли энергопотребления в структуре себестоимости продукции, развитие имеющихся производственных мощностей.
Утверждена и начата реализация следующих программ на 2005 г.:
•	проведение работ по реконструкции хлорных компрессоров и внедрению защиты анодов в ц.6., направленных  на увеличение выпуска хлора и каустика;
•	внедрение I и II этапов программы энергоресурсосбережения на предприятии;
•	проведение работ по защите запасов и добычи бишофита в объеме 150 тыс. м3 в год;
•	создание производства хлорида магния технического в качестве противогололедного реагента;
•	закупка фильтр-пресса для дополнительного извлечения хлористого кальция из отходов производства ц.17;
•	проектирование линии ЛЭП 110 кВ от ячейки 4 Волгоградской ТЭЦ-3; 
•	закупка и установка линии фасовки FFS типа едкого натра в ц.28;
•	привлечение инвестиций в реконструкцию производственной линии ц.18 для производства сополимера ВДВХ требуемого качества.
	
Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте: 
Бухгалтерская отчетность за полугодие 2005 года составлена в соответствии с действующими нормативными документами по организации налогового, бухгалтерского учета и составлению отчетности, а также учетной политикой ОАО «КАУСТИК», разработанной для целей бухгалтерского и налогового учета, утвержденной приказом № 1443 от 30.12.2004г.
В учетную политику, принятую на 2005 год, внесены ряд изменений и дополнений по следующим позициям:
•	списание стоимости МПЗ на производство производится по методу средней себестоимости;
•	разработана методика расчета возмещения НДС по материальным ресурсам, использованным на производство экспортной продукции, в соответствии со ст.170 НК РФ;
•	для амортизируемых основных средств, которые являются предметом договора финансовой аренды (договора лизинга), к основной  норме  амортизации применяется специальный коэффициент 3;
•	стоимость реализованных покупных товаров оценивается по методу средней себестоимости;
•	с 01.01.05г. изменен порядок отнесения на расходы процентов по долговым обязательствам для целей налогового учета.
	Материально-производственные запасы принимаются к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости их приобретения и доведения их до состояния, пригодного к использованию.
	Начисленные проценты по займам и кредитам, полученным на приобретение материально-производственных запасов, включаются в их фактическую себестоимость приобретения до момента принятия этих запасов к бухгалтерскому учету.
	Начисление амортизации по основным средствам, введенным в эксплуатацию до 01.01.2003г., включая объекты стоимостью до 10000 рублей, производится линейным способом, исходя из ранее определенного срока полезного использования.
	Начисление амортизации по основным средствам, введенным в эксплуатацию после 01.01.2003г., производится линейным способом, исходя из срока полезного использования объекта в соответствии с Постановлением от 01.01.2002г. №1 «О классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы».
	Амортизационные отчисления по нематериальным активам определяются линейным способом.
	Для целей бухгалтерского учета представительские расходы, расходы на подготовку и переподготовку кадров, расходы на рекламу признаются в сумме фактически произведенных затрат.
Эмитент производил расчеты, отраженные в настоящем пункте 4.2.3. в соответствии с Положением по бухгалтерскому учету 4/96 «Бухгалтерская отчетность организаций». 
	Эмитентом  проводятся работы по переводу продукции бытовой химии к предложению на рынках продаж в новой современной упаковке.
	Разработка мероприятий находятся в стадии проектирования.

3.2.4.  Сырье (материалы) и поставщики эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Производственное объединение Кинеф» 
Место нахождения: г Кириши Ленинградской обл., Шоссе  Энтузиастов,  д. 1
 Доля в общем объеме поставок: 11,5%	

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Внешэкономторг» 
Место нахождения: г. Москва, ул. Большая Грузинская,  д. 60,  стр. 1
Доля в общем объеме поставок: 11,3%

Информация об изменении цен, более чем на 10 процентов, на основное сырье в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предыдущего финансового года или об отсутствии такого изменения: изменение цен, более чем на 10 процентов, на основное сырье в течение 2 квартала 2005 года по сравнению со 2 кварталом 2004 года отсутствовало.
	По итогам 2 квартала 2005 года среди поставок товарно-материальных ценностей ОАО «КАУСТИК» импорт составляет 4,6 %. 
Прогнозы в отношении доступности используемых эмитентом источников товарно-материальных ценностей оцениваются как благоприятные. Основные поставщики товарно-материальных ценностей являются надежными и долгосрочными партнерами эмитента.  Изменение структуры поставщиков товарно-материальных ценностей не планируется. Таким образом, трудностей в доступности источников товарно-материальных ценностей не ожидается.

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) 

2 квартал 2005 года
Основные рынки сбыта, на которых эмитента осуществлял свою деятельность:
Рынок сбыта	Объем отгрузок, тонн	% в общем объеме	
Волгоградская обл.	27978.7	25	
Краснодарский край	10139,03	9,1	
Липецкая обл.	1750,7	1,6	
Мурманская обл.	946,8	0,8	
Ростовская обл.	1 538,6	1,3	
Москва	7035,8	6,2	
Московская обл.	5191,3	4,6	
Самарская обл.	1 163,8	1,04	
Свердловская обл.	914,3	0,8	
Саратовская обл.	508,4	0,5	
Санкт-Петербург	676,8	0,6	
Татарстан	622,4	0,6	

Возможные негативные факторы, которые могут повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг):
На сбыт продукции ОАО “КАУСТИК” могут оказать негативное влияние следующие факторы:
- рост цен на  услуги железной дороги;
- изменение цен на сырье и материалы;
- рост цен на энергоресурсы;
- изменение конъюнктуры рынка.
Эти факторы могут существенно повысить себестоимость продукции и соответственно снизить ее конкурентоспособность, как на внутреннем, так и на внешнем рынках.

3.2.6. Сведения о наличии у эмитента лицензий 
Лицензии:
Номер: 3884
Дата выдачи: 22.03.1996
Срок действия: до 22.03.2006
Орган, выдавший лицензию: Министерство связи РФ
Виды деятельности: предоставление услуг местной телефонной связи

Номер: ДО-03-209-0689
Дата выдачи: 12.09.2002
Срок действия: до 12.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Федеральный надзор России по ядерной и радиационной безопасности (Госатомнадзор России)
Виды деятельности: эксплуатация радиационного источника: изделий, в которых содержатся радиоактивные вещества

Номер: 225
Дата выдачи: 5.07.2000
Срок действия: до 5.07.2005
Орган, выдавший лицензию: Волгоградский центр стандартизации, метрологии и сертификации
Виды деятельности: право изготовления государственных стандартных образцов состава веществ

Номер: 26
Дата выдачи: 4.04.2001
Срок действия: до 4.04.2006
Орган, выдавший лицензию: Государственное учреждение Волгоградская городская станция по борьбе с болезнями животных
Виды деятельности: осуществление лечебно-профилактической деятельности

Номер: ВЛГ 00082 БРЭИО
Дата выдачи: 27.05.2002
Срок действия: до 27.05.2007
Орган, выдавший лицензию: Нижне-Волжское бассейновое водное управление
Виды деятельности: на водопользование (нужды промышленности) р. Волга, правый берег, г. Волгоград, водозабор - 558км от устья р. Волги

Номер: 475
Дата выдачи: 10.01.2002
Срок действия: до 10.01.2007
Орган, выдавший лицензию: Волгоградский центр стандартизации, метрологии и сертификации
Виды деятельности: ремонт средств измерений

Номер: 4199
Дата выдачи: 5.04.2002
Срок действия: до 5.04.2005
Орган, выдавший лицензию: Комитет по торговле Администрации г. Волгограда
Виды деятельности: Кафе-розничная продажа алкогольной продукции в полном ассортименте, в розлив, с 11 до 04 часов

Номер: НВГ-00213
Дата выдачи: 17.12.2001
Срок действия: до 17.12.2006
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба геодезии и картографии России
Виды деятельности: Осуществление следующих видов работ: 1. Создание  спец. геодезических сетей при строительстве электростанций, гидроузлов, портов, аэродромов, рудников, шахт метро, тоннелей и др. сооруж., а также при топогр. съемке дна шельфа и внутр. водоем. 2. Использование открытых и ограниченного распространения с пометкой "ДСП" исходных материалов при выполнении работ.

Номер: 11/2-310-43
Дата выдачи: 19.07.2001
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: Межведомственная комиссия по аттестации аварийно-спасательных формирований, спасательных и образовательных учреждений по их подготовке
Виды деятельности: право проведения аварийно-спасательных и других неотложных работ в чрезвычайных ситуациях

Номер: ВЛГ 01035 ТЭ
Дата выдачи: 11.02.2003
Срок действия: до 1.02.2013
Орган, выдавший лицензию: ГУ природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Волгоградской области
Виды деятельности: геологическое изучение и добыча каменной соли методом подземного выщелачивания на Светлоярском месторождении

Номер: 3/4
Дата выдачи: 13.02.2002
Срок действия: до 13.02.2007
Орган, выдавший лицензию: Комитет по здравоохранению Администрации Волгоградской области
Виды деятельности: осуществление медицинской деятельности

Номер: ГСС-34-031671
Дата выдачи: 28.08.2002
Срок действия: до 19.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Волгоградское областное отделение Российской транспортной инспекции
Виды деятельности: перевозка грузов автотранспортом

Номер: АСС-34-031672
Дата выдачи: 28.08.2002
Срок действия: до 19.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Волгоградское областное отделение Российской транспортной инспекции
Виды деятельности: перевозка пассажиров автотранспортом

Номер: Аттестат аккредитации метрологической службы
Дата выдачи: 22.05.2001
Срок действия: до 1.01.2006
Орган, выдавший лицензию: Госстандарт России Уральский НИИ метрологии
Виды деятельности: Право аттестации методик выполнения измерений, проведение метрологической экспертизы документов

Номер: ГС-3-34-02-27-0-3448003962-005021-1
Дата выдачи: 27.09.2004
Срок действия: до 27.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Государственный комитет по строительству и жилищно-коммунальному комплексу
Виды деятельности: Проектирование зданий и сооружений 1 и 2 уровней 

Номер: ВЛГ 01036ВЭ
Дата выдачи: 11.02.2003
Срок действия: до 31.12.2005
Орган, выдавший лицензию: ГУ природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Волгоградской области
Виды деятельности: Добыча подземных вод для хоз. нужд Еланский район Волгоградской области

Номер: 1/00608
Дата выдачи: 15.12.2002
Срок действия: до 15.12.2007
Орган, выдавший лицензию: ГУ государственной противопожарной службы
Виды деятельности: Деятельность по предупреждению и тушению пожаров

Номер: 0656954 сертификат РОСС RU. У248. У00213
Дата выдачи: 25.06.2003
Срок действия: до 25.06.2006
Орган, выдавший лицензию: Госстандарт России
Виды деятельности: Техническое обслуживание грузовых, легковых автомобилей, автобусов. Ремонт грузовых, легковых автомобилей, автобусов. 

Номер: № 00061 сертификат РОСС RU. АЯ 28.МО3006
Дата выдачи: 14.07.2003
Срок действия: до 13.07.2006
Орган, выдавший лицензию: Госстандарт России
Виды деятельности: Услуги гостиницы.

Номер: № 00-ПМ-001601 (О)  
Дата выдачи: 20.08.2003
Срок действия: до 20.08.2008
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Производство маркшейдерских работ.

Номер: № ОО-ЭХ-001544 (Х)
Дата выдачи: 31.07.2003
Срок действия: до 31.07.2008
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Эксплуатация химически опасных производственных объектов

Номер: № 00-ЭВ-001543 (X)
Дата выдачи: 31.07.2003
Срок действия: до 31.07.2008
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

Номер: № 2/04813
Дата выдачи: 24.10.2003
Срок действия: до 24.10.2008
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Производство работ по монтажу, ремонту и обслуживанию средств обеспечения пожарной безопасности зданий и сооружений

Номер: № 01511 серия ПРД
Дата выдачи: 30.09.2003
Срок действия: до 29.09.2008
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Осуществление погрузочно-разгрузочной деятельности на железнодорожном транспорте 

Номер: № 0132 – ТС
Дата выдачи: 05.11.2003
Срок действия: до 05.11.2008
Орган, выдавший лицензию: Министерство путей сообщения РФ
Виды деятельности: Техническое обслуживание и ремонт технических средств, используемых на железнодорожном транспорте

Номер: № 0199 – ПС
Дата выдачи: 14.01.2004
Срок действия: до 14.01.2009
Орган, выдавший лицензию: Министерство путей сообщения РФ
Виды деятельности: Техническое обслуживание и ремонт подвижного состава на железнодорожном транспорте

Номер:  45 ЭК № 009082
Дата выдачи: 12.08.2004
Срок действия: до 12.08.2005
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по технологическому надзору
Виды деятельности: эксплуатация взрывоопасных производственных объектов (опасных производственных объектов, на которых получаются расплавы черных и цветных металлов и сплавы на основе этих расплавов (в технологических установках с загрузкой шихты не менее 100 кг)).

Номер:  ВЛГ № 01159 ТР.
Дата выдачи: 24.12.2004
Срок действия: до 24.12.2029
Орган, выдавший лицензию: ГУ природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Волгоградской обл. 
Виды деятельности: геологическое изучение (поиски, разведка) и добычу бишофита на Светлоярском месторождении

Номер:  34М04/0011/Л
Дата выдачи: 27.02.2004
Срок действия: до 27.22.2009
Орган, выдавший лицензию: ГУ природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Волгоградской обл. 
Виды деятельности: обращение с опасными отходами согласно обязательному приложению

Номер: № 00-ДЭ-003589 (X)
Дата выдачи: 02.11.2004
Срок действия: до 02.11.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по технологическому надзору
Виды деятельности: проведение экспертизы промышленной безопасности (проведение экспертизы технических устройств, применяемых на опасном производственном объекте)

Номер: № 349-ЛЗ
Дата выдачи: 28.12.2004
Срок действия: до 28.12.2007
Орган, выдавший лицензию: Управление федеральной  службы безопасности РФ 
Виды деятельности: осуществление работ с использованием сведений, составляющих государственную тайну, при выполнении мобилизационного задания, хранении материальных ценностей государственного и мобилизационного резерва

3.2.7. Совместная деятельность эмитента
2 квартал 2005 г.
С 01.01.2003 г. ОАО "КАУСТИК" стало участником договора простого товарищества наряду с ОАО "Волгоградэнерго" (ТЭЦ-3) и ОАО "Пласткард".
Величина вложений: В соответствии с главой 55 ГК РФ, ОАО «КАУСТИК» является  участником договора простого товарищества от 01.01.2003г. №1юр, заключенного между  ОАО «Волгоградэнерго», ОАО «Пласткард»  и ОАО «КАУСТИК». На основании п. 3.3 данного Договора,  ОАО «КАУСТИК» предоставило другим участникам право пользования частью своего имущества, переданной в качестве вклада в общее дело участников Договора. Оценка переданного имущества не производилась.
	Исходя из вышеизложенного, не представляется возможным исчисление денежного эквивалента доли ОАО «КАУСТИК» в общем деле участников договора простого товарищества.
Имущественная форма вложений ОАО «КАУСТИК»:  право пользования  основными средствами.
Цель вложений: получение прибыли за счет повышения конкурентоспособности продукции вследствие  снижения расходов на производство за счет снижения тарифов на энергоресурсы,  а также увеличение инвестиционной привлекательности производства за счет наличия гарантированного и прогнозируемого энергоисточника.
Финансовый результат: Прибыль, полученная ОАО «КАУСТИК» от деятельности в условиях простого товарищества, за 2 квартал 2005 г. составила 1 745 596,55 рублей, за полугодие – 10 945 395,46 рублей.

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями
Эмитент таковым не является.

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Эмитент таковым не является.

3.2.10. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Эмитент таковым не является.

	3.3. Планы будущей деятельности 
В 3 квартале 2005 года планируется выполнение следующих работ:
•	выпуск промышленных партий многокомпонентного противогололедного материала «АГС» в цехе 46 к-с 2-2;
•	выпуск промышленных партий новых лакокрасочных материалов: эмаль ХВ-7, состав защитно-декоративных ВД-ХС-1, краска ВД-ХС-1 фасадная водно-дисперсионная.

	3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.5.1. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Аксон-В"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Аксон-В"
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Основание признания общества дочерним – преобладающее участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале общества: 51%
Доля обыкновенных акций эмитента в уставном капитале общества: 51%
Доля участия общества в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности – производство медикаментов
Значение данного общества для эмитента -  расширение рынка товаров и услуг
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации: Совет директоров не сформирован
Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.

 Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа:
Ленин Александр Сергеевич (год рождения – 1952)   
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 
3.5.2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «АГРО-КАУСТИК»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "АГРО-КАУСТИК"
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Основание признания общества дочерним – единоличное участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 100%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности – производство, заготовка, переработка и реализация сельскохозяйственной продукции
Значение данного общества для эмитента -  содействие наиболее полному удовлетворению потребностей ОАО «КАУСТИК» в сельскохозяйственной продукции
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Бурцев Владимир Федорович (год рождения – информация отсутствует)     
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
3.5.3. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Волгоградская транспортная компания»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Волгоградская транспортная компания»
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Основание признания общества дочерним – единоличное участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 50%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности – перевозка пассажиров на коммерческой основе легковым автомобильным транспортом 
Значение данного общества для эмитента -  расширение рынка товаров и услуг
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Тазов Александр Иванович (год рождения – 1957)          
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
3.5.4. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Комбинат питания»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Комбинат питания»
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Основание признания общества дочерним – единоличное участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 100%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности – организация питания работников ОАО «КАУСТИК»
Значение данного общества для эмитента – выделение в отдельное юридическое лицо структурных подразделений ОАО «КАУСТИК»  
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Критаров Валерий Максимович (год рождения – информация отсутствует)     
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
3.5.5. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Юг-Сода»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Юг-сода"
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Основание признания общества дочерним – единоличное участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 100%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности –  реализация химической продукции
Значение данного общества для эмитента -  содействие сбыту химической продукции, производимой ОАО «КАУСТИК» 
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Прасолов Юрий Кириллович  (год рождения – 1952)     
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.

3.5.6. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Гостиница «Волго-Дон»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Гостиница «Волго-Дон»
Место нахождения: 400082, г. Волгоград, ул. Фадеева, 47
Почтовый адрес: 400082, г. Волгоград, ул. Фадеева, 47
Основание признания общества дочерним – единоличное участие эмитента в уставном капитале
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 100%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Основной вид деятельности –  выделение в отдельное юридическое лицо структурного подразделения ОАО «КАУСТИК»
Значение данного общества для эмитента -  расширение рынка товаров и услуг
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Давыдова Маргарита Владимировна  (год рождения – 1964)     
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.

3.5.7. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Европейская химическая компания»
Сокращенное наименование: ООО «ЕХК»
Идентификационный номер налогоплательщика: 7743078916
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 96,46%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
Данное хозяйственное общество является по отношению к Эмитенту дочерним

Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
Карпов Константин Валентинович  (год рождения – 1959)     
Долю в уставном капитале эмитента не имеет. 

Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства 

Отчетная дата: 2 квартал 2005 года 

Наименование группы
объектов основных средств	Первоначальная
(восстановительная)
стоимость, руб.	Сумма начисленной
амортизации, руб.	
Здания	1444284257.71	4591875.79	
Сооружения	1266816323.08	6133400.13	
Передаточные устройства	794895907.25	2550615.91	
Силовые машины и оборудование	277944790.46	4815917.88	
Рабочие машины и оборудование	904176870.23	7424193.00	
Измерительные и регулирующие приборы и устройства и лабораторное оборудование	87690939.17	2009362.40	
Вычислительная техника	22701413.20	699272.82	
Транспортные средства	214583100.30	2832596.73	
Инструмент	1413830.64	49972.77	
Инвентарь	5100069.63	145310.00	
Многолетние насаждения	2500.00	31.26	
Земельные участки	189000.00	0.00	
Итого:	5019799001,67	31252548,69	
Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:
Начисление амортизации по основным средствам, введенным в эксплуатацию до 01.01.2003 г., производится линейным способом, исходя из ранее определенного срока полезного использования.
Начисление амортизации по основным средствам, введенным после 01.01.2003г., производится линейным способом, исходя из срока полезного использования объекта в соответствии с Постановлением №1 от 01.01.2002г. «О классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы».
По основным средствам, бывшим в употреблении, амортизация начисляется линейным способом, при этом норма амортизации определена с учетом срока эксплуатации имущества предыдущим собственником.

Сведения о последней переоценке основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение пяти лет:
Последняя переоценка основных средств производилась: 2000 г.
Информация о первоначальной (восстановительной) стоимости основных средств и величине начисленной амортизации (износа):
первоначальная (восстановительная) стоимость основных средств - 4 479 944 тыс. руб.;
начисленная амортизация (износ) - 2 682 127 тыс. руб.;
остаточная (за вычетом амортизации) стоимость - 1 797 817 тыс. руб.
№	Наименование группы основных средств	Полная стоимость до проведения переоценки	Остаточная (за вычетом амортизации) стоимость до проведения переоценки	Дата проведения переоценки	Полная стоимость после проведения переоценки	Остаточная (за вычетом амортизации) стоимость после проведения переоценки	
1	Здания	1 388 699 137,00	926 676 118,00	2000г.	1 388 693 401,00	926 673 248,00	
2	Сооружения	1 994 534 676,00	609 402 634,00	2000г.	1 994 540 412,00	609 405 504,00	
3	Машины и оборудование	926 934 066,00	197 865 625,00	2000г.	1 044 585 557,00	296 145 028,00	
4	Транспортные средства	162 488 822,00	58 804 968,00	2000г.	162 477 262,00	58 793 408,00	
5	Производственный и хозяйственный инвентарь	5 002 712,00	2 898 916,00	2000г.	5 002 712,00	2 898 916,00	
6	Рабочий скот	12 492,00	5 186,00	2000г.	12 492,00	5 186,00	
7	Продуктивный скот	1 813 200,00	1 813 200,00	2000г.	1 813 200,00	1 813 200,00	
8	Многолетние насаждения	269 396,00	161 537,00	2000г.	269 396,00	161 537,00	
9	Другие виды основных средств	189 000,00	189 000,00	2000г.	189 000,00	189 000,00	
	ИТОГО	4 479 943 501,00	1 797 817 184,00		4 597 583 432,00	1 896 085 027,00	

	В 2001-2004 годах, а также  в I-м полугодии 2005 г. переоценка основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств не производилась.	
Переоценка основных средств на 01.01.2000г. производилась действительным членом Российского Общества оценщиков Клименко Михаилом Филипповичем.
   Методика переоценки:
  В процессе переоценки основных фондов определялась полная восстановительная стоимость объектов, являющихся основными фондами (учитываются также расходы по транспортировке и на установку и их остаточную (с учетом начисленного износа) восстановительную стоимость.  При использовании рыночных цен для определения полной восстановительной стоимости принимается стоимость, по которой на дату переоценки можно приобрести новые основные фонды, аналогичные имеющимся на предприятии. Если точно таких (идентичных) объектов нет, то следует ориентироваться на аналогичные объекты, скорректировав, при необходимости показатели стоимости путем сопоставления технических и товароведческих характеристик. Согласно разъяснениям Госкомстата Российской Федерации, в случае привлечения при переоценке основных фондов организацией независимых оценщиков, они должны определять только полную восстановительную стоимость объектов методом замещения, то есть по современной рыночной стоимости аналогичных новых объектов. Степень износа (в процентах) каждого отдельного объекта после переоценки должна остаться равной его же степени износа по данным бухгалтерского учета. При определении полной восстановительной стоимости основных фондов оценщик должен исходить из принципа замещения, который гласит:
“Осведомленный покупатель на открытом рынке не заплатит за объект недвижимости цену, превышающую стоимость приобретения одинаково желаемого имущества”
Процедура оценки включает в себя следующие шаги:
- изучение исходных данных заказчика (данные бухгалтерского учета и статистической отчетности, техническая документация по машинам и оборудованию);
- интервью с руководителями и собственниками;
- сбор и обработка исходных данных по зданиям, сооружениям и передаточным устройствам;
- поиск аналогов зданий, сооружений и передаточных устройств в УПВС (укрупненные показатели восстановительной стоимости зданий и сооружений для переоценки основных фондов для зданий построенных до 1970 г.), УПСС (укрупненные показатели стоимости строительства зданий и сооружений для переоценки основных фондов для зданий, построенных до 1970 г.), УПБС (укрупненные показатели базисной стоимости зданий и сооружений)  и компьютерных базах данных;
- расчет восстановительной стоимости или стоимости замещения зданий, сооружений и передаточных устройств с помощью УПВС, УПСС, УПБС и компьютерных баз данных;
- поиск и сравнительный анализ аналогов машин и оборудования в сборниках оптовых цен, компьютерных базах данных, прайс-листах заводов изготовителей, товарных бирж и брокерских контор в средствах массовой информации;
-расчет восстановительной стоимости или стоимости замещения машин и оборудования, используя стоимость аналогов, тарифов на транспортные расходы и расценки на изготовление фундаментов, монтаж и наладку оборудования;
-работа оценщика по составлению развернутого письменного отчета.
При определении полной восстановительной стоимости зданий и части сооружений, оценщики могут использовать удельные стоимостные показатели в уровне сметных цен 1969 и 1984 годов на единицу объема или площади, а также индексы изменения стоимости строительства для пересчета этих цен в уровень цен на 01.01.2001 г. Основная формула расчета:
   
где  - стоимость строительства на единицу строительного объема в ценах 1984 года (базисный стоимостной показатель),
О – строительный объем в кубических метрах,
- индекс пересчета стоимости строительства из цен 1984 года в цены на 01.01.2001 г. Показатели удельной стоимости строительства не учитывают стоимости передаточных устройств и оборудования в зданиях. Расчет их стоимости проводится отдельно в рамках данной оценки.
Пересчет в уровень фактических цен на 01.01.2001 г. производится с помощью системы индексов цен по конечной строительной продукции и укрупненным видам строительных работ. Индексы представляют собой отношение стоимости продукции, работ или ресурсов текущем уровне цен к стоимости в базисном уровне цен. За базисный уровень принята стоимость в уровне сметных норм и цен, введенных с 01.01 1984 г. и 01.01.1991 г. Информационной основой для определения индексов являются данные текущих цен потребления на материалы, конструкции и изделия, а также показателей оплаты труда, других затрат  и прибыли на 1чел.-день затрат труда работников, занятых на строительно-монтажных работах в базовых подрядных организациях.
Основной источник индексов – ежеквартальный информационно-аналитический бюллетень “Индексы цен в строительстве” фирмы “КО-ИНВЕСТ”, а также региональные сборники индексов изменения цен в строительстве.
Для расчета полной восстановительной стоимости машин и оборудования используется основная формула

где - стоимость аналога машины или оборудования,
К – коэффициент, учитывающий налоги, разницу в дате приобретения, разницу в дате приобретения, технических характеристиках объекта оценки и аналога,
- стоимость доставки аналога к месту назначения,
- стоимость фундаментов под оборудование, стоимость монтажа и пусконаладки оборудования.
Сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств:
Планов по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств и существенных основных средств, а также сведений о  фактах обременения основных средств эмитент не имеет.
Сведения о всех фактах обременения основных средств эмитента: во 2 квартале 2005 года возникли следующие факты обременения основных средств эмитента:
- характер обременения: залоги 
- залоговая стоимость обремененных основных средств: 681 469, 17 тыс. руб.
- момент возникновения обременения: 2 квартал 2005 года 
- срок действия: по различным договорам сроки окончания договоров залога от 16.07.2005 г. до 05.05.2006 г. 
- иные условия: обременение снимается при погашении обязательств эмитента

IV. Сведения о финансово-хозяйственной  деятельности эмитента

	4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыли и убытки 
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность Эмитента за соответствующий отчетный период: 
Наименование показателя	1 квартал 2005 года	2 квартал 2005 года	
Выручка, руб.	673 420	817 691	
Валовая прибыль, руб.	303 665	386 325	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток), тыс. руб.	5 159	51 561	
Рентабельность собственного капитала, %	0,17%	1,7%	
Рентабельность активов, %	0,09%	0,9%	
Коэффициент чистой прибыльности,%	0,76%	6,3%	
Рентабельность продукции (продаж), %	24,35%	29,96	
Оборачиваемость капитала 	0,19	0,23	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.	-	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	-	

Экономический анализ прибыльности/убыточности Эмитента, исходя из динамики приведенных  показателей:  
Выручка от продажи продукции ОАО «КАУСТИК» во 2 квартале 2005 года увеличилась на 21% по сравнению с уровнем 1 квартала 2005 года. Фактическая выручка от реализации химической продукции, работ, услуг ОАО «КАУСТИК» во 2 квартале 2005 года составила 817 691 тыс. рублей. Валовая прибыль ОАО «КАУСТИК» во 2 квартале 2005 года увеличилась по сравнению 1 кварталом 2005 года на 82 660 тыс. рублей, что связано с увеличением выручки от продаж во 2 квартале 2005 года на 21% по сравнению с 1 кварталом 2005 года. По результатам хозяйственной деятельности ОАО «КАУСТИК» во 2 квартале 2005 года чистая прибыль увеличилась на 46 402 тыс. рублей по сравнению 1 кварталом 2005 года и составила 51 161 тыс. рублей. Рентабельность активов, коэффициент чистой прибыльности и рентабельность собственного капитала увеличились десятикратно по сравнению с 1 кварталом 2005 года в связи с увеличением чистой прибыли на 46 402 тыс. рублей по сравнению 1 кварталом 2005 года. По сравнению с уровнем 1 квартала 2005 года, во втором квартале 2005 года произошло увеличение рентабельности от продаж до 29%, что связано с одновременным увеличением прибыли от продаж на 49% и увеличения выручки на 21%  по сравнению с 1 кварталом 2005 года, что связано с осуществлением маркетинговой политики, проводимой в области планирования производства и реализации продукции, основанной на удовлетворении всех требований клиентов, а также в результате мониторинга рынка, изучении его конъюнктуры и своевременного принятия мер, направленных на поддержание спроса на продукцию ОАО «КАУСТИК». Оборачиваемость капитала во 2 квартале 2005 года увеличилась до значения 0,23, что связано с увеличением выручки на 21% и сокращением краткосрочных обязательств на 1,4% по сравнению с 1 кварталом 2005 года.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности	

	Влияния инфляции 
С 1990-ых годов уровень инфляции в России очень высок. Уровень инфляции стремительно вырос после кризиса в августе 1998 г. В результате высокой  инфляции и других  экономических и политических воздействий рубль упал в стоимости по отношению к доллару США и другим иностранным валютам. Анализ динамики инфляции в России за последние годы, однако, показывает, что ее темпы снижаются. Так в 2000 году она составила 20,2% годовых, в 2001- 18,6%, в 2002 –15,1%, в 2003 г. - 12%, в 2004 г. – 11,7%. Прогноз темпов инфляции на 2005 год составляет 8,5%. Ценовая политика эмитента связана с уровнем инфляции. Последние годы показывают, что отпускные цены на  продукцию эмитента растут несколько медленнее аналогичных показателей инфляции. Поэтому в условиях высокой инфляции ряд товаров, выпускаемых эмитентом, пользуются более высоким спросом. Так, например, существенный рост выручки эмитента в 1999 году - 985817 тыс. руб. по отношению к 1998 году - 644917 тыс. руб. во многом объяснялся тем, что после стремительного роста инфляции  после августовского кризиса 1998 года цены на продукцию эмитента выросли не столь стремительно, что существенно увеличило конкурентоспособность его продукции.
В условиях низкой инфляции последних лет ряд видов выпускаемой продукции (бытовая химия) становятся менее привлекательными, поэтому эмитент несколько меняет номенклатуру выпускаемой продукции. 
Динамика изменения выручки от продаж эмитента в последние годы показывает, что предприятие в состоянии нормально функционировать и в условиях низкой инфляции.

Изменения курсов иностранных валют
Укрепление курса рубля делает экспорт продукции менее рентабельным. Поэтому ОАО «КАУСТИК» в настоящий момент переориентируется на внутренних потребителей. Напротив, при ускорении темпов девальвации рубля экспортировать продукцию окажется выгоднее. Так как продукция, производимая Эмитентом пользуется спросом и внутри страны и за ее пределами, существует возможность менять долю экспорта в реализации в зависимости от изменения курсов иностранных валют.
	  Из вышеизложенного следует, что даже в случае изменения валютного курса на 5 и более процентов, существенного изменения финансового состояния эмитента и его ликвидности не произойдет.
Рост валютного курса может привести, с одной стороны, к получению дополнительной прибыли с продаж, осуществляемых на экспорт, с другой стороны, может привести к росту цен в рублевом эквиваленте, что может сказаться на объемах продаж в сторону их снижения (в связи с наличием ценовой конкуренции).  Снижение валютного курса может привести к уменьшению объема прибыли от реализации продукции на экспорт. Уровень инфляции также  может сказаться на финансовых результатах деятельности эмитента (уменьшение объема полученной прибыли). 
Показатели изменения выручки эмитента, приведенные выше, подтверждают, что эмитент добивается увеличения объема выручки и в условиях нестабильного курса иностранных валют 1998-1999 годы и в условиях относительной стабилизации курса иностранных валют 2000-2005 годы.

Влияние государственных органов: 
На изменение размера прибыли (убытков) эмитента могут оказывать влияние решения государственных органов, регулирующие налоговые нормативные акты. Так, рост налогов может привести к уменьшению размера прибыли эмитента  и, как следствие, может повлечь замедление темпов развития предприятия в  связи с сокращением объема собственных средств, которые эмитент может направить на расширение производства. 

	4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Показатели, характеризующие ликвидность Эмитента за соответствующий период:
Наименование показателя	1 квартал 2005 года	2 квартал 2005 года	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.	404 181	618 361	
Индекс постоянного актива	0,86	0,8	
Коэффициент текущей ликвидности	1,53	1,66	
Коэффициент быстрой ликвидности	1,36	1,46	
Коэффициент автономии собственных средств	0,53	0,53	
Экономический анализ ликвидности и платежеспособности Эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
Во 2 квартале 2005 года произошло увеличение стоимости собственных оборотных средств предприятия с 404 181 тыс. рублей до 618 361 тыс. рублей, что связано в основном с увеличением нераспределенной прибыли на 59%, а также с сокращением стоимости внеоборотных активов на 6,5% во 2 квартале 2005 года. Индекс постоянного актива характеризует долю основных средств и внеоборотных активов в источниках собственных средств. Данный показатель уменьшился во 2 квартале 2005 года и составил 0,8, что в основном вызвано увеличением капитала и резервов. Во 2 квартале 2005 года произошло увеличение коэффициента текущей ликвидности (с 1,53 в 1 квартале 2005 года до 1,66 во 2 квартале 2005 года), что характеризует общую обеспеченность предприятия оборотными средствами для ведения хозяйственной деятельности и своевременного погашения срочных обязательств - таким образом, на 1 рубль текущих обязательств приходится 1,66 рубля текущих активов предприятия. Увеличение коэффициента текущей ликвидности связано с увеличением стоимости оборотных активов во 2 квартале 2005 года на 6,7%. Во 2 квартале 2005 года также произошло увеличение коэффициента быстрой ликвидности (с 1,36 в 1 квартале 2005 года до 1,46 во 2 квартале 2005 года), что показывает, какая часть краткосрочной задолженности может быть погашена эмитентом за счет наиболее ликвидных и быстрореализуемых активов. Увеличение коэффициента быстрой ликвидности связано с увеличением стоимости оборотных активов на 6,7%. Значение коэффициента автономии собственных средств в 1 и 2 квартале 2005 года не изменилось и находилось в оптимальных пределах для промышленных предприятий. Во 2 квартале 2005 года его значение составило 0,53, это означает, что более половины активов эмитента покрывается за счет собственного капитала. В целом, общество сохраняет свою независимость относительно внешних инвесторов, и платежеспособность эмитента на сегодняшний день не вызывает сомнений.

	4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
          На 01.07.2005 г.: 		
Размер уставного капитала  – 7 493 189 (семь миллионов четыреста девяносто три тысячи сто восемьдесят девять) рублей. Размер уставного капитала эмитента соответствует размеру уставного капитала, зафиксированному в учредительных документах эмитента. 
Сумма по собственным акциям (долям) – собственных акций на балансе нет 
Размер резервного капитала – отсутствует
Размер добавочного капитала – 2 725 942 тыс. руб.
Размер нераспределенной прибыли – 149 363 тыс. руб.
Размер средств целевого финансирования – 0
Общая сумма капитала эмитента – 2 882 798 тыс. руб.
	Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента. Указываются источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты): 

Структура и размер оборотных активов за 2 квартал 2005 год
О Б О Р О Т Н Ы Е    А К Т И В Ы	стр	Тысяч рублей	%	
Запасы	210	311 327,00	9,41%	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	192 597,00	5,82%	
животные на выращивании и откорме (11)	212	0,00	0,00%	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	213	21 560,00	0,65%	
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	37 626,00	1,14%	
товары отгруженные (45)	215	11 684,00	0,35%	
расходы будущих периодов (31)	216	47 860,00	1,45%	
прочие запасы и затраты	217		0,00%	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	220	77 943,00	2,36%	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0,00	0,00%	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231	0,00	0,00%	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	517 026,00	15,63%	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	280 305,00	8,48%	
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	2 395 043,00	72,42%	
Денежные средства	260	5 690,00	0,17%	
Прочие оборотные активы	270	0,00	0,00%	
ИТОГО по разделу II	290	3 307 029,00	100,00%	

Источники финансирования оборотных средств эмитента: собственные источники, займы, кредиты
Политика эмитента по финансированию оборотных средств, а также факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств и оценка вероятности их появления:
Политика финансирования оборотных средств основывается на составлении сбалансированного бюджета движения денежных средств. В рамках данной процедуры текущее финансирование оборотных средств осуществляется за счет средств, полученных от фактической выручки. В случае недостатка собственных оборотных средств эмитент использует внешние источники (кредиты, займы), имеющие оптимальную стоимость и сроки возврата, как минимум соответствующих плановым срокам возвратности средств по итогам коммерческой деятельности. Целью финансовой стратегии эмитента в части финансирования оборотного капитала является снижение стоимости привлекаемого капитала при увеличении сроков заимствований.
Учитывая наметившуюся экономическую стабильность в Российской Федерации, стабилизацию налогового законодательства, можно сделать однозначный вывод, что вероятность возникновения факторов, которые могут повлечь отрицательные изменения в политике финансирования оборотных средств эмитента, минимальна.

4.3.2. Финансовые вложения
2 квартал 2005 год
Финансовые вложения эмитента, составляющие более 10 процентов всех финансовых вложений на конец  2 квартала 2005 года:
Финансовые вложения эмитента в эмиссионные ценные бумаги:
Финансовых вложений в эмиссионные ценные бумаги, превышающих 10 процентов всех финансовых вложений на конец  2 квартала 2005 г., эмитент не имеет.
Финансовые вложения эмитента в неэмиссионные ценные бумаги:
Вид ценных бумаг: Векселя
Полное фирменное наименование эмитента указанных ценных бумаг: Открытое акционерное общество "Инвестиционная Компания "Никос Файнэнс Корпорейшин" 
Сокращенное наименование эмитента указанных ценных бумаг: ОАО "ИК  "Никос Файнэнс Корпорейшин" 
Место нахождения: 121108, г. Москва, ул. Пивченкова, д. 3, комн. правления
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, 24А, этаж 18.
Идентификационный номер налогоплательщика: 7731136747
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности: 264 штук
Общая номинальная стоимость ценных бумаг: 1 979 781 556,33 руб.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг:  1 979 781 556,33 руб.
Рыночная цена (стоимость) ценных бумаг: указанные ценные бумаги не имеют рыночной стоимости, так как не допущены к обращению через организатора торговли на рынке ценных бумаг.
Сумма основного долга и начисленных процентов по векселям: 1 979 781 556,33 руб.
Срок погашения: по предъявлении
Информация о созданных резервах под обесценивание ценных бумаг: резервы под обесценивание ценных бумаг эмитентом не создавались.
Информация  о величине потенциальных убытков, связанных с банкротством организации (предприятия), в  которую были произведены инвестиции: в случае банкротства ОАО "ИК  "Никос Файнэнс Корпорейшин", максимальные убытки Эмитента не превысят сумму вложенных средств, а именно 1 979 781 556,33 руб.
Иные финансовые вложения эмитента
Иных финансовых вложений, превышающих 10 процентов всех финансовых вложений на конец  2 квартала 2005 г., эмитент не имеет.
Стандарты бухгалтерской отчетности, в соответствии с которыми Эмитент произвел расчеты, отраженные в настоящем пункте 5.3.5. - Вложения осуществляются в некотируемые ценные бумаги. Учет вложений осуществляется в соответствии с ПБУ 19/02 «Учет финансовых вложений».

4.3.3.  Нематериальные активы эмитента 
Состав, первоначальная (восстановительная) стоимость нематериальных активов и величина начисленной амортизации, если данные сведения не были отражены в бухгалтерской отчетности эмитента за соответствующий период:
	Отчетная дата: 2 квартал 2005 г.

Наименование группы
объектов нематериальных активов	Первоначальная
(восстановительная)
стоимость, руб.	Сумма начисленной
амортизации, руб.	
Лицензии	3820062.00	38284.62	
Товарные знаки	36459.00	911.43	
Программное обеспечение	282980.00	8488.41	
Паспорта безопасности	22400.00	1120.08	
Прочие нематериальные активы	616794.44	7791.12	
ИТОГО:	4778695.44	56595.66	

Нематериальные активы в уставный капитал эмитента не вносились.
Стандарты бухгалтерской отчетности, в соответствии с которыми эмитент произвел расчеты, отраженные в настоящем пункте 5.3.6.: к нематериальным активам относятся права, указанные в Положении по бухгалтерскому учету «Учет нематериальных активов» ПБУ 14/2000, утвержденном Приказом Минфина РФ от 16.10.2000г. №91н.
Нематериальные активы принимаются к учету в сумме фактических затрат на их приобретение, изготовление и доведение до состояния, пригодного к использованию. 
Износ объектов нематериальных активов отражается ежемесячно, начиная со следующего месяца после ввода их в эксплуатацию, в течение всего срока их использования.
По нематериальным активам, срок которых определить невозможно – в течение 20 лет.

	4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
	Эмитент уделяет существенное внимание научно – техническому развитию производства, проводятся исследования в области совершенствования производственного процесса, разработка технологий производства новых видов продукции. 
	В 2005 г. усилия служб предприятия в сфере развития будут направлены на разработку технологий получения стратегически важных продуктов на базе имеющейся инфраструктуры, снижения удельной доли энергопотребления в структуре себестоимости продукции, развитие имеющихся производственных мощностей.
В 2005 году планируются следующие научно-исследовательские разработки и проектно-конструкторские работы:
•	получение соды кальцинированной гранулированной путем карбонизации едкого натра;
•	получение целлюлозы и диоксида кремния путем переработки диафрагменного каустика;
•	получение силикатов металлов и синтетических силикатных материалов, являющихся полуфабрикатами в стекольной промышленности;
•	получение гидроксида магния и хлористого кальция на основе бишофита и известкового молока;
•	получение редиспергируемых полимерных порошков.
По состоянию на 01.07.05 г. находится на этапе экспертизы по существу в ФИПС заявка о выдаче патента на изобретение «Химически стойкая композиция для покрытий» (регистрационный номер 2004137223/04), отправлены в ФИПС две заявки о выдаче патента  на изобретение: «Способ получения перхлорированных метиловых эфиров угольной и хлоругольной кислот», «Способ получения фосгена из дифосгена и/или трифосгена».
Срок действия свидетельства на товарный знак - 10 лет, с возможностью продления еще на 10 лет и регистрации дополнительных классов или исключения из перечня имеющихся.
	Эмитент осуществляет целый ряд видов деятельности, осуществление которых требует наличия лицензии. Имеющиеся лицензии перечислены в п.4 настоящего Проспекта ценных бумаг.
	Угроз, связанных с прекращением сроков действия важных (значимых) для ОАО «КАУСТИК» патентов и  лицензий, не существует. 

	4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента 
Химическая промышленность - важная часть российской экономики. На ее долю приходится 6,8% внутреннего валового продукта, в том числе на основную органическую и неорганическую химию – 2,6%. На долю всей российской химической промышленности приходится около 2% мирового производства химической продукции. 
Химическая отрасль как крупный поставщик сырья, полуфабрикатов, различных материалов и изделий почти во все отрасли экономики – тяжелую и легкую промышленность, оборонный комплекс, сельское хозяйство, торговлю и др. – оказывает существенное влияние на масштабы, направления и эффективность их развития. Несмотря на известные потери в кризисный период отрасль сегодня располагает достаточно мощным производственным и научно-техническим потенциалом, а также важнейшими видами сырья, прежде всего минерального и углеводородного. Ее продукция пользуется постоянным спросом на внутреннем и внешнем рынках. За последние годы значительно повысилась эффективность работы отрасли, улучшилось финансово-экономическое положение большинства ее предприятий, сократилась доля убыточных производств, выросли фондоотдача и рентабельность, увеличилась производительность труда. 
В 2004 году объем производства в химической и нефтехимической промышленности составил 107,4% к уровню 2003 г. Результаты работы химической отрасли в 2004 году свидетельствуют о наличии благоприятной экономической конъюнктуры: большинство предприятий оценивает свое экономическое положение как хорошее или, по крайней мере, удовлетворительное.   
До 2004 года спрос на каустическую соду имел постоянную тенденцию к снижению. Одной из причин такого положения дел на рынке являлась сильная зависимость каустической соды (каустика) как сырьевого продукта от стабильности функционирования экономики страны в целом и отдельных потребляющих отраслей в особенности, поскольку более 95% выпускаемой соды используется непосредственно в промышленном производстве.

Таблица 1: Объем производства и потребления каустической соды за 2000-2004 гг.
Показатель, тыс. тонн	2000г.	2001г.	2002г	2003г.	2004г.	
Производство	1100,9	1060,5	1025,2	986,5	1045,2	
Экспорт	115,9	25,9	80,1	81,6	124,7	
Импорт	0,2	0,03	0,4	0,1	18,4	
Видимое потребление	985,2	1034,63	945,5	905	938,9	

Каустическая сода - крупнейший структурообразующий продукт хлорной подотрасли химической промышленности. Используется во многих отраслях промышленности, в сельском хозяйстве, на транспорте и в быту. Широкий спектр применения каустической соды делает рынок каустика достаточно устойчивым.

Таблица 2: Структура потребления каустической соды в России в 2004 г.
Направление использования	Доля, %	
Химическая и нефтехимическая промышленность в т.ч.:	35,85	
Минеральные удобрения	12,70	
Химические волокна и нити	5,88	
Метионин	3,46	
Синтетические моющие средства	2,54	
Синтетические каучуки	1,48	
Парфюмерная промышленность	0,95	
Лакокрасочная продукция	0,52	
Биохимическая промышленность	0,30	
Капролактам	0,07	
Прочие (без учета использования производителями)	7,94	
Целлюлозно-бумажная промышленность	25,36	
Цветная металлургия	14,88	
Энергетики	8,25	
Нефтеперерабатывающая промышленность	4,70	
Пищевая промышленность	2,75	
Легкая промышленность	2,15	
Машиностроение	1,34	
Черная металлургия	1,12	
Выпуск строительных и отделочных материалов	0,85	
Военно-промышленный комплекс	0,24	
Газодобывающая промышленность	0,16	
Транспорт	0,09	
Прочие направления использования	2,26	
Итого	100,00	

Применение каустической соды в различных секторах российской промышленности очень многогранно. На внутреннем рынке каустик в наибольших количествах используется в химической и нефтехимической промышленности, на долю которой в 2004г. пришлось 35,85% суммарного объема российского потребления данной продукции. Основными потребляющими отраслями промышленности выступают производства химических волокон и нитей, синтетических моющих средств, пластмасс, а также продуктов переработки хлора.
Каустическая сода широко применяется и в целлюлозно-бумажной промышленности, цветной металлургии и электроэнергетике, которые по итогам 2004 г. задействовали, соответственно, 25,36%, 14,88% и 8,25% продукции, направляемой отечественными производителями (с учетом ее импорта) на внутренний рынок России.
В существенно меньших объемах каустическая сода находит применение в черной металлургии и угольной промышленности, в машиностроении, при нефтедобыче и нефтепереработке, в легкой и пищевой промышленности, а также при производстве строительных материалов, в медицине, ВПК и сельском хозяйстве.
Можно утверждать, что сохранение существующих темпов наращивания выработки химической продукции в России повлечет за собой увеличение потребности отрасли в каустической соде.
Динамика потребления каустической соды, находящей применение фактически во всех отраслях промышленности, в значительной мере отражает состояние экономического развития страны.
В 2003 году предприятия – производители каустической соды старались любыми средствами удержаться на достигнутых объемах производства. Итогом этого стало некоторое перенасыщение внутреннего рынка каустической содой в 2003 г. и обострение конкурентной борьбы. Однако в этой сложной ситуации, ОАО «КАУСТИК» удалось удержать достигнутые объемы, а по результатам 2003 г. даже увеличить объемы производства на 14 % по отношению к 2002 г. и прочно удерживать второе место в РФ по производству соды каустической. По результатам работы в 2004 году объем производства на предприятие увеличился на 4,2% по сравнению с 2003 годом.
Широкий спектр применения каустической соды, отсутствие в ближайшей перспективе серьезной альтернативы по применению продукта, наличие достаточно развитого технического потенциала (несмотря на физическую и моральную его изношенность), крупных сырьевых ресурсов, квалифицированных кадров создают предпосылки для сохранения традиционно сложившихся сегментов рынка и увеличения выпуска продукта.
Оживлению рынка каустика в перспективе будет способствовать ожидаемое постепенное наращивание производства в крупных потребляющих отраслях: химическом комплексе, целлюлозно-бумажной промышленности, цветной металлургии, легкой промышленности, топливном комплексе и др.
Предприятие стабильно занимает второе место в России по производству соды каустической и жидкого хлора, что составляет 16,3 % общероссийского выпуска.
В ближайшее время прогнозируется увеличение потребности в хлоре, обусловленное расширением, в рамках программы удвоения ВВП, производства крупнотоннажных продуктов хлорпереработки (винилхлорида, эпихлоргидрина, хлороформа, хлорметила, монохлоруксусной кислоты, хлорпарафинов, соляной кислоты и других).
При этом вызывают озабоченность опережающие темпы роста цен и тарифов на продукцию естественных монополий. 
Хлорная промышленность является энергоемкой отраслью (расход электроэнергии на 1 т каустической соды составляет 2400-3200 кВтчас, что составляет более 40 % в структуре себестоимости хлора и каустика), поэтому практически во всем мире для нее действуют собственные цены на энергоносители. Так, в СССР тарифы на электроэнергию для предприятий хлорной отрасли составляли в среднем 2 копейки за 1 кВтчас, в то время как для остальных отраслей промышленности они составляли 4 копейки за 1 кВтчас.
Постоянный рост цен на электроэнергию приводит к тому, что производство хлора в России находится на грани экономической рентабельности. Отсутствие прибыли не позволяет предприятиям проводить модернизацию производств.
На сегодняшний день приемлемый для производителей хлора и каустика уровень цен возможен только при условии их продажи не ниже цены, обеспечивающей покрытие затрат на производство, осуществление реинвестиций в развитие предприятия, финансирование содержания социальной сферы. В противном случае перспектива у всех Российских производителей соды каустической  и хлора одна – закрытие производств.
Высокая степень физического износа материально-технической базы и отсталость технологии оказывают негативное влияние на конкурентоспособность продукции. Значительная часть прибыли направляется на восполнение недостатка оборотных средств и ремонт оборудования.
ОАО «КАУСТИК» производит хлор ртутным (с 1968 г.) и диафрагменным (с 1984 г.) методами. В настоящее время износ основного оборудования - электролизеров – превысил нормативное значение.
Следует отметить, что в странах ЕС диафрагменный метод производства признан бесперспективным по экологическим и экономическим показателям.
Ртутное производство является экологически опасным из-за загрязнения окружающей среды ртутью. Потери ртути напрямую связаны со сверхнормативным пробегом оборудования.
Единственным перспективным и не имеющим в настоящее время альтернативы методом производства хлора и каустика является мембранный метод. Однако, он так и не реализован в России. Производство по мембранному методу требует весьма значительных капитальных вложений. Поскольку отечественного оборудования нет, приходится ориентироваться только на импортное. Затраты на создание производства хлора и каустика мембранным методом и создание производства микробисера каустической соды превышают 25 млн. евро.
Сложившаяся ситуация может привести к тому, что Российские производители хлора в ближайшие 5 лет будут постепенно снижать свою мощность и закрываться, в то время как прогнозируется рост потребности в хлоре. Необходимый жидкий хлор и каустическую соду, которые являются стратегическими продуктами, в страну будут завозить из-за рубежа. Причем хлор будет поставляться в Россию в виде готовых продуктов хлорпереработки и изделий на их основе, т.к. в странах ЕЭС вводятся жесткие ограничения по транспортировке хлора ж/д транспортом и по трубопроводам.
За истекший период усилия администрации ОАО «КАУСТИК» были направлены на реализацию работ, утвержденных в стратегической программе развития предприятия. Был проделан комплекс работ и достигнуты следующие результаты: 
•	подписано соглашение о намерениях со стратегическим партнером предприятия – компанией «Solvey», направленное на создание совместного предприятия и привлечение инвестиций в развитие производственных мощностей хлора и ПВХ;
•	получена лицензия на разработку Светлоярского месторождения и добычу бишофита в течение 25 лет;
•	внедрена и запущена линия по производству новой п/э тары улучшенного качества для ТБХ фирмы “Techne”;
•	начато производство новой товарной линии ТБХ марки «Дарнил», партии данной продукции уже запущены в товарную сеть;
•	завершены подготовительные работы по внедрению программы энергоресурсосбережения.

Основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов за рубежом. Приводится перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг):
На рынке соды каустической работают 14 предприятий, из них 4 являются крупными производителями соды очищенной марки РР, и 4 предприятия – производители соды твердых марок. В конце 2004 года было законсервировано производство на ОАО "Уфахимпром". В таблице № 1 приведен перечень российских производителей каустической соды и сравнительный анализ загруженности установленных мощностей производства. Данные по мощностям производства были взяты из разных источников с целью отражения реальной картины положения конкурентов.

Таблица 3: Распределение мощностей и объемов производства по предприятиям в РФ
Наименование производителя	Установленная  мощность	Объем
производства в 2004 г.	Степень
загруженности мощности	
"Каустик" (г. Стерлитамак)	289	224	77,51%	
"КАУСТИК" (г.Волгоград)	210,4	203,4	96,77%	
"Саянскхимпром"	120	118,7	98,92%	
"Сибур-нефтехим" (г. Дзержинск)	132,2	89	67,32%	
"Химпром" (г.Волгоград)	135	86,6	64,15%	
"Химпром" (г. Новочебоксарск)	95,8	81,4	84,97%	
"Азот" (г. Новомосковск)	100	81,3	81,30%	
"Усольехимпром".	144	64	44,44%	
"Кирово-чепецкий химический комбинат"	134	68,8	51,34%	
"Химпром" (г. Кемерово)	45	37,1	82,44%	
"Братсккомплексхолдинг"	130	63,7	49,00%	
"Норильский горно-металлургический комбинат"	21	20,3	96,67%	
"Уфахимпром"	113,5	15,6	13,74%	
"Синтез" (г. Москва)	14,5	2,9	20,00%	

По сравнению с основными конкурентами, ОАО «КАУСТИК», помимо лидирующих позиций с точки зрения объемов производства, имеет максимальный уровень загрузки производственных мощностей. По итогам 2004 года установленная мощность производства соды каустической ОАО «КАУСТИК» загружена на 96,77% по сравнению с 2003 годом загрузка производственных мощностей по каустической соде увеличилась на 3,9 %, а загруженность мощности основного конкурента ЗАО «Каустик» (Стерлитамак) составляет 77,51%. Рост производства  на ОАО «КАУСТИК» в 2004 году по отношению к 2003 году составил 4,2 %, что на 8,2 тыс. тонн выше уровня 2003 года. По данным службы государственной статистики рост производства соды каустической в целом по России в 2004 году составил 5,7%. ОАО «КАУСТИК» г. Волгоград по итогам 2004 г. занимает 7 % внутреннего рынка жидкой каустической соды и 50 % от общей суммы экспортных поставок жидкой каустической соды.
С 2004 г. жидкая каустическая сода реализуется только через ОАО «Единая торговая компания». Это позволило оптимизировать географическое распределение отгрузок с учетом минимизации затрат на транспортировку. Высокий процент экспортных поставок (в 2004г. экспорт составил 65% от суммарного производства, как жидкой, так и твердой каустической соды) обусловлен выгодным географическим расположением ОАО «КАУСТИК» г. Волгоград, его близостью к иностранным рынкам жидкой каустической соды.
Основные факторы, способствующие повышению конкурентоспособности продукции ОАО «КАУСТИК»:
•	удобное расположение предприятия в центре России, что делает его продукцию доступной большинству потребителей. Выход через Волгу на морские транспортные пути упрощает экспорт продукции;
•	более высокое качество продукции при конкурентных ценах;
•	наличие мощной производственной базы;
•	стабильная сырьевая база;
•	большой опыт работы на данном рынке;
•	специалисты (технологи и химики-технологи).
Опыт по проведению активной маркетинговой политики в 2003-2004 гг. показал, что в условиях жесткой конкуренции во многом благодаря активной сбытовой и маркетинговой политике возможно не только удержание объёмов производства, но и их увеличение.
Одной из важнейших задач ОАО «КАУСТИК» является создание эффективно функционирующих конкурентоспособных бизнесов на базе продуктов хлорпереработки. Следствием этого процесса станет повышение стоимости компании. 
Стратегия развития ОАО «КАУСТИК» в ближайшей перспективе предусматривает создание новых производств в сфере продуктов хлорпереработки, с использованием передовых технологий, что позволит получать ликвидную конкурентоспособную биржевую продукцию. Это обеспечит увеличение стоимости бизнеса компании не менее чем в три раза при привлечении инвестиций на создание новых бизнесов.
К событиям способным существенно улучшить результаты деятельности эмитента в течение ближайших  5-10 лет можно отнести следующее:
1.	Создание производства хлора мощностью 160 тысяч тонн в год на базе мембранной технологии электролиза едкого натра и едкого кали – ОАО «КАУСТИК», направленного на производство ПВХ на ОАО "Пласткард» мощностью 120 тыс. тонн/год;
2.	Реконструкция одной технологической линии производства натра едкого гранулированного с поэтапным переводом на технологию микробисера, мощностью 120 тысяч тонн в год – ОАО «КАУСТИК»;
3.	Создание производства едкого калия мощностью 20 тысяч тонн в год – ОАО «КАУСТИК»;
4.	Утилизация выбросов в атмосферу углекислого газа (диоксида углерода) в количестве 50 тысяч тонн в год с созданием производства карбоната калия гранулированного мощностью 80 тысяч тонн в год – ОАО «КАУСТИК»;
5.	Расширение мощностей производства хлорида кальция гранулированного с 60 тысяч до 90 тысяч тонн в год – ОАО «КАУСТИК»;
6.	Внедрение передовых экологических технологий для снижения негативного воздействия на окружающую среду.
7.	Разработка Волгоградского месторождения бишофита и создание перерабатывающих мощностей:
•	гексагидрата хлорида магния чешуированного мощностью 40 тысяч тонн в год,
•	оксида магния периклазной чистоты мощностью 20 тысяч тонн в год,
•	бромида кальция гранулированного мощностью 2 тысячи тонн в год,
•	гидроксида магния мощностью 32 тысячи тонн в год.
К событиям существенно улучшившим результаты деятельности эмитента в ближайшее время можно отнести следующее:
1. Внедрение системы электронного документооборота "Directum" для автоматизации документооборота на предприятии. Результатом внедрения этой системы стало сокращение времени (экономии) персонала на работу с документами, а именно: поиск, согласование, передачу документов между подразделениями, подготовку стандартных отчетов о движении документов. Кроме этого система электронного документооборота позволила повысить прозрачность движения документов, организовать единое корпоративное информационное пространство, обеспечить сохранность корпоративной информации, повысить управляемость компании в целом.
2. Контракт с трейдером «OCEAN Commerce Compani» (Китай) на поставку полимерной смолы для производства пищевой пленки. Данный контракт позволит увеличить объемы производства полимерной смолы, и тем самым увеличить загрузку оборудования.
3. Создание дилерской сети по реализации твердой соды каустической позволило сократить цепочку посредников между производителями и конечными потребителями продукта, и тем самым снизить закупочную цену для последних и сбалансировать уровень спроса и предложения.
Стратегия действия предприятия, направленных на снижение отраслевых рисков:
•	расширение номенклатуры выпускаемой продукции за счет увеличения доли продукции с низкими энергозатратами;
•	разработка и внедрение новых схем расчетов с естественными монополистами;
•	увеличение объемов выпуска продукции, обладающей высокими привлекательными качествами;
•	наращивание объемов производства с целью экономии от масштаба (синергия);
•	проведение комплекса мероприятий, направленных на снижение затрат в составе себестоимости продукции;
•	инвестиции в основные фонды предприятия, переход к наиболее передовым методам производства продукции.
Регион, в котором зарегистрирован эмитент в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность, расположен в южной части европейской территории России и является крупным промышленным и транспортным узлом. Волгоградская область располагает мощным промышленным потенциалом и занимает  одно из ведущих мест по промышленности в Южном федеральном округе. Значительная доля в структуре промышленного производства (19,4%) приходится на предприятия химической и нефтехимической промышленности. К факторам экономического развития региона можно отнести развитую транспортную инфраструктуру: удобство расположения, близость к многочисленным потребителям продукции позволяет отгружать продукцию как железнодорожным, так и автомобильным транспортом со складов предприятия. Тот факт, что Волгоград является портовым городом, позволяет использовать для транспортировки речной транспорт. Волгоградская область входит в первую тридцатку в рейтинге инвестиционной привлекательности регионов РФ.
Основными факторами риска на региональном уровне являются:
•	снижение конкурентоспособности предприятий вследствие изменений в тарифной политике на местном уровне;
•	снижение платежеспособности предприятия вследствие изменений в местном налоговом законодательстве, влияющих на деятельность предприятия.
По прогнозам компании, ситуация в регионе существенно меняться не будет, и ОАО «КАУСТИК»  будет функционировать в привычных условиях. Таким образом, ситуация в регионе не должна оказывать существенного влияния на возможности эмитента по исполнению обязательств.
Действия предприятия, направленные на снижение региональных  рисков:
•	разработка и внедрение новых форм взаимодействия с органами местной власти;
•	активное участие в общественной и политической жизни региона, направленное на защиту интересов производителей химической продукции.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента 
В соответствии с Уставом Общества:
13.1. Органами управления Общества являются:
- Общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- Правление;
- Генеральный директор (управляющая организация).
В случае назначения ликвидационной комиссии к ней переходят все функции по управлению делами Общества.
13.2. Органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества является Ревизионная комиссия.
13.3. Совет директоров и Ревизионная комиссия избираются Общим собранием акционеров.
13.4. Правление избирается Советом директоров Общества.
13.5. Генеральный директор избирается Советом директоров Общества. В случае передачи полномочий Генерального директора управляющей организации, решение об этом принимается Общим собранием акционеров Общества. 
13.6. Функции счетной комиссии Общества осуществляет Регистратор Общества.
13.7. Ликвидационная комиссия при добровольной ликвидации Общества избирается Общим собранием акционеров, при принудительной ликвидации - назначается судом (арбитражным судом).

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В компетенцию Общего собрания акционеров входит решение следующих
вопросов:
1) внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в п. 2 – 5 ст. 12 Федерального закона “Об акционерных обществах”);
2) реорганизация Общества;
3) ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4) определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание членов Совета директоров и досрочное прекращение их полномочий;
5)	избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
6)	утверждение Аудитора Общества;
7)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
8)	увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
9)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения акций посредством закрытой подписки;
10)	размещение эмиссионных ценных бумаг Общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
11)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
12)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
13)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
14)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества Общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
15)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
16)	уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, а также погашения приобретенных и выкупленных Обществом акций (акций, находящихся в распоряжении Общества);
17)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
18)	размещение облигаций, конвертируемых в привилегированные акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в привилегированные акции посредством открытой подписки, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
19)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
20)	определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
21)	дробление и консолидация акций;
22)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
23)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 2 ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах» до их совершения;
24)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах», до их совершения;
25)	принятие решения об участии Общества в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций; 
26)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов управления Общества и Ревизионной комиссии;
27)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам Ревизионной комиссии Общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей в период исполнения ими этих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
28)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам Совета директоров Общества, связанных с исполнением ими функций членов Совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
29)	принятие решения о возмещении за счет средств Общества расходов лицам и органам – инициаторам внеочередного собрания расходов по подготовке и проведению этого собрания;
30)	определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в Обществе;
31)	приобретение Обществом части акций в целях сокращения их общего количества и уменьшения уставного капитала;
32)	принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа Общества управляющей организации или управляющему;
33)	иные вопросы отнесенные ФЗ «Об акционерных обществах» к его компетенции. 

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
	1) определение приоритетных направлений деятельности Общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов Общества;
2) созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
3) утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
4) определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона “Об акционерных обществах” и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
5)	предварительное утверждение годовых отчетов Общества;
6)	утверждение годового отчета Совета директоров;
7)	избрание и переизбрание Председателя Совета директоров;
8)	избрание и переизбрание Секретаря Совета директоров;
9)	назначение Генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий;
10) образование коллегиального исполнительного органа (Правление), определение срока его полномочий, количественного состава, а также досрочное прекращение  полномочий членов Правления;
11) согласование совмещения лицом, осуществляющим функции единоличного исполнительного органа Общества, членами Правления Общества должностей в органах управления других организаций;
12) утверждение условий договоров (дополнительных соглашений), заключаемых с Генеральным директором (управляющей организацией), членами Правления, руководителями филиалов и представительств, руководителем структурного подразделения Общества, осуществляющем функции внутреннего контроля, Корпоративным секретарем Общества, а также рассмотрение вопросов, решения по которым должны приниматься Советом директоров в соответствии с указанными договорами;
13) утверждение требований к квалификации и размеру вознаграждения Генерального директора (управляющей  организации),  членов Правления, руководителей филиалов и представительств Общества;                      
14) увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций Общества;
15) увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки;
16) размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций;
17) размещение облигаций, конвертируемых в привилегированные акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в привилегированные акции посредством открытой подписки;
18) размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
19) утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
20) определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
21) приобретение Обществом размещенных акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
22) приобретение Обществом размещенных облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
23) утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
24) рекомендации Общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций;
25) определение размера оплаты услуг Аудитора;
26) рекомендации Общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
27) рекомендации Общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков Общества по результатам финансового года;
28) использование резервного фонда и иных фондов Общества;
29) назначение и освобождение от должности Корпоративного секретаря Общества, утверждение Положения о Корпоративном секретаре Общества;
30) утверждение внутреннего документа по вопросам раскрытия информации об Обществе;
31) утверждение процедур внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества;
32) утверждение внутренних процедур Общества по управлению рисками, обеспечение соблюдения, анализ эффективности и совершенствование таких процедур;
33) создание и прекращение деятельности постоянно действующих или временных (для решения определенных вопросов) комитетов Совета директоров, утверждение Положений о них;
34) утверждение иных, помимо предусмотренных в пункте 15.1.2 настоящего Устава, внутренних документов Общества, регламентирующих вопросы, входящие в компетенцию Совета директоров Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено уставом Общества к компетенции Общего собрания акционеров и исполнительных органов Общества;
35) принятие мер по предотвращению и регулированию корпоративных конфликтов, возникающих между акционерами и органами и должностными лицами Общества;
36) создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств Общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
37) внесение в Устав Общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Общества и их ликвидацией;
38) одобрение сделок на сумму 10 и более процентов стоимости активов Общества, за исключением сделок, совершаемых в процессе обычной хозяйственной деятельности;
39) одобрение крупных сделок в случаях предусмотренных п.2 статьи 79  Федерального закона «Об акционерных обществах» до  их совершения;                     
40) одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах»;
41) принятие решения об отчуждении размещенных акций Общества, находящихся в его распоряжении;
42) принятие решений о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (паев, долей в уставном капитале) других коммерческих организаций;
43) принятие решений об участии в некоммерческих организациях, за исключением случаев, указанных в подп. 18 п. 1 ст. 48 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
44) утверждение Регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
45) о вынесении на рассмотрение Общего собрания акционеров, а равно о включении в повестку дня Общего собрания акционеров вопросов о реорганизации Общества или о ликвидации Общества и назначении ликвидационной комиссии;
46) иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом.

Компетенция коллегиального исполнительного органа (Правления) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
	К компетенции Правления Общества относятся следующие вопросы руководства текущей деятельностью Общества:
	1) разработка предложений по основным направлениям деятельности Общества, в том числе проектов годового бюджета, бюджетов на среднесрочную и долгосрочную перспективу, стратегий и программ развития Общества, предложений по внесению изменений в указанные документы;
	2) утверждение процедур внутреннего контроля; 
	3) определение кадровой и социальной политики Общества;
	4) утверждение внутреннего документа, регламентирующего общие положения мотивации труда, а также рассмотрение и принятие решения о заключении коллективных договоров и соглашений;
	5) подготовка материалов и проектов решений по вопросам, подлежащим рассмотрению на Общем собрании акционеров, Совете директоров и представление материалов комитетам Совета директоров; 
	6) организационно-техническое обеспечение деятельности органов Общества;
	7) определение технической, финансово-экономической политики Общества и филиалов;
	8) анализ результатов работы структурных подразделений Общества, в т.ч. обособленных, и выработка обязательных для исполнения указаний по совершенствованию их работы; 
	9) утверждение внутренних документов, регламентирующих вопросы, входящие в компетенцию Правления Общества, за исключением документов, утверждаемых Общим собранием акционеров и Советом директоров Общества.
	10) контроль текущей деятельности предприятия и выполнение решений Правления;
	11) подготовка предложений о выделении (реорганизации) бизнеса;
	12) утверждение квартальных бизнес-планов;
	13) утверждение мероприятий технического перевооружения, титульного списка  капитального строительства;
	14) утверждение мероприятий, касающихся повышения эффективности работы предприятия;
	15) утверждение планов работы с персоналом;
	16) одобрение сделок с недвижимостью, если указанные сделки не относятся к крупным сделкам, не отнесено к компетенции Совета директоров и их совершение не относится к обычной хозяйственной деятельности акционерного Общества.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
	17.1. Генеральный директор – единоличный исполнительный орган, осуществляющий руководство текущей деятельностью Общества. Генеральный директор назначается Советом директоров Общества.
17.2. Права и обязанности Генерального директора Общества определяются Федеральным законом, иными правовыми актами Российской Федерации, настоящим Уставом, иными внутренними документами Общества и договором, заключаемым им с Обществом. Договор с Генеральным директором от имени Общества подписывается Председателем Совета директоров Общества.
17.3. Генеральный директор принимает решения по вопросам, не отнесенным настоящим Уставом к компетенции Общего собрания акционеров, Совета директоров и Правления Общества.
17.4. Генеральный директор осуществляет функции Председателя Правления Общества. 
17.5. Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени Общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества. 
Права, обязанности, размер оплаты труда и ответственность Генерального директора определяются договором, заключаемым им с Обществом. Договор от имени Общества подписывается Председателем Совета директоров Общества.
17.6. Совет директоров Общества вправе в любое время принять решение о досрочном прекращении полномочий Генерального директора Общества.
17.7. По решению Общего собрания акционеров полномочия Единоличного исполнительного органа могут быть переданы управляющей организации. В этом случае полномочия Генерального директора исполняет лицо, уполномоченное управляющей организацией.
Кодекса корпоративного поведения эмитент не имеет. 
На годовом общем собрании акционеров ОАО «КАУСТИК», которое состоялось 22 апреля 2005 года (Протокол № 17), бала принята новая редакция Устава ОАО «КАУСТИК», а также следующие внутренние документы:
- Положение об общем собрании акционеров ОАО «КАУСТИК»; 
- Положение о Совете директоров ОАО «КАУСТИК»;
- Положение о Правлении ОАО «КАУСТИК»;
- Положение о Ревизионной комиссии ОАО «КАУСТИК».
Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов управления эмитента: www.kaustik.ru

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Члены совета директоров эмитента.
Председатель: Баранов Михаил Владимирович
Члены совета директоров:
Азизов Эльдор  Энгленович	
Год рождения: 1963
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2000
Организация: Представительство фирмы "Wharton Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 1996 - 2004
Организация: ОАО "НИКОС Мануфэкчуринг Корпорэйшн"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1996 - 2005
Организация: ОАО "НИКОС Фаундэйшн Корпорэйшн"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2004
Организация: ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2001
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 2000 - 2004
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2000 - 2002
Организация: ОАО "Пласткард"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2002
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Первый заместитель генерального директора

Период: 2001 - 2003
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Директор

Период: 2001 - 2004
Организация: АКБ "Инкаробанк" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2003
Организация: ЗАО КУА "Арсенал-Инвест-95"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2002 - 2004
Организация: ЗАО "Экотепло"
Сфера деятельности: котельное оборудование
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность 
Должность: Генеральный директор

Период: 2002 - 2002
Организация: ООО "Волгогхимпласт"
Сфера деятельности: коммерческая
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2003 - 2005
Организация: ЗАО "Аксон В"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО НИКОС
Сфера деятельности: посреднические услуги
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2004
Организация: ЗАО "Инвесттранссервисс"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ОАО "Пласткаб"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ООО "Глобал-Каустик"
Сфера деятельности: производство химической продукции
Должность: Член Совета директоров	
	
Период: 2004 – наст. время
Организация: ЗАО "СОЛИГРАН"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 – 2005	
Организация: ОАО "АРРАКИС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Правления

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
	
Баранов  Михаил Владимирович
Год рождения: 1963
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - 2002
Организация: ОАО ИК "Никос файненс корпорейшн"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2003
Организация: ОАО "ПКК Русский йогурт"
Сфера деятельности: пищевая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2004
Организация: ЗАО "Юго-Восточная Химическая компания"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2001
Организация: ООО КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Член Совета директоров

Период: 1998 - наст. время
Организация: КБ «ИНКАРОБАНК» (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Председатель Правления

Период: 1998 - наст. время
Организация: КБ «ИНКАРОБАНК» (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Член Совета директоров

Период: 1999 - 2004
Организация: ЗАО "Экоинвент"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1999 - 2003
Организация: ЗАО КУА "Арсенал-Инвест-95"
Сфера деятельности: инвестиционная 
Должность: Член Совета директоров

Период: 2000 - 2003
Организация: ЗАО "Импортпищепром-Транссервис"
Сфера деятельности: инвестиционная, транспортная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2000 - 2004
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров 

Период: 2000 - 2003
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Генеральный директор

Период: 2000 - наст. время
Организация: Фирма "Wharton Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля, инвестиционная
Должность: Директор

Период: 2001 - 2004
Организация: ООО "Юго-Восток Промкапитал"
Сфера деятельности: брокерская
Должность: Член Совета директоров

Период: 2001 – 2004
Организация: ЗАО "Инвесттранссервисс"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО Группа Никос
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров 

Период: 2002 - наст. время
Организация: НП «Национальное агентство ДС и МЭС «Нефтяной партнер» 
Сфера деятельности: Консалтинг
Должность: Член Президентского Совета 

Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО «СОЛИГРАН» 
Сфера деятельности: производство химической продукции
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: ОАО «Полигран» 
Сфера деятельности: производство химической продукции
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Председатель Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Беличенко Сергей Валентинович
Год рождения: 1955
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2002
Организация: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Начальник Управления методологии и финансового анализа 

Период: 2001 - наст. время
Организация: ЗАО НИКОС
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Генеральный директор

Период: 2001 - наст. время
Организация: ЗАО НИКОС
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2002 - 2004
Организация: АКБ "ИНКАРОБАНК" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Начальник Управления методологии и финансового анализа 

Период: 2002 – наст. время
Организация: АКБ "ИНКАРОБАНК" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Член Совета директоров 

Период: 2003 - 2004
Организация: АКБ "ИНКАРОБАНК" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Комплаенс-контролер

Период: 2004-наст. время
Организация: АКБ "ИНКАРОБАНК" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Начальник Управления методологии  

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Ковалев Валерий Павлович
Год рождения: 1957
Образование: высшее 
Должности, занимаемые за последние пять лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
Период: 1997 - наст. время
Организация: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Начальник отдела комплексного консалтинга

Период: 1999 - 2003
Организация: ЗАО "Газнефтемашрегистр"
Сфера деятельности: регистраторская деятельность
Должность: Член Совета директоров

Период: 1999 - 2002
Организация: ЗАО "Газнефтемашрегистр"
Сфера деятельности: регистраторская деятельность
Должность: Директор Московского филиала

Период: 2002 - наст. время
Организация: АКБ "Инкаробанк" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: начальник фондового управления

Период: 2004 - наст. время
Организация: ЗАО “Фондовый дом “Инвест-Информ”
Сфера деятельности: брокерская  деятельность
Должность: член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Мамлютов Сергей Усманович
Год рождения: 1957
Образование: высшее 
Должности, занимаемые за последние пять лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
Период: 1983 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Начальник Управления планирования, бюджетирования и информатики
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Титов Дмитрий Андреевич
Год рождения: 1967
Образование: высшее 
Должности, занимаемые за последние пять лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
Период: 1997  - наст. время
Организация: ОАО «ВБРР»
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Председатель Правления, Президент, член Наблюдательного совета

Период: 2004  - наст. время
Организация: НО «Негосударственный пенсионный фонд «Традиция»
Сфера деятельности: негосударственное пенсионное обеспечение
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005  - наст. время
Организация: ОАО «Дальневосточный банк»
Сфера деятельности: банковская деятельность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005  - наст. время
Организация: ОАО «Волгабурмаш»
Сфера деятельности: производство нефтепромыслового оборудования
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005  - наст. время
Организация: ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре»
Сфера деятельности: перестраховочная деятельность
Должность: Член Совета директоров

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Сельдин Сергей Сергеевич
Год рождения: 1968
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2001
Организация: ООО КБ "Капитал-Москва"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Директор управления операций с капиталом

Период: 1997 - 2002
Организация: ОАО "Пласткард"
Сфера деятельности: химическая промышленность 
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2001
Организация: ООО КБ "Капитал-Москва"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Член Правления

Период: 2000 - 2003
Организация: ЗАО СР "Газнефтемашрегистр"
Сфера деятельности: деятельность по ведению реестра акционеров
Должность: Член Совета директоров

Период: 2001 – 2004
Организация: ЗАО "Инвесттранссервисс"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Директор управления операций с капиталом

Период: 2001 - 2003
Организация: ЗАО "Импортпищепром-Транссервис"
Сфера деятельности: инвестиционная, транспортная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2001 - 2003
Организация: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Член Правления

Период: 2001 - 2004
Организация: ЗАО "Многоярусная подземная автостоянка"
Сфера деятельности: обслуживание автотранспорта
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: ЗАО "Фондовый дом “ИНВЕСТ-ИНФОРМ”
Сфера деятельности: брокерская деятельность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 – 2005
Организация: ОАО "Пласткаб"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 – 2004
Организация: ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – наст. время
Организация: ООО "Юго-Восток Промкапитал"
Сфера деятельности: брокерская
Должность: Генеральный директор

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Сведения о характере родственных связей между лицами, перечисленными в данном пункте:
родственные связи  между лицами, перечисленными в данном пункте, отсутствуют. 

5.2.2. Коллегиальный исполнительный орган управления эмитента (Правление): 
Председатель Правления: Азизов Эльдор  Энгленович
Азизов Эльдор  Энгленович
Год рождения: 1963
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2000
Организация: Представительство фирмы "Wharton Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 1996 - 2004
Организация: ОАО "НИКОС Мануфэкчуринг Корпорэйшн"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1996 - 2005
Организация: ОАО "НИКОС Фаундэйшн Корпорэйшн"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2004
Организация: ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2001
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 2000 - 2004
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2000 - 2002
Организация: ОАО "Пласткард"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2002
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Первый заместитель генерального директора

Период: 2001 - 2003
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Директор

Период: 2001 - 2004
Организация: АКБ "Инкаробанк" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2003
Организация: ЗАО КУА "Арсенал-Инвест-95"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2002 - 2004
Организация: ЗАО "Экотепло"
Сфера деятельности: котельное оборудование
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность 
Должность: Генеральный директор

Период: 2002 - 2002
Организация: ООО "Волгогхимпласт"
Сфера деятельности: коммерческая
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2003 - 2005
Организация: ЗАО "Аксон В"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО НИКОС
Сфера деятельности: посреднические услуги
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2004
Организация: ЗАО "Инвесттранссервисс"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ОАО "Пласткаб"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ООО "Глобал-Каустик"
Сфера деятельности: производство химической продукции
Должность: Член Совета директоров	
	
Период: 2004 – наст. время
Организация: ЗАО "СОЛИГРАН"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 – 2005
Организация: ОАО "АРРАКИС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Баев Валерий Иванович
Год рождения: 1947
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 – 2002
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Зам. генерального директора по транспорту

Период: 2002 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по транспорту
Доля в уставном капитале эмитента: 0.00045%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  0.00019%
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Баталов Николай Михайлович
Год рождения: 1953
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 – 2003
военный пенсионер

Период: 2003 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по общим вопросам
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Дегтяренко Вячеслав Федорович
Год рождения: 1937
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1971 – 2003
Организация: ОАО «Химпром»
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Главный механик

Период: 2003 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по техперевооружению, ремонту и капстроительству
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Колесник Светлана Владимировна
Год рождения: 1964
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 – 2001
Организация: Организация: Фонд госимущества Волгоградской области
Сфера деятельности: управление государственной собственностью
Должность: Главный специалист 

Период: 2001 – 2003
Организация: Фонд госимущества Волгоградской области
Сфера деятельности: управление государственной собственностью
Должность: Руководитель учебного центра

Период: 2001 – 2003
Организация: Волгоградский государственный университет
Сфера деятельности:  образовательная деятельность
Должность: Преподаватель кафедры истории русского языка и стилистики (совместитель)

Период: 2003 – 2003 
Организация: ООО "РЕЕСТР"
Сфера деятельности: регистраторская
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2003 – 2005
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Зам. директора по управлению персоналом

Период: 2005 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по управлению персоналом
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Сергеев Сергей Александрович
Год рождения: 1955
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1991 – 2003
Организация: ОАО "Химпром"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Начальник производства №4

Период: 2003 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Главный инженер ОАО «КАУСТИК»
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Степанов Николай Владимирович
Год рождения: 1948
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - 2002
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Заместитель генерального директора по производству и качеству продукции

Период: 2002 - 2003
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по производству

Период: 2003 - наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: первый заместитель ген. директора - директор по производству
Доля в уставном капитале эмитента: 0.0003%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  0.00002 %
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Сухорукова Лариса Николаевна 
Год рождения: 1958
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2002
Организация: Комитет по управлению государственным имуществом Волгоградской области
Сфера деятельности: управление государственной собственностью
Должность: заместитель председателя

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: директор по экономике и финансам

Период: 2004 – 2005
Организация: ОАО "Пласткаб"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Прасолов Юрий Кириллович
Год рождения: 1952
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1991 – 2003
Организация: ВПО "Химпром"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Коммерческий директор

Период: 2003 – 2003
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Зам. генерального директора по снабжению и сбыту

Период: 2003 – 2005
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Коммерческий директор

Период: 2004 – наст. время
Организация: ООО "Юг-Сода"
Сфера деятельности: реализация химической продукции
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Радковский Григорий Яковлевич
Год рождения: 1962
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2001
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Заместитель начальника производственного отдела

Период: 2001 - 2004
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Главный инженер

Период: 2003 - 2003
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Заместитель генерального директора по инновациям – начальник отдела инноваций

Период: 2003 - 2003
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Заместитель генерального директора по инновациям

Период: 2003 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по развитию
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Ямалиев Евгений Габдрахимович
Год рождения: 1962
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – 2002
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Начальник цеха №18

Период: 2002 – 2003
Организация: ООО «Роспласт»
Сфера деятельности: производство ПВХ-композиций
Должность: Главный инженер 

Период: 2003 – 2004
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Начальник отдела инноваций

Период: 2004 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Директор по качеству
Доля в уставном капитале эмитента: 0.00048%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  0.00034%
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Сведения о характере родственных связей между лицами, перечисленными в данном пункте:
родственные связи  между лицами, перечисленными в данном пункте, отсутствуют. 

5.2.3. Единоличный орган управления эмитента 
Азизов Эльдор  Энгленович
Год рождения: 1963
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2000
Организация: Представительство фирмы "Wharton Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 1996 - 2004
Организация: ОАО "НИКОС Мануфэкчуринг Корпорэйшн"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1996 - 2005
Организация: ОАО "НИКОС Фаундэйшн Корпорэйшн"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2004
Организация: ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 1997 - 2001
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Глава представительства

Период: 2000 - 2004
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2000 - 2002
Организация: ОАО "Пласткард"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2002
Организация: ЗАО КУА "Группа НИКОС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Первый заместитель генерального директора

Период: 2001 - 2003
Организация: Фирма "Wharton Investment Associates Limited"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Директор

Период: 2001 - 2004
Организация: АКБ "Инкаробанк" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2001 - 2003
Организация: ЗАО КУА "Арсенал-Инвест-95"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2002 - 2004
Организация: ЗАО "Экотепло"
Сфера деятельности: котельное оборудование
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность 
Должность: Генеральный директор

Период: 2002 - 2002
Организация: ООО "Волгогхимпласт"
Сфера деятельности: коммерческая
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2003 - 2005
Организация: ЗАО "Аксон В"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО  НИКОС
Сфера деятельности: посреднические услуги
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2004
Организация: ЗАО "Инвесттранссервисс"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ОАО "Пласткаб"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2003 – 2005
Организация: ООО "Глобал-Каустик"
Сфера деятельности: производство химической продукции
Должность: Член Совета директоров	
	
Период: 2004 – наст. время
Организация: ЗАО "СОЛИГРАН"
Сфера деятельности: торговля
Должность: Член Совета директоров

Период: 2004 – 2005
Организация: ОАО "АРРАКИС"
Сфера деятельности: инвестиционная
Должность: Член Совета директоров

Период: 2005 – наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Председатель Правления

Период: 2005 – наст. время
Организация: ООО "НИКОХИМ"
Сфера деятельности: посредническая и торговая деятельность с товарами химической промышленности
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Сведения о характере родственных связей между лицами, перечисленными в данном пункте:
родственные связи  между лицами, перечисленными в данном пункте, отсутствуют. 

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных в 2004 году:
Заработная плата (руб.): 2 219 389,09
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Льготы (руб.): 0
Компенсации расходов (руб.): 0
Всего (руб.): 2 219 389,09

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
соглашений относительно выплат членам Совета директоров эмитент не заключал.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Компетенция Ревизионной комиссии эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
19.1. Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией. 
19.2. Ревизионная комиссия избирается на годовом Общем собрании акционеров на срок 1 (один) год. По решению Общего собрания акционеров членам Ревизионной комиссии в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей, в размерах, установленных Общим собранием. 
19.3. Члены Ревизионной комиссии Общества не могут одновременно являться членами Совета директоров, ликвидационной комиссии, Генеральным директором.
19.4. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год.
Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется также во всякое время по инициативе:
•	самой Ревизионной комиссии Общества;
•	решению Общего собрания акционеров;
•	Совета директоров Общества;
•	по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества по всем вопросам компетенции Общего собрания на дату предъявления требования.
19.5. По требованию Ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.
19.6. Ревизионная комиссия Общества вправе потребовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном уставом Общества.
	Служба внутреннего аудита, а также документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации у эмитента отсутствуют. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Жихарев Александр Николаевич
Год рождения: 1955
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2002
Организация: ОАО «Научно-исследовательский институт стали» 
Сфера деятельности: выпуск продукции оборонного назначения
Должность: Заместитель начальника отдела 

Период: 2002 – наст. время 
Организация: ООО "Юго-Восток Промкапитал»
Сфера деятельности: Профессиональный участник рынка ценных бумаг, осуществляющий брокерскую деятельность.  
Должность: Директор Волгоградского филиала. 

Период: 2002 –наст. время 
Организация: АКБ «ИНКАРОБАНК» (ЗАО). 
Сфера деятельности: банковская
Должность: Заместитель начальника службы внутреннего контроля ценных бумаг

Период: 2004 –2005
Организация: ОАО «Пласткаб»
Сфера деятельности: химическая промышленность
Должность: Член Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Попова Людмила Николаевна 
Год рождения: 1952
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период:  1999-2001
Организация: ОАО "Красный октябрь"
Сфера деятельности: производство
Должность: Главный бухгалтер

Период:  2001-2004
Организация: ООО "Центр-Аудит"
Сфера деятельности: аудиторская деятельность
Должность: Главный аудитор

Период:  2004-наст. время
Организация: ОАО "КАУСТИК"
Сфера деятельности: химическая промышленность 
Должность: Главный бухгалтер
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.
Рябов Дмитрий Анатольевич
Год рождения – 1959
Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2000
Организация: ООО КБ "Капитал-Москва"
Сфера деятельности: банковская 
Должность: Экономист

Период: 2000 – наст. время
Организация: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Сфера деятельности: банковская 
Должность: Начальник депозитария 

Период: 2001 - 2002
Организация: ООО "КЕРБИС"
Сфера деятельности: производство и ремонт ювелирных изделий
Должность: Генеральный директор

Период: 1999 – 2003
Организация: Московский филиал ЗАО "Газнефтемашрегистр"
Сфера деятельности: ведение реестров акционеров 
Должность: Начальник отдела ведения реестров 

Период:  2003 – наст. время 
Организация: Московский филиал ОАО "НР ЮФО"
Сфера деятельности: ведение реестров акционеров 
Должность: Начальник отдела ведения реестров 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  доли не имеет
Доли в уставном капитале дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Доли обыкновенных акций дочерних/зависимых обществ Эмитента: долей не имеет.
Опционов на акции эмитента и его дочерних и зависимых обществ не имеет.

Сведения о характере родственных связей между лицами, перечисленными в данном пункте:
родственные связи  между лицами, перечисленными в данном пункте, отсутствуют. 

	5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных в 2004 году:
Заработная плата (руб.): 715 135,07
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Льготы (руб.): 0
Компенсации расходов (руб.): 0
Всего (руб.): 715 135,07

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
соглашений относительно выплат членам  ревизионной комиссии эмитент не заключал.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента   
Наименование показателя	2 квартал 2005 г.	
Среднесписочная численность работников	5 828	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %
	22,1%	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.	161 956 300	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.	3 238 276,79	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб.	165 194 576,79	
 
Сведения о сотрудниках, оказывающих существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники): сведения о сотрудниках, оказывающих существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники) указаны в п.п. 5.2.2. и 5.2.3. настоящего ежеквартального отчета. 

Информация о наличии профсоюзного органа на предприятии эмитента и об отношениях профсоюзного органа с руководством предприятия:
Первичная профсоюзная организация ОАО «КАУСТИК» имеет права юридического лица в соответствии с Законодательством и Уставом профсоюза.
Правоспособность Первичной профсоюзной организации возникла с момента ее государственной регистрации в Управлении министерства юстиции РФ по Волгоградской области (свидетельство № 1342 от 23.07.1996г.).
Главная цель ППО ОАО «КАУСТИК» - это представительство и защита социально-трудовых прав и интересов работников организации, ведение коллективных переговоров, заключение соглашений, коллективных договоров, осуществление контроля за их выполнением.
Первичная профсоюзная организация ОАО «КАУСТИК» объединяет на добровольной основе членов профсоюза – работников ОАО «КАУСТИК», спортивно-гандбольного клуба «Каустик», Благотворительный фонд Социальной поддержки «Забота», ДКиТ «Химик», НП «Взаимопомощь», садоводческое товарищество «Химик», НОУ СДЮШОР «Каустик», бывших работников ОАО «КАУСТИК» ныне находящихся на пенсии или на инвалидности.
Взаимодействие с руководством предприятия Первичная профсоюзная организация ОАО «КАУСТИК» строит на паритетной основе с позиции защиты прав и интересов членов профсоюза через коллективный договор и соглашения. 

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия  в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента 
Обязательства эмитента перед работниками, касающиеся возможности их участия в уставном капитале  эмитента, включая любые соглашения, которые предусматривают выпуск или предоставление работникам опционов эмитента отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность 
	6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента 
Общее количество акционеров (участников) на 1.07.2005 г.: 6401
Общее количество номинальных держателей на 1.07.2005 г.: 3
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 7 369 892
  доля в уставном капитале: 98.35%
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 123 297
  доля в уставном капитале: 1.65%

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций  

6.2.1. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество  "Юго-Восточная Химическая Компания"
Сокращенное наименование: ЗАО “Юго-Восточная Химическая Компания”
Идентификационный номер налогоплательщика: 7701158052
Место нахождения: 101000, г. Москва, пер. Кривоколенный, д.4 стр. 10.
Почтовый адрес: 101000, г. Москва, пер. Кривоколенный, д.4 стр. 3.
Доля в уставном капитале эмитента: 12,342 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 12,169 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
6.2.1.1. Полное фирменное наименование: Закрытое Акционерное Общество Группа Никос
Сокращенное наименование: ЗАО  НИКОС
Идентификационный номер налогоплательщика: 7708023015	
Место нахождения: 107140, г. Москва, Леснорядский пер., дом 18, строение 19 А
Почтовый адрес: 107140, г. Москва, Леснорядский пер., дом 18, строение 19 А
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 66.67 %
Доля обыкновенных акций акционера (участника) эмитента, принадлежащих данному лицу: 66.67 %
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0%

6.2.1.2 Полное фирменное наименование: Общество с Ограниченной Ответственностью “Титул А”
Сокращенное наименование: ООО “Титул А”
Идентификационный номер налогоплательщика: 7710218702
Место нахождения: 101000, г. Москва, Кривоколенный переулок, дом 4, стр.10, комн. 2
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24А, этаж 18.
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 33.33 %
Доля обыкновенных акций акционера (участника) эмитента, принадлежащих данному лицу: 33.33%
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0%

6.2.2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “ДЭЛАНГ”
Сокращенное наименование: ООО “ДЭЛАНГ”
Идентификационный номер налогоплательщика: 7708164658
Место нахождения: 107078, г. Москва, Мясницкий пр-д, д. 5/28, стр. 2
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24А, этаж 18.
Доля в уставном капитале эмитента: 11.677 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 11.873%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
6.2.2.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Проф-Монтаж"
Сокращенное наименование: ООО "Проф-Монтаж"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7733144711	
Место нахождения:  123459, г. Москва, Походный пр., д. 24
Почтовый адрес: 123459, г. Москва, Походный пр., д. 24
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 99.9%
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0%

6.2.3. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Маврит"
Сокращенное наименование: ООО "Маврит"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7710211471
Место нахождения: 125047, г. Москва, Оружейный переулок, д. 21, стр. 2.
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д. 24а, 18 этаж.
Доля в уставном капитале эмитента:  10.794 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  10.975%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
таких лиц нет

6.2.4. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СУЛТАН В"
Сокращенное наименование: ООО "СУЛТАН В"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7713119957
Место нахождения: 127486, г. Москва, Бескудниковский б-р., д. 57, кор. 1.
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24а, 18 этаж
Доля в уставном капитале эмитента:  16.821 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  17.102%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
таких лиц нет

6.2.5. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Стройхолдинг"
Сокращенное наименование: ООО "Стройхолдинг"
Идентификационный номер налогоплательщика: 5051005430
Место нахождения: 142002, Московская область, г. Щербинка, ул. Люблинская, д. 7
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24а, 18 этаж
Доля в уставном капитале эмитента:  16.682 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  16.961%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
6.2.5.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ИНВЕСТ-ПРОЕКТ"
Сокращенное наименование: ООО "ИНВЕСТ-ПРОЕКТ"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7725210600	
Место нахождения: 117419, г. Москва, ул. Орджоникидзе, д. 11, стр. 1/2
Почтовый адрес: 117419, г. Москва, ул. Орджоникидзе, д. 11, стр. 1/2
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 99,9 %
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0%

6.2.6. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "КЭРБИС"
Сокращенное наименование: ООО "КЭРБИС"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7722212575
Место нахождения: 109518, г. Москва, 1-ый Грайвороновский пр-д, д. 20, стр. 3
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24а, 18 этаж
Доля в уставном капитале эмитента:  10.009%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  10.177%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
6.2.6.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СтройАльянсМедиа"
Сокращенное наименование: ООО "СтройАльянсМедиа"
Идентификационный номер налогоплательщика: 771535494	
Место нахождения: 127018, г. Москва, ул. Стрелецкая, д.6
Почтовый адрес: 127018, г. Москва, ул. Стрелецкая, д.6
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 99,9%
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0%

6.2.7. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "КАТА"
Сокращенное наименование: ООО "КАТА"
Идентификационный номер налогоплательщика: 7704174888
Место нахождения: 103001, г. Москва, Большой  Козихинский пер., д. 22, стр. 1
Почтовый адрес: 125445, г. Москва, ул. Смольная, д.24а, 18 этаж
Доля в уставном капитале эмитента:  11.820 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 11.820 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
таких лиц нет

Сведения о номинальном держателе, на имя которого в реестре акционеров эмитента зарегистрированы акции, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций: 
Полное фирменное наименование: Коммерческий банк "КАПИТАЛ-МОСКВА" (Закрытое акционерное общество)
Сокращенное наименование: КБ "КАПИТАЛ-МОСКВА" (ЗАО)
Место нахождения: 101000, г. Москва, пер. Кривоколенный, д.4,  стр. 3.
Контактный телефон: (095) 921-78-05
Факс: (095) 921-78-05
Адрес электронной почты: info@capmosbank.ru	
Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг: 
Номер: 177-049-69-000100
Дата выдачи: 5 апреля 2001 г.
Срок действия: без ограничения срока действия
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 28 787 956 штук

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Данные о доле государства (муниципального образования) в уставном капитале эмитента и специальных правах:
	доля уставного капитала эмитента, находящаяся  в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: таких долей нет
	пакеты акций эмитента – акционерного общества, закрепленные в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: таких пакетов нет.
	наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом – акционерным обществом (“золотая акция”) – такое право не предусмотрено.  

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
	Таких ограничений нет.

	6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций  

 2000 год
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 1.03.2000 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. Акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	0	22,932	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
756621	27041	39,724	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
1209011	27041		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 1.03.2000 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	30,576	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
756621	51,138	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
1209011	81,714	Итого:	

2001 год
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 1.03.2001 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	0	22,932	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
756621	27041	39,724	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
1209011	27041		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 1.03.2001 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	30,576	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
756621	51,138	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
1209011	81,714	Итого:	

2002 год
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 12.03.2002 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	0	9,097	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
895700	27041	18,556	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
895500	0	18,008	Общество с ограниченной ответственностью (ООО "СУЛТАН В")	
894000	84805	19,683	Общество с ограниченной ответственностью "Маврит" (ООО "Маврит")	
893400	0	17,966	Общество с ограниченной ответственностью "Стройхолдинг" (ООО "Стройхолдинг")	
4030990	111846		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 12.03.2002 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	10,099	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
895700	19,995	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
895500	19,991	Общество с ограниченной ответственностью (ООО "СУЛТАН В")	
894000	19,957	Общество с ограниченной ответственностью "Маврит" (ООО "Маврит")	
893400	19,944	Общество с ограниченной ответственностью "Стройхолдинг" (ООО "Стройхолдинг")	
4030990	89,986	Итого:	

2003 год
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 21.03.2003 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	0
	9,097	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
3788610	111846	78,436	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
4241000	111846		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 21.03.2003 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
452390	10,099	Общество с ограниченной ответственностью "Южный двор-1" (ООО "Южный двор-1")	
3788610	84,575	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
4241000	94,674	Итого:	

2004 год
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 24.03.2004 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	111846	12,342	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3158901	-	10,539	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	-	10,009	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	-	11,677	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5000000	-	16,682	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	-	16,682	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
5500000	-	18,350	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	
28746291	111846		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 24.03.2004 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	12,169	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3158901	10,716	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	10,177	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	11,873	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5000000	16,961	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	16,961	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
5500000	18,657	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	

1 квартал 2005 года
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 18.03.2005 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	111846	12,342	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	-	11,820	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	-	10,009	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	-	11,677	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	-	16,821	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	-	16,682	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3385260	-	11,294	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	
27057022	111846		Итого:	

Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 18.03.2005 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	12,169	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	12,017	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	10,177	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	11,873	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	17,102	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	16,961	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3385260	11,483	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	

2 квартал 2005 года
Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 16.06.2005 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	111846	12,342	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	-	11,820	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	-	10,009	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	-	11,677	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	-	16,821	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	-	16,682	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3235260	-	10,794	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	
26907022	111846		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 16.06.2005 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	12,169	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	12,017	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	10,177	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	11,873	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	17,102	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	16,961	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3235260	10,975	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	

Размер участия в уставном капитале зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5% его уставного капитала, по состоянию на 01.07.2005 г.
Кол-во обыкн. акций	Кол-во прив. акций	Доля участия в УК	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	111846	12,342	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	-	11,820	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	-	10,009	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	-	11,677	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	-	16,821	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	-	16,682	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3235260	-	10,794	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	
26907022	111846		Итого:	
Наличие обыкновенных акций у зарегистрированных лиц,
владеющих не менее чем 5%, по состоянию на 01.07.2005 г.
Кол-во акций	% от ОБ	Полное и сокращенное наименование зарегистрированного лица	
3587390	12,169	Закрытое акционерное общество "Юго-Восточная Химическая Компания" (ЗАО "Юго-Восточная Химическая Компания")	
3542707	12,017	Общество с ограниченной ответственностью «КАТА» (ООО «КАТА»)	
3000000	10,177	Общество с ограниченной ответственностью «КЭРБИС» (ООО «КЭРБИС»)	
3500000	11,873	Общество с ограниченной ответственностью «ДЭЛАНГ» (ООО «ДЭЛАНГ»)	
5041665	17,102	Общество с ограниченной ответственностью «СУЛТАН В» (ООО «СУЛТАН В»)	
5000000	16,961	Общество с ограниченной ответственностью «Стройхолдинг» (ООО «Стройхолдинг»)	
3235260	10,975	Общество с ограниченной ответственностью «Маврит» (ООО «Маврит»)	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность 
	Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, одобренных каждым органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала: 
общее количество - 1
общий объем в денежном выражении: 1 707 729,40 (Один миллион семьсот семь тысяч семьсот двадцать девять) долларов 40 центов США. Данная сделка была одобрена Советом директоров (Протокол № 06/05 от 27.04.2005 г.), т.к. цена данной сделки составляла  менее 2 процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом за последний отчетный квартал.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности 

2 квартал 2005 г.
Общая сумма дебиторской задолженности – 517 025 494,15 руб. 
Общая сумма просроченной дебиторской задолженности – 121 674 731,42 руб.
Структура дебиторской задолженности на 01.07.05г.
Наименование кредиторской  задолженности   	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	108943414,62	171361892,60	
в том числе просроченная, руб.	106678783,79	Х 	
Дебиторская задолженность  по векселям к получению, руб.      	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал,  руб.       	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	65243377,66	3350366,68	
в том числе просроченные, руб.	6852204,43	Х	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	48822457,93	119303984,66	
в том числе просроченные, руб.	8143743,20	Х	
Итого, руб.     	223009250,21	294016243,94	
в том числе итого просроченная, руб.	121674731,42	Х	

Дебиторы, величина задолженности каждого из которых составляет не менее 10 процентов от общей суммы задолженности:

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “АГРО-КАУСТИК”
Сокращенное наименование:  ООО «АГРО-КАУСТИК»
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ, 57
Сумма дебиторской задолженности (руб.): 63 297 107,86
Величина просроченной задолженности (руб.): 0
Является аффилированным лицом:
Доля участия эмитента в уставном капитале аффилированного лица: 100%
Доля участия аффилированного лица в уставном капитале эмитента: 0%

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента  и иная финансовая информация
	7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
	За отчетный период не предоставляется.

	7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал 
	См. Приложение.

	7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
	Не велась.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента 
	См. Приложение.	

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет 
экспорт в общем объеме продаж 
	
Наименование	2002	2003	2004	2 кв. 2005	
Общая сумма доходов эмитента, полученных от экспорта продукции (товаров, работ, услуг), руб.	291 227	333 361	401 961	161 594	
Доля таких доходов в доходах эмитента от обычных видов деятельности	13,28%	13,96%	11,86%	19,7%	

	7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Общая стоимость недвижимого имущества на 01.07.2005 г.: 3 506 187 988.04 руб.
Величина начисленной амортизации на 01.07.2005 г.: 2 034 634 768.64 руб.
Остаточная стоимость недвижимого имущества на 01.07.2005 г. составляет:                                                                                                                         1 471 553 219.40 руб.

	В течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала оценка недвижимого имущества, находящегося в собственности или долгосрочно арендуемого эмитентом, не проводилась. 
	Сведения о существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года:
	За 2004г. произошло выбытие объектов недвижимости:
	1) В 1 квартале выбыло имущество тепличного хозяйства ц.81
Учетная стоимость указанного выбывшего имущества по ц.81 составила: 6 278 392,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшее имущество ц.81 составила: 1 688 913,00 руб.
Остаточная стоимость выбывшего недвижимого имущества ц.81 составила: 4 589 479,00 руб. 
	2) В 1 квартале 2004г. произошло выбытие объекта недвижимости (инвентарный № 110032) ц.49.
Учетная стоимость указанного выбывшего недвижимого имущества по ц.49 составила:             986 972,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывший объект (инвентарный № 110032) составила: 163 090,00 руб.
Остаточная стоимость выбывшего объекта (инвентарный № 110032) составила: 823 882,00 руб.
	3) В 1 квартале 2004 г. произошло выбытие квартир (инв. № 119146 - 119154) в жилом доме № 105 по ул. Удмуртской.
Учетная стоимость указанных квартир составила: 3 160 814,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшие квартиры составила: 0,00 руб.
Остаточная стоимость выбывших квартир составила: 3 160 814,00 руб.
	4) Во 2 квартале 2004 г. произошло  выбытие следующих объектов недвижимости:
-  турбаза (ц.71), ц.53 (ОРС). При этом была произведена оценка выбывающего имущества. 
Турбаза (ц.71):
Учетная стоимость: 1 223 721 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшее недвижимое имущество составляет: 988 719,5  руб.
Остаточная стоимость выбывшего недвижимого имущества на 01.07.2004 г.: 235 002,33  руб.
Ц.53 (ОРС):
Учетная стоимость: 1 277 847,75 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшее недвижимое имущество составляет: 620 659,72  руб.
Остаточная стоимость выбывшего недвижимого имущества на 01.07.2004 г.: 657 215,03  руб.
	5) В 3 квартале 2004 г. произошло выбытие следующих объектов недвижимости: трубопроводы в ц.32. При этом оценка выбывшего имущества не производилась.
Учетная стоимость: 6 649 747,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшее недвижимое имущество составляет: 6 649 747,00 руб.
Остаточная стоимость выбывшего недвижимого имущества на 01.10.2004 г.: 0,00 руб.
	6) В 4 квартале 2004 г. произошло выбытие следующих объектов недвижимости:
- квартирs в жилом доме №105 по ул. Удмуртской и в жилом доме №2 рабочего поселка Южный (инв. № 119144, 119145, 122122):
Учетная стоимость: 1 398 288,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшее недвижимое имущество составляет: 99 087,99 руб.
Остаточная стоимость выбывшего недвижимого имущества на 01.01.2005 г.: 1 299 200,01  руб.
Среди указанных квартир квартира (инв.№ 119144) была оценена.
Учетная стоимость квартиры (инв.№ 119144) составила: 431 422,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) квартиры (инв.№ 119144) составила: 35 951,87 руб.
Остаточная стоимость выбывшей квартиры (№119144) составила: 395 470,13 руб.
Оценочная стоимость квартиры (№119144) составила: 517 049,00 руб.
Остальные квартиры  (инв. № 119145, 122122) оценке не подвергались.
-	гостиница "Волго-Дон", инвентарный №249:
Учетная стоимость выбывшего недвижимого имущества составила: 8 701 968,26 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывший объект составила: 1 802 144,38 руб.
Остаточная стоимость выбывшего объекта составила: 6 899 823,88 руб.
Оценочная стоимость выбывшего объекта составила: 9 536 000,00 руб.
- объекты недвижимости в ц.18 (инв.№ 8, 9, 10):
Учетная стоимость выбывшего имущества составила: 809 727,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшие объекты составила: 640 407,80 руб.
Остаточная стоимость выбывшего имущества составила: 169 319,20 руб.
При этом оценка выбывшего имущества не производилась.
	6) В 1 квартале 2005 г. произошло выбытие следующих объектов недвижимости:
Учетная стоимость недвижимого имущества на 01.04.2005 года составляет: 3 500 768 398,91 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации на недвижимое имущество на 01.04.2005 года составляет:  2 021 374 765,57 руб.
Остаточная стоимость недвижимого имущества на 01.04.2005.: 1 479 393 633,34 руб.
В январе 2005 г. выбыли  объекты недвижимости в ц. 40 - трубопроводы - инв. № 595, 1052, 1067.
Учетная стоимость выбывшего имущества составила: 2 245,00 руб.
Величина начисленной амортизации с начала эксплуатации (износа) на выбывшие объекты составила: 212 245,00 руб.
Остаточная стоимость выбывшего имущества составила:  0 руб.
При этом оценка выбывшего имущества не производилась.
	7) Во 2 квартале 2005 г. выбыло имущество (машины, оборудование, инвентарь).
Учетная стоимость выбывшего имущества составила: 30 927 592.71 руб.
Величина начисленной амортизации  (износа) на выбывшие объекты составила: 21 480 431.73 руб.
Остаточная стоимость выбывшего имущества составила: 9 447 160.98 руб.  

	Изменения в составе недвижимого имущества эмитента, а также приобретение или выбытие по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, отсутствуют.

	7.7.  Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразится на финансово-хозяйственной деятельности эмитента 
	
	Судебные процессы в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, участие в которых может существенно отразится на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, отсутствовали.  

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1.  Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер  уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на 01.07.2005 г.: 7 493 189  (семь  миллионов четыреста девяносто три  тысячи сто восемьдесят девять) руб.
Обыкновенные акции: 29 479 568 (двадцать девять  миллионов четыреста семьдесят девять тысяч пятьсот шестьдесят восемь) штук номинальной стоимостью 25 (двадцать пять) копеек. 
Доля обыкновенных акций в УК: 98,355%
Привилегированные акции: 493 188 (четыреста девяносто три тысячи сто восемьдесят восемь) штук номинальной стоимостью 25 (двадцать пять) копеек.
Доля привилегированных акций в УК: 1,645%
	Акции эмитента не обращаются за пределами Российской Федерации посредством обращения в соответствии с иностранным правом ценных бумаг иностранных эмитентов, удостоверяющих права в отношении указанных акций эмитента.

	8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

	Изменения уставного капитала эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет,  предшествующих дате окончания отчетного квартала:
Размер и структура уставного капитала эмитента на 01.01.1999 г.:  493 189 (четыреста девяносто три тысячи сто восемьдесят девять) руб.  
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного капитала эмитента: Внеочередное собрание акционеров ОАО "КАУСТИК" 
Дата составления и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного капитала эмитента: 28.07.01г. № 10 
Размер уставного капитала эмитента после изменения: 1 243 189 (один миллион двести сорок три тысячи сто восемьдесят девять) руб.
Размер и структура уставного капитала эмитента на 01.01.2003 г.:  1 243 189 (один миллион двести сорок три тысячи сто восемьдесят девять) руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного капитала эмитента: Внеочередное собрание акционеров ОАО "КАУСТИК" 
Дата составления и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного капитала эмитента: 18.07.03г. № 15 
	Размер уставного капитала эмитента после изменения: 7 493 189  (семь  миллионов четыреста девяносто три  тысячи сто восемьдесят девять) руб.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
	Резервный фонд, а также иные фонды  эмитентом не создавались.

	8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

	Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров. 
	Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: В соответствии с Уставом эмитента:
	14.7. Информация о проведении Общего собрания акционеров
	14.7.1. Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 30 дней.
	В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, сообщение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
	В указанные сроки сообщение о проведении Общего собрания акционеров публикуется в газетах «Волгоградская правда» и «Химик». Общество раскрывает информацию о проведении Общего собрания акционеров в порядке, определенном нормативными актами Российской Федерации. 
	В сети Интернет информация публикуется по адресу www.kaustik.ru.
	14.7.2. К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, при подготовке к проведению Общего собрания акционеров Общества, относятся: повестка дня собрания с указанием акционера (органа общества), по инициативе которого вопрос включен в повестку дня,  годовой отчет, отчет Совета директоров, годовая бухгалтерская отчетность, заключение Аудитора и заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества за год, заключение Ревизионной комиссии о достоверности данных, содержащихся в годовых отчетах, сведения о кандидате (кандидатах) в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества, в Аудиторы Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, утверждаемых Общим собранием акционеров, проекты решений Общего собрания акционеров, проект распределения прибыли по результатам финансового года, в том числе выплаты (объявления) дивидендов, выплаты вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Ревизионной комиссии Общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей, выплаты вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Совета директоров Общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей.

	Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: В соответствии с Уставом эмитента:
14.9.1. Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования. 
Созыв внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, осуществляется Советом директоров Общества.
14.9.2. В течение 5 дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.
Решение Совета директоров Общества о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или мотивированное решение об отказе в его созыве направляется лицам, требующим его созыва, не позднее 3 дней с момента принятия такого решения.
Решение об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, может быть принято только по основаниям, установленным Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
Решение Совета директоров Общества об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров может быть обжаловано в суд.
14.9.3. Внеочередное Общее собрание акционеров, созываемое по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров. 
Если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Общества, то такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров.
Указанное правило распространяется как на случаи, когда предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит только вопросы о досрочном прекращении всего состава Совета директоров Общества и об избрании членов Совета директоров Общества, так и на случаи, когда в предлагаемую повестку дня внесены иные вопросы помимо вышеуказанных. 
Для целей настоящего пункта датой представления требования о созыве внеочередного Общего собрания акционеров считается дата получения требования Обществом. 
14.9.4. В случаях когда в соответствии со ст. 68 - 70 Федерального закона “Об акционерных обществах” Совет директоров Общества обязан принять решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров, такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров Общества.
14.9.5. В случаях, когда в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах” Совет директоров обязан принять решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров для избрания членов Совета директоров, такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров Общества.
14.9.6. В случае если в течение установленного Федеральным законом “Об акционерных обществах” срока Советом директоров Общества не принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное Общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва.
При этом органы и лица, созывающие внеочередное Общее собрание акционеров, обладают предусмотренными Федеральным законом “Об акционерных обществах” полномочиями, необходимыми для созыва и проведения Общего собрания акционеров. 
В этом случае расходы на подготовку и проведение Общего собрания акционеров могут быть возмещены по решению Общего собрания акционеров за счет средств Общества.
	Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: В соответствии с Уставом эмитента:
14.6.1. Общество обязано ежегодно проводить годовое Общее собрание акционеров, но не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года. Конкретная дата проведения годового Общего собрания акционеров определяется решением Совета директоров.
14.9.2. В течение 5 дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.
Решение Совета директоров Общества о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или мотивированное решение об отказе в его созыве направляется лицам, требующим его созыва, не позднее 3 дней с момента принятия такого решения.
Решение об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, может быть принято только по основаниям, установленным Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
Решение Совета директоров Общества об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров может быть обжаловано в суд.
14.9.3. Внеочередное Общее собрание акционеров, созываемое по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров. 
Если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Общества, то такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров.
Указанное правило распространяется как на случаи, когда предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит только вопросы о досрочном прекращении всего состава Совета директоров Общества и об избрании членов Совета директоров Общества, так и на случаи, когда в предлагаемую повестку дня внесены иные вопросы помимо вышеуказанных. 
Для целей настоящего пункта датой представления требования о созыве внеочередного Общего собрания акционеров считается дата получения требования Обществом. 
14.9.4. В случаях когда в соответствии со ст. 68 - 70 Федерального закона “Об акционерных обществах” Совет директоров Общества обязан принять решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров, такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров Общества.
14.9.5. В случаях, когда в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах” Совет директоров обязан принять решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров для избрания членов Совета директоров, такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров Общества.
14.9.6. В случае если в течение установленного Федеральным законом “Об акционерных обществах” срока Советом директоров Общества не принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное Общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва.
При этом органы и лица, созывающие внеочередное Общее собрание акционеров, обладают предусмотренными Федеральным законом “Об акционерных обществах” полномочиями, необходимыми для созыва и проведения Общего собрания акционеров. 
В этом случае расходы на подготовку и проведение Общего собрания акционеров могут быть возмещены по решению Общего собрания акционеров за счет средств Общества.

	Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений: В соответствии с Уставом эмитента:
14.8.1. Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. Кроме того, они могут предложить кандидатуру внешнего аудитора.
Такие предложения должны поступить в Общество не позднее 30 дней после окончания финансового года. 
14.8.2. В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров, акционеры (акционер) Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе предложить кандидатов для избрания в Совет директоров Общества, число которых не может превышать количественный состав Совета директоров Общества.
Такие предложения должны поступить в Общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного Общего собрания акционеров.
14.8.3. Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса. Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
14.8.4. Предложение о выдвижении кандидатов должно содержать имя каждого предлагаемого кандидата и наименование органа, для избрания в который он предлагается. К заявлению прилагается информация о кандидате в следующем объеме:
фамилия, имя, отчество, год рождения;
сведения об образовании;
все должности, занимаемые таким лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству;
доли участия такого лица в уставном капитале Общества, а так же доли принадлежащих такому лицу обыкновенных акций эмитента и количества акций Общества каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам Общества;
характера любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
14.8.5. Предложения о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
В случае, если акции, принадлежащие акционеру, учитываются в депозитарии, то он должен подтвердить сведения о количестве и категории (типе) принадлежащих ему (им) акций путем предоставления выписки со счета депо. Если акции учитываются в реестре акционеров Общества, предоставление выписки необязательно.
14.8.6. Совет директоров Общества обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня Общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее 5 дней после окончания установленных Уставом сроков поступления в Общество предложений в повестку дня годового Общего собрания акционеров и кандидатов в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества, а также окончания срока поступления в Общество предложений в повестку дня внеочередного Общего собрания акционеров по выдвижению кандидатов в Совет директоров Общества.
14.8.7. Вопрос, предложенный акционерами (акционером), подлежит включению в повестку дня Общего собрания акционеров, равно как выдвинутые кандидаты подлежат включению в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган Общества, за исключением случаев, когда:
- акционерами (акционером) не соблюдены установленные Уставом сроки внесения вопросов в повестку дня и выдвижения кандидатов на годовое Общее собрание акционеров;
- акционерами (акционером) не соблюдены установленные Уставом сроки выдвижения кандидатов для избрания членов Совета директоров на внеочередном Общем собрании акционеров;
- акционеры (акционер), подписавшие предложение, не являются владельцами предусмотренного п. 1 и 2 ст. 53 Федерального закона “Об акционерных обществах” количества голосующих акций Общества;
- предложение не соответствует требованиям, предусмотренным п. 3 и 4 ст. 53 Федерального закона “Об акционерных обществах” и Уставом;
- вопрос, предложенный для внесения в повестку дня Общего собрания акционеров Общества, не отнесен к его компетенции законом и Уставом и (или) не соответствует требованиям Федерального закона “Об акционерных обществах” и иных правовых актов Российской Федерации.
14.8.8. Мотивированное решение Совета директоров Общества об отказе во включении предложенного вопроса в повестку дня Общего собрания акционеров или кандидата в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган Общества направляется акционерам (акционеру), внесшим вопрос или выдвинувшим кандидата, не позднее 3 дней с даты его принятия.
14.8.9. Совет директоров Общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам. 
14.8.10. Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, Совет директоров Общества вправе включать в повестку дня Общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.

Лица, которые вправе ознакомится с информацией (материалами), представляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами): В соответствии с Уставом эмитента:
14.7.2. К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, при подготовке к проведению Общего собрания акционеров Общества, относятся: повестка дня собрания с указанием акционера (органа общества), по инициативе которого вопрос включен в повестку дня,  годовой отчет, отчет Совета директоров, годовая бухгалтерская отчетность, заключение Аудитора и заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества за год, заключение Ревизионной комиссии о достоверности данных, содержащихся в годовых отчетах, сведения о кандидате (кандидатах) в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества, в Аудиторы Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, утверждаемых Общим собранием акционеров, проекты решений Общего собрания акционеров, проект распределения прибыли по результатам финансового года, в том числе выплаты (объявления) дивидендов, выплаты вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Ревизионной комиссии Общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей, выплаты вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Совета директоров Общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей.

 	8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций 
8.1.5.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной  ответственностью  “Глобал-Каустик”
Сокращенное наименование: ООО “Глобал-Каустик”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448027272
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. 40-летия ВЛКСМ, 57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. 40-летия ВЛКСМ, 57
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 18%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.2. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество “Аксон-В”
Сокращенное наименование: ЗАО “Аксон-В”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448029657
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57, терр. ОАО «КАУСТИК».
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57,  терр. ОАО «КАУСТИК».
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 51%
Доля голосующих акций, принадлежащих эмитенту: 51%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.3. Полное фирменное наименование: Закрытое Акционерное Общество “Курорт Макопсе”
Сокращенное наименование: ЗАО “Курорт Макопсе”
Идентификационный номер налогоплательщика: 2318011382
Место нахождения: 364203, г. Сочи Л-203, ул. Свободы, 13.
Почтовый адрес: 364203, г. Сочи Л-203, ул. Свободы, 13.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 15 %
Доля голосующих акций, принадлежащих эмитенту: 15 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.4. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество  “Папирус”
Сокращенное наименование: ЗАО “Папирус”
Место нахождения: г. Москва, Каширское шоссе, д. 31.
Почтовый адрес: г. Москва, Каширское шоссе, д. 31.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 15 %
Доля голосующих акций, принадлежащих эмитенту: 15 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.5. Полное фирменное наименование: Негосударственный Пенсионный Фонд “Империя”
Сокращенное наименование: НПФ “Империя”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3444042495
Место нахождения: 400066, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 28а.
Почтовый адрес: 400074, г. Волгоград, ул. Огарева, 15, 2-й этаж.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 6.667 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.6. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «НИКОСХИМ-ИНВЕСТ»
Сокращенное наименование: ООО «НИКОСХИМ-ИНВЕСТ»
Идентификационный номер налогоплательщика: 7703374980
Место нахождения: 123001, г. Москва, Ермолаевский пер., д. 5, стр. 2, этаж 5, комн. 1.
Почтовый адрес: 123001, г. Москва, Ермолаевский пер., д. 5, стр. 2, этаж 5, комн. 1.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 19,6 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.7. Полное фирменное наименование: Закрытое Акционерное Общество “Силд Эйр Каустик”
Сокращенное наименование: ЗАО  “Силд Эйр Каустик”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448003894
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ.
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. 40 лет ВЛКСМ.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 5.2 %
Доля голосующих акций, принадлежащих эмитенту: 5.2 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.8. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “АГРО-КАУСТИК”
Сокращенное наименование: ООО “ АГРО-КАУСТИК”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448030596
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.9. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Волгоградская транспортная компания»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Волгоградская транспортная компания»
Идентификационный номер налогоплательщика: 3444114982
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 50%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.10. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Комбинат питания”
Сокращенное наименование: ООО “Комбинат питания”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448032025
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0
8.1.5.11. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Юг-Сода”
Сокращенное наименование: ООО “ Юг-Сода”
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448033011
Место нахождения: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Почтовый адрес: 400097, г. Волгоград, ул. им. 40-летия ВЛКСМ,57
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0

8.1.5.12. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Гостиница «Волго-Дон»
Сокращенное наименование: ООО «Гостиница «Волго-Дон»
Идентификационный номер налогоплательщика: 3448033237
Место нахождения: 400082, г. Волгоград, ул. Фадеева, 47
Почтовый адрес: 400082, г. Волгоград, ул. Фадеева, 47
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0

8.1.5.13. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Европейская химическая компания»
Сокращенное наименование: ООО «ЕХК»
Идентификационный номер налогоплательщика: 7743078916
Место нахождения: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Почтовый адрес: 400131, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, 21
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 96,46%
Доля участия в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих обществу: 0

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
		Существенные сделки, размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента,  в отчетном периоде отсутствуют.
	 
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента 
Кредитные рейтинги эмитенту  не присваивались.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.2.1. Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость: 0,25 руб.
Количество акций, находящихся в обращении: 29 479 568
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения: 0
Количество объявленных акций: 572 000 000 
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента:  0
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации:
№ 1-01-45310-Е от 4.11.2003 г.
Права, предоставляемые акциями их владельцам: 
права акционера на получение объявленных дивидендов: акционеры имеют право получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и Уставом, в зависимости от категории (типа) принадлежащих им акций;
 В соответствии с Уставом эмитента:
11.1. Дивидендом является часть чистой прибыли Общества, распределяемая среди акционеров пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории (типа).
11.2. Общество вправе один раз в год принимать решение (объявлять) о выплате дивидендов по размещенным акциям. Решение о выплате годовых дивидендов, размере годового дивиденда и форме его выплаты по акциям каждой категории (типа) принимается Общим собранием акционеров при утверждении распределения прибыли. Размер годовых дивидендов не может быть больше рекомендованного Советом директоров Общества.
11.3. Дивиденд выплачивается в денежной форме или ценными бумагами.
11.4. Срок выплаты годовых дивидендов определяется Общим собранием акционеров.
11.5. Для выплаты дивидендов в Обществе составляется список лиц, имеющих право на получение годовых дивидендов. Данный список составляется по данным реестра владельцев именных ценных бумаг Общества на дату составления списка лиц, имеющих право участвовать в годовом Общем собрании акционеров.
11.6. При принятии решения (объявлении) о выплате и выплате дивидендов Общество обязано руководствоваться ограничениями, установленными федеральными законами.

права акционера – владельца обыкновенных акций на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции: в соответствии с Уставом эмитента:
8.2.2. Акционеры - владельцы обыкновенных акций Общества могут в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах” участвовать в Общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации Общества – право на получение части его имущества.
права акционера на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации: акционеры эмитента имеют право на получение части имущества Общества (ликвидационную квоту), оставшегося после ликвидации Общества, пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории (типа).
Иные сведения об акциях: иные сведения об акциях отсутствуют.

8.2.2. Категория акций: привилегированные акции типа А
Номинальная стоимость: 0,25 руб.
Количество акций, находящихся в обращении: 493 188
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения: 0
Количество объявленных акций: 200 000 000 
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента:  0
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации:  № 8441-П32 от 09.10.1992 г. 
Права, предоставляемые акциями их владельцам: 
права акционера на получение объявленных дивидендов по привилегированным акциям типа А: В соответствии с Уставом эмитента:
8.3.4. Владелец привилегированной акции имеет первоочередное право по сравнению с владельцами обыкновенных акций в получении:
•	начисленных, но невыплаченных дивидендов при ликвидации Общества;
•	доли стоимости имущества Общества (ликвидационной квоты), оставшегося после его ликвидации, определенной Уставом..
 8.3.5. Владелец привилегированной акции имеет право ежегодно получать дивиденды. Размер дивиденда на одну привилегированную акцию определяется следующим образом:
10 (Десять)% чистой прибыли Общества за отчетный финансовый год делится на количество размещенных привилегированных акций.
права акционера – владельца привилегированных акций на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по вопросам его компетенции в случаях, порядке и на условиях, установленных в соответствии  с законодательством об акционерных обществах: в соответствии с Уставом эмитента:
8.3.1. Привилегированные акции  Общества имеют одинаковую номинальную стоимость и предоставляют их владельцам одинаковый объем прав.
8.3.2. Акционер - владелец привилегированных акций Общества не имеет права голоса на Общем собрании акционеров, если иное не установлено Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
8.3.3.Акционер – владелец привилегированных акций Общества приобретает право голоса на Общем собрании акционеров:
-	при решении вопросов о реорганизации и ликвидации Общества;
-	при решении вопросов о внесении изменений и дополнений в Устав, ограничивающих права акционеров – владельцев привилегированных акций;
-	по всем вопросам компетенции Общего собрания акционеров, начиная с собрания, следующего за годовым Общим собранием, на котором независимо от причин не было принято решение о выплате дивидендов или было принято решение о неполной выплате дивидендов по привилегированным акциям. Данное право прекращается с момента первой выплаты дивидендов по указанным акциям в полном объеме.

права акционера – владельца привилегированных акций типа А на их конвертации в обыкновенные акции или привилегированные акции иных типов и порядке такой конвертации (количестве, категории (типе) акций, в которые осуществляется конвертация, и иных условиях конвертации) в случае, когда уставом эмитента предусмотрена возможность такой конвертации: такое право Уставом эмитента не предусмотрено
права акционера – владельца привилегированных акций типа А  на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации: в соответствии с Уставом эмитента:
8.3.4. Владелец привилегированной акции имеет первоочередное право по сравнению с владельцами обыкновенных акций в получении:
•	начисленных, но невыплаченных дивидендов при ликвидации Общества;
•	доли стоимости имущества Общества (ликвидационной квоты), оставшегося после его ликвидации, определенной Уставом.
8.3.6. Ликвидационная квота одной привилегированной акции составляет 100 (Сто) % номинальной стоимости этой акции.

Иные сведения об акциях: иные сведения об акциях отсутствуют.
 
	8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента   
 
	8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы) 
Вид ценных бумаг: облигации
Серия: 01
Тип: процентные
Форма ценных бумаг: документарные на предъявителя
государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг, дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг, а в случае наличия дополнительных выпусков ценных бумаг – также дата государственной регистрации каждого дополнительного выпуска ценных бумаг: 
№ 4-01-45310-Е от 22.11.2002 г.
наименование регистрирующего органа (органов), осуществившего государственную регистрацию выпуска ценных бумаг: ФКЦБ России
количество ценных бумаг выпуска: 300 000 
номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска: 1 000 руб.
объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 300 000 000 руб.
дата погашения облигаций выпуска: 15.12.2003 г.
основание для погашения ценных бумаг выпуска: исполнение обязательств  

	8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Таких выпусков нет.

	8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
	Обязательства эмитента, по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт) у эмитента отсутствуют.

	8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
	Обязательства по облигациям исполнены.
	
	8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Обязательства по облигациям исполнены.

	8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор: 
Полное фирменное наименование: Волгоградский филиал Открытого акционерного общества "Независимый Регистратор Южного Федерального округа" "Красноармейский" 
Сокращенное фирменное наименование: Волгоградский филиал ОАО "Независимый Регистратор Южного Федерального округа" "Красноармейский" 
ИНН: 2635026809
Место нахождения: 400026, г. Волгоград, пр. им. Героев Сталинграда, 40
Почтовый адрес: 400026, г. Волгоград, пр. им. Героев Сталинграда, 40
Тел.: (8442) 67-02-92  Факс: (8442) 67-02-92  
Адрес электронной почты: registrator@vlink.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00321
Дата выдачи: 04.06.2004
Срок действия: бессрочно
Орган, выдавший лицензию: ФСФР России

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 14.01.2004

	8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам 
К законодательным актам, регулирующим вопросы импорта и экспорта капитала относятся:
	- Закон РФ от 09 октября 1992 года № 3615-1 «О валютном регулировании и валютном контроле» (с изменениями и дополнениями);
	- Письмо Департамента налоговой политики Минфина РФ от 23 февраля 1998 года № 04-06-02;
	- Налоговый кодекс Российской Федерации  (часть первая от 31 июля 1998 года № 146-ФЗ и часть вторая от 05 августа 2000 года № 117-ФЗ);
	- «Положение о порядке выплаты дивидендов по акциям и процентов по облигациям» (утв. Минэкономики и финансов РФ от 10 января 1992 года).
	Изменения или отмена указанных выше документов может повлиять на выплату процентов по Облигациям и суммы основного долга нерезидентам.
	Международные договора.

	8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным  ценным бумагам эмитента

I. Налог на добавленную собственность
В соответствии с пп.12 п. 2 ст.149 НК РФ реализация ценных бумаг и инструментов срочных сделок (включая форвардные, фьючерсные контракты, опционы) не подлежит налогообложению НДС.

II. Налог на прибыль организаций
1. Налогообложение  доходов, полученных юридическими лицами от долевого участия (дивидендов).
	ОАО «КАУСТИК» осуществляя выплату дивидендов  признается  налоговым агентом и определяет сумму налога с учетом положений п.2 ст.275 НК РФ.  При этом сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика   – получателя дивидендов,  исчисляется  налоговым агентом исходя из общей суммы налога, исчисленной в порядке, установленном указанным пунктом, и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов. 
	Пунктом 2 ст.275 НК РФ предусмотрено, что общая сумма налога определяется как произведение ставки налога, установленной пп.1 п.3 ст.284 НК РФ (9%), и разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами (участниками) в текущем налоговом периоде, уменьшенной на суммы дивидендов, подлежащих выплате налоговым агентом иностранным организациям и (или) физическим лицам, не являющимся резидентами Российской Федерации, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде, если данные суммы дивидендов ранее не участвовали в расчете при определении облагаемого налогом дохода в виде дивидендов.
	Если выплата дивидендов производится иностранной организации, то налоговая база налогоплательщика – получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней применяется ставка, установленная пп.2 п.3 ст.284 НК РФ (15%).
2. Налогообложение доходов юридических лиц по операциям с ценными бумагами.
	В соответствии с п.2 ст.280 НК РФ доходы налогоплательщика от операций по реализации ценных бумаг определяются исходя из цены реализации, а также суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной покупателем налогоплательщику,  и суммы процентного (купонного) дохода, выплаченной налогоплательщику эмитентом.  При этом суммы процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении, не подлежат включению в доход налогоплательщика от реализации ценных бумаг.
	Расходы при реализации ценных бумаг определяются исходя из цены их приобретения (включая расходы на их приобретение), затрат на их реализацию, суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной налогоплательщиком продавцу ценной бумаги.
	Согласно п.7 280 НК РФ налогоплательщик – акционер, реализующий акции, полученные при увеличении уставного капитала акционерного общества, определяет доход как разницу между ценой реализации и первоначально оплаченной стоимостью акции, скорректированной с учетом изменения количества акций в результате увеличения уставного капитала.
	Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно. При этом налогоплательщик отдельно определяет налоговую базу по операциям  с ценными бумагами, обращающимися на организованном   рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
	Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, установленных  ст.283 НК РФ.
	Доходы, полученные от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, не могут быть уменьшены на расходы либо убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
	Доходы, полученные от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, не могут быть уменьшены на расходы либо убытки от операций с ценными бумагами,  обращающимися  на  организованном рынке ценных бумаг.
	С доходов, полученных по  операциям с ценными бумагами, налог исчисляется  по ставке  24%.

III. Налогообложение доходов, получаемых физическими лицами по ценным бумагам и операциям с ними
1. Налогообложение доходов по облигациям.
 	Доходом по облигациям являются процент и / или дисконт. Полученные от российской организации – эмитента проценты относятся на основании пп.1 п.1 ст.208 Налогового кодекса Российской Федерации (НК РФ) к доходам от источников в Российской Федерации. Согласно положениям ст.217 НК РФ проценты по корпоративным облигациям не освобождаются от налогообложения. 
	В соответствии со ст.226 НК РФ российская организация, от которой или в результате отношений с которой налогоплательщик получил доход, признается налоговым агентом, на которого возлагаются обязанности исчислить, удержать у налогоплательщика и уплатить сумму налога.
	С процентов, выплачиваемых   физическим лицам – налоговым резидентам Российской Федерации, налог исчисляется по ставке 13%, а физическим лицам, не являющимся налоговыми резидентами Российской Федерации -  по ставке 30%.
2. Налогообложение доходов по акциям.
	Владелец акций (акционер) имеет право на получение части прибыли акционерного общества в виде дивидендов. 
	Согласно п.2 ст.214 НК РФ, если источником выплаты дохода в виде дивидендов является российская организация, то она признается налоговым агентом и определяет сумму налога по каждому налогоплательщику применительно к каждой выплате данного дохода по ставке 9% в порядке, предусмотренном ст.275 названного Кодекса.
	Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика  – получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом исходя из общей суммы налога, исчисленной в порядке, установленном п.2 ст.275 НК РФ, и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
	Пунктом 2 ст.275 НК РФ предусмотрено, что общая сумма налога определяется как произведение ставки налога, установленной пп.1 п.3 ст.284 НК РФ, и разницы между суммой  дивидендов, подлежащих распределению между акционерами (участниками) в текущем налоговом периоде, уменьшенной  на суммы дивидендов, подлежащих выплате налоговым агентом иностранным организациям и (или) физическим лицам, не являющимся налоговыми резидентами Российской Федерации и суммы дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном  (налоговом) периоде,  если данные суммы дивидендов ранее не участвовали  в расчете при определении облагаемого налогом дохода в виде дивидендов. 
	В случае выплаты дивидендов физическим лицам, не являющимся налоговыми резидентами Российской Федерации, налоговая база налогоплательщика – получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней  применяется ставка 30%, установленная п.3 ст.224 НК РФ.
3. Налогообложение доходов по операциям с ценными бумагами.
	При реализации ценных бумаг ОАО «КАУСТИК» физическим лицам на вторичном рынке определение налоговой базы, исчисление и уплата налога на доходы по операциям с ценными бумагами производится в соответствии со ст.2141 НК РФ. 
	В соответствии с п.3 названной статьи доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытка.
	При определении дохода (убытка) по операциям купли-продажи ценных бумаг производится уменьшение полученных от реализации ценных бумаг сумм доходов на документально подтвержденные  расходы на приобретение ценных бумаг, фактически произведенные налогоплательщиком, включая расходы, возмещаемые профессиональному участнику рынка ценных бумаг, управляющей  компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд,  либо  на имущественные вычеты, принимаемые в уменьшение доходов от сделки купли-продажи в порядке, установленном п.3 ст.2141 НК РФ. 
	В случае, если расходы налогоплательщика не могут быть подтверждены документально, он вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом, предусмотренным абзацем первым подпункта 1 пункта 1 статьи 220 НК РФ.
	Имущественный налоговый вычет или вычет в размере фактически произведенных и документально подтвержденных расходов предоставляется налогоплательщику при расчете и уплате налога в бюджет у источника выплаты дохода (брокера, доверительного управляющего, управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд, или у иного лица, совершающего  операции по договору поручения или по иному подобному договору  в пользу налогоплательщика) либо по окончании налогового периода при подаче налоговой декларации в налоговый орган. 
	Если расчет и уплата налога производятся источником выплаты дохода (брокером, доверительным управляющим, управляющей компанией, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд, или иным лицом, совершающим операции по договору поручения или по иному подобному договору в пользу налогоплательщика) в налоговом периоде, имущественный налоговый вычет предоставляется источником выплаты дохода с возможностью последующего перерасчета по окончании налогового периода при подаче налоговой декларации в налоговый орган.
	При наличии нескольких источников выплаты дохода имущественный налоговый вычет предоставляется только у одного источника выплаты дохода по выбору налогоплательщика.
	Налоговая база по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется по окончании налогового периода. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода.
	При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент (брокер, доверительный управляющий или иное лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. 	Уплата налога в этом случае производится в соответствии со статьей 228  НК РФ.

	8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
	Обыкновенные акции: 
В течение пяти последних завершенных финансовых лет дивиденды по обыкновенным акциям не начислялись и не выплачивались.
	Привилегированные акции типа "А":
В течение пяти последних завершенных финансовых лет дивиденды по привилегированным акциям  типа "А" не начислялись и не выплачивались.
	Доходы по облигациям:
Вид ценных бумаг: облигации
Серия: 01
Тип: процентные
Форма ценных бумаг: документарные на предъявителя
Государственный регистрационный номер выпуска облигаций и дата государственной регистрации: № 4-01-45310-Е от 22.11.2002 г.
Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 14.01.2003г.
Количество облигаций выпуска: 300 000 
Номинальная стоимость каждой облигации выпуска: 1 000 руб.
Объем выпуска облигаций по номинальной стоимости: 300 000 000 руб.
Вид дохода, выплаченного по облигациям выпуска: купон
Размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию и  в совокупности по всем облигациям выпуска:   
	            В 1999-2002 годах доходы по облигациям эмитента не выплачивались.
	            В 2003 году были осуществлены следующие выплаты доходов по облигациям:
17.03.2003г. выплачен доход по первому купону.  Размер процентов, выплачиваемых на одну облигацию, составил  20,5% годовых или 51 руб. 11 коп. Общее количество облигаций одной серии, по которым начислены доходы: 300 000  штук.  В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 15 333 000 руб. 
16.06.2003г. выплачен доход по второму  купону.  Размер процентов, выплачиваемых на одну облигацию, составил  20,5% годовых или 51 руб. 11 коп. В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 15 333 000 руб. 
15.09.2003г. выплачен доход по третьему купону.  Размер процентов, выплачиваемых на одну облигацию, составил  18% годовых или 44 руб. 88 коп. В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 13 464 000 руб. 
15.12.2003г. выплачен доход по третьему купону.  Размер процентов, выплачиваемых на одну облигацию, составил  18% годовых или 44 руб. 88 коп. В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 13 464 000 руб. 
Срок, отведенный для выплаты доходов по облигациям выпуска:  Один день 
Форма выплаты начисленных доходов по ценным бумагам: денежные средства в рублях РФ.
Иные условия выплаты дохода по облигациям выпуска: иной имущественный эквивалент не предусмотрен. Иные имущественные права и (или) иной доход не предусмотрен.
Отчетный период, за который выплачиваются доходы по облигациям выпуска: 91 день
Общий размер доходов, выплаченным по всем облигациям выпуска по каждому  отчетному периоду, за который такой доход выплачивался:
17.03.2003г. выплачен доход по первому купону.  В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 15 333 000 руб. 
16.06.2003г. выплачен доход по второму  купону.  В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 15 333 000 руб. 
15.09.2003г. выплачен доход по третьему купону. В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 13 464 000 руб. 
15.12.2003г. выплачен доход по четвертому купону. В совокупности по всем облигациям выпуска размер дохода составил 13 464 000 руб. 

	8.10. Иные сведения
Иных сведений нет.

ПРИЛОЖЕНИЕ
Бухгалтерская отчетность
за II квартал 2005 года

УЧЕТНАЯ ПОЛИТИКА НА 2005 ГОД

П Р И К А З
по  Открытому Акционерному Обществу
 «КАУСТИК»
г. Волгоград

[Об учетной политике 
организации на 2005 год]

1. Утвердить учетную политику организации на 2005 год для целей бухгалтерского и налогового учета (Приложение №1).
2. Признать утратившим силу: Приказ № 1651 от 31.12.2003г.  «Об учетной политике для целей  бухгалтерского  учета на 2004 год, Приказ № 1650 от 31.12.2003г.  «Об учетной политике для целей  налогового  учета на 2004 год»
3. Контроль за выполнением настоящего приказа возложить на главного бухгалтера организации Попову.

	Генеральный директор					Э.Э. АЗИЗОВ

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1.1. 	Бухгалтерский учет ведется в соответствии с Законом от 21.11.96г. №129-ФЗ «О бухгалтерском учете», Положениями по бухгалтерскому учету (ПБУ 1/98 – ПБУ 20/03), Планом счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкцией по его применению, утвержденными Приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. № 94н.
1.2. 	Ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета, в соответствии со ст. 6 Закона РФ от 21.11.96 г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете», возлагается на руководителя организации.
1.3. 	Ответственность за соблюдение учетной политики, ведение бухгалтерского учета, своевременное представление полной и достоверной бухгалтерской отчетности возлагается на главного бухгалтера.
1.4. 	Бухгалтерский учет осуществляется бухгалтерией как самостоятельным структурным подразделением.
1.5. 	Бухгалтерский учет ведется на основе применения журнально-ордерной формы счетоводства, с применением компьютерной техники. Учет имущества, обязательств и хозяйственных операций вести способом двойной записи в соответствии с рабочим планом счетов (Приложение № 1).
1.6. Основанием для записей в регистрах бухгалтерского учета являются первичные документы, фиксирующие факт совершения хозяйственной операции, а также расчеты бухгалтерии.
Для учета хозяйственных операций применяется унифицированные формы первичных учетных документов. По документам, по которым унифицированные формы отсутствуют, применяются формы, разрабатываемые самостоятельно предприятием. Разработанные формы обязательно должны содержать реквизиты, предусмотренные ст.9 Федерального закона от 21.11.96г. №129-ФЗ «О бухгалтерском учете». 
1.7. 	В целях своевременного отражения хозяйственных операций в бухгалтерском учете применяется график документооборота. (Приложении № 2).
1.8. 	Для обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности проводится инвентаризаця имущества и финансовых обязательств.

№	Наименование  объекта инвентаризации	Сроки проведения инвентаризации	
1.	Денежных средств, денежных документов, бланков строгой отчетности, расчетов по платежам в бюджет	Один раз в месяц	
2.	Драгоценных металлов	Два раза в год	
3.	Незавершенного производства и полуфабрикатов по состоянию на 1 апреля, 1 июля, 1 октября и 31 декабря отчетного года	Один раз в квартал	
4.	Готовой продукции на складах	По состоянию на 1 октября отчетного года	
5.	Инвентаря и хозяйственных принадлежностей, сырья и прочих материальных ценностей	По состоянию на 1 октября отчетного года	
6.	Основных средств	Раз в три года по состоянию на 1 ноября отчетного года	
7.	Библиотечных фондов	Раз в пять лет	
8.	Имуществ и обязательств на конец года	Перед составлением годовой отчетности (кроме имущества, инвентаризация которого проводилась не ранее 1 октября отчетного года, основных средств,  библиотечных фондов)	
Выявленные при инвентаризации расхождения между фактическим наличием имущества и данными бухгалтерского учета следует отражать на счетах бухгалтерского учета в следующем порядке:
•	излишек имущества приходуется, и соответствующая сумма зачисляется на финансовые результаты в составе внереализационных доходов;
•	недостача имущества и его порча в пределах норм естественной убыли относятся на издержки производства или обращения, сверх норм - за счет виновных лиц. Если виновные лица не установлены или суд отказал во взыскании убытков с них, то убытки от недостачи имущества и его порчи списываются на финансовые результаты в состав внереализационных расходов.
1.9. 	При наличии территориально-обособленных подразделений бухгалтерский учет осуществляется  в центральной бухгалтерии организации.
1.10. 	Выдача средств в подотчет производится на срок не более 12 дней в течение календарного месяца.
1.11. 	Ведение кассовых операций осуществляется в соответствии с Порядком ведения кассовых операций в РФ, утвержденным решением Совета Директоров Банка России от 22 сентября 1993г. № 40.

2. 	МЕТОДИКА БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА
2.1. 	Порядок учета нематериальных активов.
2.1.1. К нематериальным активам следует относить права, указанные в Положении по бухгалтерскому учету «Учет нематериальных активов» ПБУ 14/2000, утвержденном Приказом Минфина РФ от 16.10.2000 г. № 91н.
2.1.2. Нематериальные активы следует принимать к учету в сумме фактических затрат на их приобретение, изготовление и доведение до состояния, пригодного к использованию.
Начисленные проценты по займам и кредитам, полученным на приобретение нематериальных активов, следует включать в первоначальную стоимость этих активов до момента принятия их к бухгалтерскому учету.
2.1.3. Износ объектов нематериальных активов следует отражать ежемесячно, начиная со следующего месяца после месяца ввода их в эксплуатацию, в течение всего срока их использования.
По нематериальным активам, срок которых определить невозможно - в течение 20 лет.
2.1.3. Амортизационные отчисления по нематериальным активам следует определять линейным способом и отражать в бухгалтерском учете путем накопления на отдельном счете 05 «Амортизация нематериальных активов».
2.1.4. Амортизационные отчисления по организационным расходам предприятия, отражаются в бухгалтерском учете путем уменьшения их первоначальной стоимости в течение двадцати лет (но не более срока деятельности организации).
2.15 Норму амортизации программных продуктов следует устанавливать из расчета на один год полезного использования, если договором не установлены другие сроки использования.
2.2. 	Порядок учета основных средств.
2.2.1. 	К основным средствам следует относить имущество со сроком службы более 12 месяцев в порядке установленным Положением по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» ПБУ 6/01, утвержденном Приказом Минфина РФ от 30.03.2001 г. № 26н.
2.2.2. 	Основные средства следует принимать к учету в сумме фактических затрат на их приобретение, создание и доведение до состояния, пригодного к использованию.
2.2.3. 	Начисленные проценты по займам и кредитам, полученным на приобретение основных средств, включатся в первоначальную стоимость этих объектов до момента принятия их к бухгалтерскому учету.
2.2.4. 	Объекты основных средств, используемые в течение периода, превышающего  12 месяцев, имеющие стоимость не более 10000 рублей за единицу, следует списывать на затраты на производство одновременно с вводом в эксплуатацию.
2.2.5. 	Начисление амортизации по вновь приобретаемым основным средствам следует производить линейным способом, исходя из срока полезного использования объекта в соответствии с Постановлением от 1 января 2002 г. № 1 «О классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы».
2.2.6. 	По основным средствам, бывшим в употреблении, норму амортизации определять с учетом срока эксплуатации имущества предыдущим собственником.
2.2.7. 	Переоценку основных средств не производить.
2.2.8. 	Инвентарный учет осуществлять с использованием инвентарных карточек  учета основных средств.
2.2.9. 	Расходы на ремонт основных средств рассматриваются как прочие расходы и признаются для целей бухгалтерского учета в том отчетном периоде, в котором они были осуществлены, в фактических размерах.
2.3. Инвестиционные активы и незавершенное строительство
2.3.1. Затраты по формированию инвестиционного актива следует принимать к учету в полном объеме, включая затраты по полученным займам и кредитам, непосредственно относящимся к приобретению или строительству инвестиционного актива.
2.3.2. Затраты, связанные с получением займов и кредитов, направленных для выдачи авансов подрядчикам, создающим инвестиционные активы, следует относить на увеличение дебиторской задолженности, образовавшейся в связи с выдачей авансов, до момента сдачи выполненных работ.
2.4. Порядок учета материально-производственных запасов (МПЗ)
2.4.1. Учет МПЗ, осуществляется в соответствии с Положением по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» ПБУ 5/01, утвержденным Приказом от 09.06.01г. №25н.
2.4.2 Материально-производственные запасы принимать к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости их приобретения, заготовления и доведения их до состояния, пригодного к использованию, с применением счета 10 «Материалы».
2.4.3. Начисленные проценты по займам и кредитам, полученным на приобретение материально-производственных запасов, включать в их фактическую себестоимость приобретения, заготовления до момента принятия этих запасов к бухгалтерскому учету и отражать в учете с использованием счета 10 «Материалы».
2.4.4. Списание стоимости МПЗ на производство производить по методу средней себестоимости.
2.4.5. Передача специальной оснастки и специальной одежды в эксплуатацию отражается в бухгалтерском учете по дебету счета 10 "Материалы" и открываемому к нему субсчету "Специальная оснастка и специальная одежда в эксплуатации" в корреспонденции со счетами учета материально-производственных запасов (кредит счета 10 "Материалы", по соответствующим субсчетам) в сумме фактических затрат, связанных с приобретением и (или) изготовлением специальной оснастки и специальной одежды (по фактической себестоимости).
Стоимость инвентаря, спецодежды, инструментов погашается путем начисления амортизации, линейным способом, в том числе по спецодежде срок службы которой не превышает 12 месяцев. (По спецодежде нормы устанавливает отдел техники безопасности; по инвентарю, инструменту – не более1 года с момента ввода в эксплуатацию). 
Начисление погашения их стоимости в бухгалтерском учете отражается по дебету счетов учета затрат на производство и кредиту счета 10 "Материалы" субсчет "Специальная оснастка и специальная одежда в эксплуатации".
С целью контроля за сохранностью при передаче в эксплуатацию инвентаря, спецодежды и инструмента учет их стоимости следует  вести на забалансовом счете 030 «Учет инвентаря, спецодежды, инструментов» по полной учетной стоимости.
В целях обеспечения сохранности этих предметов во время эксплуатации, ведется количественный и стоимостной учет в журналах кладовщиков.
2.4.6. Учет транспортно-заготовительных расходов ведется с помощью счета 16 «Отклонение в стоимости материальных ценностей». Распределение товарно-транспортных отклонений в разрезе субсчетов к счету 10 «Материалы» текущего месяца производится по среднему проценту прошлого месяца. 
2.5. Порядок учета незавершенного производства.
Незавершенное производство отражается в учете по стоимости сырья, материалов, полуфабрикатов собственного изготовления, топлива, энергии на технологические цели.
2.6. Учет затрат на производство продукции.
2.6.1. Учет затрат по обычным видам деятельности производится с применением счетов 20-29.
2.6.2. Учет общехозяйственных (счет 26) и коммерческих (счет 44) расходов производится по методу Директ-костинг, то есть указанные  расходы в конце отчетного месяца списываются на счет 90 «Продажи».
2.7  Расходы будущих периодов.
2.7.1. Расходы, произведенные в отчетном периоде, но относящиеся к следующим отчетным периодам, отражаются на счете 97 «Расходы будущих периодов».
2.7.2. Расходы будущих периодов (подписные издания, страховые взносы, информационное обеспечение, аренда, лицензии и пр.) списываются равномерно в течение периода, к которому они относятся, а расходы на освоение новых видов продукции  пропорционально объему продукции.
2.8  Учет готовой продукции, товаров отгруженных, выполненных работ, оказанных услуг.
2.8.1. Оценка готовой продукции осуществляется по фактической цеховой себестоимости, включающей затраты, связанные с использованием в процессе производства основных средств, сырья, материалов, топлива, энергии, трудовых ресурсов и др.
2.8.2. Готовая продукция учитывается на счете 43 «Готовая продукция» без использования счета 40 «Выпуск продукции (работ, услуг)».
2.8.3. Отгруженные товары, сданные работы и оказанные услуги отражаются в учете по фактической цеховой себестоимости.
2.9 Порядок отражения выручки от реализации.
2.9.1 При осуществлении нескольких видов деятельности, учет доходов и расходов производится раздельно по каждому виду деятельности и операциям в разрезе субсчетов к счету 90 «Продажи» и отдельной аналитики.
2.9.2. В целях исчисления налога на прибыль доходы и расходы учитываются методом начисления.
2.9.3. Операционные и внереализационные доходы учитываются по мере начисления, то есть независимо от факта поступления денежных средств.
2.10 Порядок учета и списания товаров.
2.10.1. Учёт товаров осуществляется по покупным ценам по счёту 41 "Товары"
2.10.2. Транспортные расходы не включаются в стоимость товаров, а учитываются  на счете 44 «Расходы на продажу», и распределяются с учетом остатка нереализованных товаров.
2.11 Порядок учета задолженности по полученным займам, кредитам, выданным заемным обязательствам.
2.11.1. Долгосрочная задолженность по займам и кредитам, срок погашения которой составляет 365 дней, переводится в краткосрочную.
	2.11.2. По истечении срока платежа срочная задолженность переводится в состав просроченной задолженности.
2.11.3. Возможность привлечения заемных средств устанавливается путем выдачи векселей, выпуска и продажи облигаций.
2.11.4. Затраты по полученным кредитам и займам, включая проценты и дополнительные расходы (кроме затрат по кредитам и займам, полученным на приобретение инвестиционного актива), включаются в операционные расходы в том отчетном периоде, когда они были произведены согласно условиям договоров.
2.11.5. Затраты по кредитам и займам, полученным на приобретение или строительство инвестиционного актива, включаются в стоимость этого актива до момента принятия его к бухгалтерскому учету в качестве объекта ОС и погашаются посредством начисления амортизации. В случае если сумма затрат по кредитам и займам не превышает 5% стоимости приобретаемого или строящегося инвестиционного актива, то они включаются в состав прочих расходов текущего периода.
2.11.6 Учет процентов, дисконта по причитающимся к оплате векселям производится в составе операционных  расходов.
2.12. Порядок учета представительских расходов, расходов на рекламу, на подготовку и переподготовку кадров
Для целей бухгалтерского учета представительские расходы, расходы на подготовку и переподготовку кадров, расходы на рекламу признаются в сумме фактически производственных затрат и отражаются соответственно по дебету счетов 26 «Общехозяйственные расходы», 29 «Обслуживающие производства и хозяйства», 44 «Расходы на продажу».
2.13. Порядок учета расходов по научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим работам
Расходы по научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим  работам списываются на расходы по обычным видам деятельности с 1-го числа месяца, следующего за месяцем, в котором было начато фактическое применение полученных результатов от выполнения указанных работ в производстве продукции (выполнении работ, оказании услуг), либо для управленческих нужд.
Списание расходов по каждой, выполненной научно-исследовательской, опытно-конструкторской, технологической работе производится линейным способом, равномерно в течение принятого срока.
Срок списания расходов по научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим работам определяется исходя из ожидаемого срока использования полученных результатов, но не более 3 лет.
2.14 Порядок учета расчетов по налогу на прибыль 
Учет расчетов по налогу на прибыль осуществляется в соответствии с требования ПБУ 18/02 «Учет расчетов по налогу на прибыль» 
2.15 Порядок учета финансовых вложений
К финансовым вложениям  относятся активы предприятия, определенные Положением по бухгалтерскому учету ПБУ 19/02 «Учет финансовых вложений».
Первоначальной стоимостью финансовых вложений, приобретенных за плату, признается сумма фактических затрат организации на их приобретение, за исключением налога на добавленную стоимость и иных возмещаемых налогов.
При выбытии актива, принятого к бухгалтерскому учету в качестве финансовых вложений, по которому не определяется текущая рыночная стоимость, его стоимость определяется исходя из оценки, определяемой по первоначальной стоимости каждой единицы бухгалтерского учета финансовых вложений.
2.17 Порядок формирования резервов
Резерв предстоящих расходов на ремонт основных средств – не создается.
Резерв по сомнительным долгам – не создается.
Резерв предстоящих расходов на оплату отпусков – не создается.

3. ПРОЧЕЕ
3.1 Учет курсовой разницы, возникающей в ходе проведения операций с валютными ценностями, осуществляется на балансовом счете 91 «Прочие доходы и расходы» в составе внереализационных расходов.
Курсовая разница зачисляется на финансовые результаты по мере ее принятия к бухгалтерскому учету.
3.2 Дебиторская и кредиторская задолженности, по которой срок исковой давности истек, списываются по каждому обязательству на основании данных проведенной инвентаризации, письменного обоснования и приказа (распоряжения) генерального директора общества и относятся на финансовые результаты ежемесячно.
Списанная дебиторская задолженность в течение 5 лет с момента списания отражается за балансом для наблюдения за возможностью ее взыскания с должника.
3.3 Резерв под снижение стоимости ТМЦ не создается.

4. МЕТОДИКА НАЛОГОВОГО УЧЕТА 
4.1 Общие вопросы 
Налоговый учет осуществляется бухгалтерской службой организации, возглавляемой главным бухгалтером. 
Для подтверждения данных налогового учета используются первичные учетные  документы, оформленные в соответствии со статьей 9 Федерального закона от 21.11.96г. №129-ФЗ «О бухгалтерском учете». 
Налоговый учет осуществляется на основании регистров бухгалтерского учета с использованием аналитических регистров налогового учета.
4.2 Порядок уплаты налогов предприятиями, имеющими обособленные подразделения
4.2.1 Уплата налогов на добавленную стоимость и единого социального налога производится централизованно (в целом по организации, включая все обособленные подразделения) по месту нахождения организации.
4.2.2 Уплата налога на имущество производится по месту нахождения каждого обособленного подразделения в сумме, определяемой как произведение налоговой ставки на среднегодовую стоимость имущества этих подразделений.
При этом, уплате в бюджет по месту нахождения головного предприятия подлежит разница между суммой налога на имущество в целом по предприятию и суммами налога, уплаченными по месту нахождения территориально-обособленных подразделений.
4.2.3 Доля прибыли для структурных подразделений, не выделенных на отдельный баланс и не имеющих расчетный счет, определяется как средняя арифметическая величина удельного веса среднесписочной численности работников и удельного веса остаточной стоимости амортизируемого имущества этих обособленных подразделений, соответственно в среднесписочной численности работников и остаточной стоимости амортизируемого имущества в целом по предприятию.
4.3 Порядок учета и расчета налога на добавленную стоимость
4.3.1 Момент определения налоговой базы по НДС при реализации (передаче) товаров (работ, услуг) осуществляется по мере поступления денежных средств – день оплаты отгруженных товаров (выполненных работ, оказанных услуг) (ст. 167 НК)
4.3.2 Сумма налога на добавленную стоимость, подлежащая вычету из бюджета по приобретенным материальным ресурсам, общехозяйственным расходам, приобретенным и поставленным на учет объектам основных средств, использованным при производстве продукции, подлежащей реализации на экспорт, определяется по удельному весу  продукции, отгруженной на экспорт в общей стоимости продукции, отгруженной за налоговый период, в соответствии с требованиями  главы 21 НК РФ.
Соответственно доли экспортной продукции в процентном выражении исчисляется сумма НДС, подлежащая вычету по экспортной продукции, отгруженной в отчетном налоговом периоде (Дт 19субсчет «экспорт»  Кт 19общ.).
Полученная сумма НДС  уменьшается на сумму налога, причитающуюся на сумму неоплаченного, неподтвержденного экспорта отчетного периода и  увеличивается на сумму налога, причитающуюся на сумму оплаченного, подтвержденного экспорта из прошлого периода. В результате получается сумма НДС, подлежащая вычету из бюджета в отчетном налоговом периоде в соответствии с пакетом документов, обосновывающих применение ставки НДС 0% (Дт 68 Кт 19субсчет «экспорт»).
Аналитический учет по счету 19субсчет «экспорт» ведется в разрезе экспортных контрактов в суммовом выражении по счетам, предъявленным на оплату, и неподтвержденным в соответствии со ст.165 НК РФ.
4.3.3 В случае, если в течение календарного года осуществляются операции, подлежащие налогообложению, и операции, не подлежащие налогообложению, то обеспечивается раздельный учет таких операций в разрезе соответствующих субсчетов Рабочего плана счетов предприятия. 
При этом в тех налоговых периодах, в которых доля совокупных расходов  на производство товаров (работ, услуг), операции по реализации которых не подлежат налогообложению, не превышает 5 процентов общей величины совокупных расходов на производство, все суммы НДС, предъявленные организации поставщиками, подрядчиками и т.п., принимается к вычету в обычном порядке, предусмотренным ст. 172 НК.
4.4 Порядок учета и расчета налога на прибыль
4.4.1 При осуществлении нескольких видов деятельности, учет доходов и расходов производится раздельно по каждому виду деятельности и операциям, а именно:
o	Реализация товаров (работ, услуг) собственного производства
o	Реализация товаров (работ, услуг) обслуживающих производств и хозяйств (в том числе раздельно по видам деятельности)
o	Реализация покупных товаров
o	Реализация ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке
o	Реализация амортизируемого имущества
o	Реализация прочего имущества
4.4.2 Для учета доходов и расходов в целях исчисления налога на прибыль применяется метод начисления в соответствии со статьями 271 и 273 НК РФ.
4.4.3 Товарно-материальные ценности
Стоимость товарно-материальных ценностей, включаемых в материальные расходы, определяется исходя из цен их приобретения (без учета сумм налогов, учитываемых в составе расходов), включая комиссионные вознаграждения, уплачиваемые посредническим организациям, ввозные таможенные пошлины и сборы, расходы на транспортировку, хранение и иные затраты, связанные с приобретением товарно-материальных ценностей.
При определении размера материальных расходов при списании сырья, материалов, используемых при производстве товаров (выполнении работ, оказании услуг) для всех видов сырья и материалов применяется метод оценки по средней себестоимости.
Учет транспортно-заготовительных расходов, отраженных в месяце, следующим за месяцем постановки ТМЦ на учет, осуществляется отдельно как в бухгалтерском учете. 
4.4.4 Порядок определения стоимости амортизируемого имущества.
Амортизируемым имуществом признается имущество со сроком полезного использования более 12 месяцев и первоначальной стоимостью более 10000 рублей, стоимость которых погашается путем начисления амортизации, а также нематериальные активы, используемые в производственных целях или для управленческих нужд предприятия, при наличии надлежаще оформленных документов и исключительных прав на нематериальные активы.
4.4.5 Порядок начисления амортизации
Начисление амортизации по амортизируемому имуществу производится линейным методом в порядке, установленном ст. 259 НК РФ.
По основным средствам, бывшим в употреблении, норму амортизации определять с учетом срока эксплуатации имущества предыдущим собственником.
Для амортизируемых основных средств, которые являются предметом договора финансовой аренды (договора лизинга), к основной норме амортизации применяется специальный коэффициент 3.
Для тех основных средств, которые не указаны в амортизационных группах, определенных классификатором, утвержденным правительством РФ, срок полезного использования устанавливается комиссией (в соответствии с техническими условиями и рекомендациями организаций-изготовителей), утвержденной приказом руководителя предприятия.
По объектам недвижимости, на которые не зарегистрировано право собственности, амортизацию начислять со дня подачи документов на регистрацию.
По нематериальным активам, по которым невозможно определить срок полезного использования объекта нематериальных активов, нормы амортизации устанавливать в расчете на 10 лет.
4.4.6 Расходы на ремонт основных средств.
Расходы на ремонт основных средств рассматриваются как прочие расходы и признаются для целей налогообложения в том отчетном (налоговом) периоде, в котором они были осуществлены, в фактических размерах. 
4.4.7 Формирование резервов
Резерв предстоящих расходов на ремонт основных средств – не создается.
Резерв по сомнительным долгам – не создается.
Резерв предстоящих расходов на оплату отпусков – не создается.
4.4.8 Порядок определения сумм расходов на производство и реализацию
Для целей налогообложения прибыли расходы на производство и реализацию, осуществленные в течение отчетного (налогового) периода, подразделяются на прямые и косвенные в соответствии со ст. 318 НК РФ.
К прямым расходам относятся:
•	материальные расходы по сырью и материалам, используемых в производстве товаров (выполнении работ, оказании услуг) и образующих их основу либо являющихся необходимым компонентом при производстве товаров (выполнении работ, оказании услуг);
•	расходы на оплату труда персонала, участвующего в процессе производства товаров (выполнении работ, оказании услуг), а так же суммы единого социального налога, начисленного на указанные суммы расходов на оплату труда;
•	суммы начисленной амортизации по основным средствам, используемым при производстве товаров (работ, услуг).
К косвенным расходам относятся все иные суммы расходов, за исключением внереализационных расходов, определяемых в соответствии со ст. 265 НК РФ.
4.4.9 Оценка остатков незавершенного производства, готовой продукции, товаров отгруженных
Оценка остатков незавершенного производства осуществляется путем распределения прямых расходов пропорционально доле остатков сырья (в количественном выражении), в исходном сырье за минусом технологических потерь (по счету 20 «Основное производство»), а также путем распределения суммы прямых расходов на остатки НЗП пропорционально доле незавершенных (или завершенных, но не принятых на конец текущего месяца) заказов на выполнение работ (оказание услуг) в общем объеме выполняемых в течение месяца заказов на выполнение работ (оказание услуг) (по счету 23 «Вспомогательные производства») ст. 319 НК РФ.
Оценка остатков готовой продукции на складе на конец текущего месяца осуществляется путем определения разницы между суммой прямых затрат, приходящихся на остатки готовой продукции на начало текущего месяца, увеличенной на сумму прямых затрат, приходящуюся на выпуск продукции в текущем месяце (за минусом суммы прямых затрат, приходящейся на остаток НЗП) и суммой прямых затрат, приходящейся на отгруженную в текущем месяце продукцию.
Оценка остатков отгруженной, но не реализованной на конец текущего месяца продукции производится путем определения разницы между суммой прямых затрат, приходящейся на остатки отгруженной, но не реализованной готовой продукции на начало текущего месяца, увеличенной на сумму прямых затрат, приходящуюся на отгруженную продукцию в текущем месяце (за минусом суммы прямых затрат, приходящейся на остатки готовой продукции на складе), и суммой прямых затрат, приходящейся на реализованную в текущем месяце продукцию.
4.4.10 Стоимость реализованных покупных товаров оценивается по методу средней себестоимости.
4.4.11 Порядок отнесения процентов по долговым обязательствам к расходам.
Предельная величина процентов, признаваемых расходом, принимается равной ставке рефинансирования Центрального банка Российской Федерации, действующей на момент получения долгового  обязательства, увеличенной в 1,1 раза, - при оформлении долгового обязательства в рублях, и равной 15 процентам – по долговым обязательствам в иностранной валюте.
4.4.12 Порядок учета ценных бумаг
К ценным бумагам относятся акции других предприятий, облигации, векселя, государственные и муниципальные ценные бумаги.
Стоимость ценных бумаг определяется исходя из цены приобретения и расходов, связанных с приобретением этих ценных бумаг.
При реализации или ином выбытии ценных бумаг стоимость выбывших ценных бумаг списывается на расходы по стоимости единицы.
4.4.13 Объекты налогового учета, относящиеся к будущим периодам
Расходы на научные исследования и опытно-конструкторские разработки включаются в состав прочих расходов в соответствии со ст. 262 гл. 25 НК РФ.
Убытки, понесенные в предыдущем налоговом периоде, включаются в налоговую базу текущего налогового периода в соответствии со ст. 283 гл. 25 НК РФ.
Убыток от реализации амортизируемого имущества включается в состав прочих расходов равными долями в течение срока недоиспользования этого имущества.
Убыток от операций с финансовыми инструментами срочных сделок, не обращающихся на организованном рынке, относится на уменьшение налоговой базы, образованной от операций с финансовыми инструментами срочных сделок, не обращающихся на организованном рынке, в последующие периоды в соответствии со ст.283 гл. 25 НК РФ.
4.5 Особенности  расчета налога на добычу полезных ископаемых
При расчете налога на добычу полезных ископаемых количество добытого полезного ископаемого рассола определяется косвенным методом, т.е. расчетно, по показателям содержания добытого полезного ископаемого в извлекаемом из недр минеральном сырье.	

	
	БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС

	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на 1 июля 2005 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое  Акционерное Общество "КАУСТИК"	по ОКПО	00203275	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	3448003962	
Вид деятельности: химическая промышленность 	по ОКВЭД	24.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: акционерное общество	по ОКОПФ/ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб.
Местонахождение (адрес): 400097, г. Волгоград, ул.  40 лет ВЛКСМ, 57 	по ОКЕИ	384	

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы (04, 05)	110	4469	4354	
Основные средства (01, 02, 03)	120	2099551	2066895	
Незавершенное строительство (07, 08, 16, 61)	130	174810	171285	
Доходные вложения в материальные ценности (03)	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения (06,82)	140	647698	163462	
Отложенные налоговые активы	145	1495	1368	
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	2928023	2407364	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	78229	88051	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	60654	68070	
животные на выращивании и откорме (11)	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	213	2831	3403	
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	8318	8938	
товары отгруженные (45)	215	27 	0	
расходы будущих периодов (31)	216	6399	7640	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	220	30685	29379	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
Покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231			
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	498480	610309	
Покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	280046	405855	
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	2189628	2395043	
Денежные средства	260	2135	2730	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	2799157	3125512	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	5727180	5532876	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал (85)	410	7493	7493	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(0)	(0)	
Добавочный капитал (87)	420	2736670	2725942	
Резервный капитал (86)	430	0	0	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	0	
Нераспределенная прибыль отчетного года (непокрытый убыток)	470	81915	149363	
ИТОГО по разделу III	490	2826078	2882798	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (92, 95)	510	633865	673848	
Отложенные налоговые обязательства	515	16339	20648	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	650204	694496	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (90, 94)	610	1658396	1371453	
Кредиторская задолженность	620	445643	440194	
Поставщики и подрядчики (60, 76)	621	46583	36605	
Задолженность перед персоналом организации (70)	622	36509	40659	
Задолженность перед государственными внебюджетными фондами (69)	623	15576	10110	
Задолженность по налогам и сборам 	624	90265	106818	
Прочие кредиторы	625	256710	246002	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов (75)	630	0	0	
Доходы будущих периодов (83)	640	146859	143935	
Резервы предстоящих расходов (89)	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	2250898	1955582	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	5727180	5532876	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства (001)	910	97169	97169		
в том числе по лизингу	911	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение (002)	920	9654	6935	
Товары, принятые на комиссию (004)	930	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов (007)	940	22204	22435	
Обеспечения обязательств и платежей полученные (008)	950	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные (009)	960	950306	1128905	
Износ жилищного фонда (014)	970	23	23	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов (015)	980	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование 	990	0	0	
Бланки строгой отчетности 	995	85 	183	
Осн. фонды по соц. сфере	1000	39118	39118	
Руководитель _____________    ____Азизов Э.Э.___               Главный бухгалтер ____________   ____Попова Л.Н._____ 
                              (полпись)         (расшифровка подписи)                                                           (полпись)          (расшифровка подписи)

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ

	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за полугодие 2005 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: ОАО «КАУСТИК»	по ОКПО	00203275	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	3448003962	
Вид деятельности: химическая промышленность	По ОКВЭД	24.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Акционерное общество	По ОКОПФ/ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	318 703	350 689	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(89 089)	(255 918)	
Валовая прибыль	029	229 614	94 771	
Коммерческие расходы	030	(0)	(0)	
Управленческие расходы	040	(230)	(0)	
Прибыль (убыток) от продаж (строки (010 - 020 - 030 - 040))	050	229 384	94 771	
II. Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060	156	46	
Проценты к уплате	070	(162 268)	(105 728)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	167	
Прочие операционные доходы	090	2 731 865	1 635 000	
Прочие операционные расходы	100	(2 713 655)	(1 598 520)	
III. Внереализационные доходы и расходы				
Внереализационные доходы	120	18 568	22 725	
Внереализационные расходы	130	(19 530)	(36 606)	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	84 520	11 855	
Отложенные налоговые активы	141	(127) 	612	
Отложенные налоговые обязательства	142	(4 309)	(2 106)	
Налог на прибыль и иные аналогичные обязательные платежи	150	(21 144)	(2 189)	
Прибыль (убыток) от обычной деятельности	160	(2 220) 	(5 093)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода 	190	56 720	3 079	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	5 295	838	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	250	0,00190	0,00010	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	255	0	0	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	Прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	270	0	86	111	0	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	280	1492	0	106	0	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	290	0	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	300	0	145	0	2893	
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	310	Х	0	Х	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	320	502	0	0	128	

Руководитель _____________    ____Азизов Э.Э.___               Главный бухгалтер ____________   ____Попова Л.Н._____ 
                              (полпись)         (расшифровка подписи)                                                           (полпись)          (расшифровка подписи)

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС (ОАО “КАУСТИК” + ОАО “КАУСТИК” в простом товариществе) предоставляется справочно

	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на 1 июля 2005 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: ОАО «КАУСТИК» + ОАО «КАУСТИК» ПТ	по ОКПО	00203275	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	3448003962	
Вид деятельности: химическая промышленность 	по ОКВЭД	24.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: акционерное общество	по ОКОПФ/ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб.
Местонахождение (адрес): 400097, г. Волгоград, ул.  40 лет ВЛКСМ, 57 	по ОКЕИ	384	

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы (04, 05)	110	4469	4354	
Основные средства (01, 02, 03)	120	2099551	2066895	
Незавершенное строительство (07, 08, 16, 61)	130	176689	174536	
Доходные вложения в материальные ценности (03)	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения (06,82)	140	647698	163462	
Отложенные налоговые активы	145	1495	1368	
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	2929902	2410615	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	274128	311327	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	164820	192597	
животные на выращивании и откорме (11)	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	213	27492	21560	
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	18571	37626	
товары отгруженные (45)	215	6187	11684	
расходы будущих периодов (31)	216	57058	47860	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	220	61595	77943	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
Покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	505912	517026	
Покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	269984	280305	
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	2189628	2395043	
Денежные средства	260	4519	5690	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	3035782	3307029	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	5965684	5717644	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал (85)	410	8573	8573	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(0)	(0)	
Добавочный капитал (87)	420	2736670	2725942	
Резервный капитал (86)	430	0	0	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	0	
Нераспределенная прибыль отчетного года (непокрытый убыток)	470	81915	149363	
ИТОГО по разделу III	490	2827158	2883878	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (92, 95)	510	633865	673848	
Отложенные налоговые обязательства	515	16339	20648	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	650204	694496	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (90, 94)	610	1658396	1371453	
Кредиторская задолженность	620	681510	622719	
Поставщики и подрядчики (60, 76)	621	104180	87163	
Задолженность перед персоналом организации (70)	622	36509	40659	
Задолженность перед государственными внебюджетными фондами (69)	623	15576	10110	
Задолженность по налогам и сборам 	624	90265	106818	
Прочие кредиторы	625	434980	377969	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов (75)	630	0	0	
Доходы будущих периодов (83)	640	148416	145098	
Резервы предстоящих расходов (89)	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	2488322	2139270	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	5965684	5717644	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства (001)	910	163991	165668		
в том числе по лизингу	911	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение (002)	920	16835	17020	
Товары, принятые на комиссию (004)	930	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов (007)	940	22204	22435	
Обеспечения обязательств и платежей полученные (008)	950	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные (009)	960	869306	1128905	
Износ жилищного фонда (014)	970	23	23	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов (015)	980	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование 	990	0	0	
Материалы, принятые в переработку	991	12424	4105	
Бланки строгой отчетности 	995	85	183	
Осн. фонды по соц. сфере	1000	39118	39118	
Руководитель _____________    ____Азизов Э.Э.___               Главный бухгалтер ____________   ____Попова Л.Н._____ 
                              (полпись)         (расшифровка подписи)                                                           (полпись)          (расшифровка подписи)

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ

	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за полугодие 2005 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: ОАО «КАУСТИК»  + ОАО «КАУСТИК» ПТ	по ОКПО	00203275	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	3448003962	
Вид деятельности: химическая промышленность	По ОКВЭД	24.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Акционерное общество	По ОКОПФ/ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	1491111	1328852	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(801121)	(965735)	
Валовая прибыль	029	689990	363117	
Коммерческие расходы	030	(67308)	(58370)	
Управленческие расходы	040	(213694)	(278190)	
Прибыль (убыток) от продаж (строки (010 - 020 - 030 - 040))	050	408988	26557	
II. Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060	156	46	
Проценты к уплате	070	(162268)	(105728)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	167	
Прочие операционные доходы	090	2802291	2049204	
Прочие операционные расходы	100	(2946729)	(1995963)	
III. Внереализационные доходы и расходы				
Внереализационные доходы	120	25292	77710	
Внереализационные расходы	130	(43210)	(40138)	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 – 100 + 120 - 130)	140	84520	11855	
Отложенные налоговые активы	141	(127)	612	
Отложенные налоговые обязательства	142	(4309)	(2106)	
Налог на прибыль и иные аналогичные обязательные платежи	150	(21144)	(2189)	
Прибыль (убыток) от обычной деятельности	160	(2220)	(5093)	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода) (строки (160 + 170 - 180))	190	56720	3079	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	5295	(838)	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	250	0,00190	0,00010	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	255	0	0	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	Прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	270	4	0	52	0	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	280	1911	0	0	216	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	290	0	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	300	0	116	0	3320	
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	310	Х	0	Х	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	320	502	0	0	128	

Руководитель _____________    ____Азизов Э.Э.___               Главный бухгалтер ____________   ____Попова Л.Н._____ 
                              (полпись)         (расшифровка подписи)                                                           (полпись)          (расшифровка подписи)

Прочая информация по бухгалтерской отчетности за II квартал 2005 года
отсутствует